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DEDICATÓRIAS 

 

 

         Este livro foi feito para você jovem que sonha em ser um missionário, um 

pastor, levita etc., temos que passar pelo “FOGO” de Deus, ser estagiário em 

todos os setores da igreja para entender e compreender suas falhas e 

necessidades para com sua vida de homem de Deus, sempre para melhoria da 

obra. 

Amados, antes de ser um missionário passei por lutas dentro da igreja, 

pastores com inveja expulsaram-me das igrejas, levantaram calúnias, passei 

por tudo isso para hoje cuidar de um povo que precisa da compreensão 

pastoral. Tive que ver o podre de um pastor para ser um pastor conforme o 

Senhor quer que eu seja. Tive que ser perseguido para não perseguir... 

Tive que ser pisado para não pisar em ninguém; 

Tive que ser odiado para não odiar; 

Tive que perdoar para ser perdoado por Deus; 

Tive que chorar para escrever este livro e dizer hoje para você que está na 

leitura deste, que passei o que tinha que passar para dizer que seja o que for 

deixe Deus moldar o barro na sua mão de oleiro. Se Ele quiser quebrar deixe 

também, pois é assim que chegamos a um perfeito e único CHAMADO. 

 

Obrigado por estar comigo até agora. 

A Paz do Senhor! 

 

Missionário Lucas Carvalho. 
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Há pouco mais de três anos atrás fui agraciada pelo Senhor Jesus ao 

ter a oportunidade de contribuir com a organização e revisão deste trabalho, 

tão rico e com tantas coisas novas para mim. Através deste livro pude 

descobrir um mundo que não conhecia e me conscientizar da existência de um 

mundo espiritual e das batalhas travadas no reino celestial. Sinto-me 

privilegiada por acompanhar de perto a vida do Missionário Lucas, este amigo 

querido e tão especial. 

 Conhecedora da sua simplicidade eu admirado e respeitado em tudo 

que faz, pois sou testemunha do quanto o Senhor o dotou de uma capacidade 

espiritual sem igual, é exemplo de santidade e dedicação total ao Senhor 

Jesus, desconheço alguém que doe tanto sua vida ao próximo como ele. 

Tenho certeza que você irá aprender muito com a leitura deste livro e estará se 

preparando um pouco mais para enfrentar as muitas guerras espirituais que o 

Inimigo das nossas almas provoca. Resisti ao diabo e ele fugirá de vós, esta é 

a grande lição que aprendi com este trabalho. 

 

Que o Senhor Jesus te abençoe missionário e a você que certamente 

receberá de Deus as respostas que tanto busca. 

 

Graça e Paz! 

   

Pastora Amirailde da Mota Cirino 
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Pela infinita misericórdia que o meu Deus me concedeu de ter esta 

oportunidade de expor as experiências adquiridas em minha vida cristã, irei 

relatar puramente o que vi e o que sentir em cada visão do Espírito Santo de 
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Deus, talvez você se faça esta pergunta: - Será que realmente existe esta 

capacidade de um ser humano ter visões? 

Sim a palavra de Deus nos relata acerca dos homens do Senhor o 

Todo Poderoso que tiveram várias visões. A visão é uma experiência 

sobrenatural em que, seja por meio de sonho ou em estado de êxtase, Deus 

faz conhecer a sua vontade a determinadas pessoas ou lhe comunicar uma 

mensagem que devem transmitir. Daniel 2.19,22: Então, foi revelado o segredo 

a Daniel numa visão de noite; e Daniel louvou o Deus do céu. Ele revela o 

profundo e o escondido e conhece o que está em trevas e com ele mora a luz.  

Queridos irmãos perante o meu Deus o que vos falo não é de mim, 

mas sim do Senhor, pois os mentirosos irão para o Hardes. 

 

 

 

 

 

 

Lucas Carvalho 

 

Graça e Paz! 
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 Certa feita estava a ler um livro sobre o poder de Deus Nosso Senhor, 

e quando eu o lia e o manuseava , veio sobre mim um vento frio e forte, estava 

com os olhos abertos, mas pelo frescor divino, fechei os olhos. Queridos, a 

porta da sala estava trancada e estava fazendo sol, pois bem, não tinha 

características de ser um fenômeno normal, claro que não! Era o Senhor com 

uma das muitas visões e revelações do alto céu. 

Vi o nosso planeta derretendo e se esvaindo pelo espaço como diz o 

Salmo 46.6. As nações se embraveceram; os reinos se moveram; ele levantou 

a sua voz e a terra se derreteu.  Então me perturbei, senti vontade de chorar, 

mas me segurei quando então a linda voz do meu Deus falou no meu íntimo 

como muitas águas. E disse: - Filho veja o que ti mostro, como vê, assim 

acontecerá; muitas vidas serão alcançadas através das visões que dou a meu 

servo. Vi o planeta se derretendo o que significa a destruição da humanidade. 

Pulei logo do sofá com o meu corpo tremendo pela visão. O mesmo aconteceu 

a Daniel 10.10-11:  

.  

E eis que uma mão me tocou e fez que me movesse sobre os meus joelhos e 

sobre as palmas das minhas mãos 
 

E me disse: Daniel, homem mui desejado, está 

atento às palavras que te vou dizer e levanta-te sobre os 

teus pés; porque eis que te sou enviado. E, falando ele 

comigo esta palavra, eu estava tremendo. 

 

 

 

 

Liguei para o irmão em Cristo Peter que amo muito e confio nele. Estas 

coisas não podem relatar para todos, pois não Crêem no poder do Senhor, 

precisamos ser vigilantes como diz o profeta Isaias 53.1: Quem deu crédito à 
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nossa pregação? E a quem se manifestou o braço do Senhor? O irmão ficou 

feliz, orou por mim pelo telefone, deu graças ao Senhor. 

Por esta razão é que hoje abro o livro da minha vida para que se 

cumpra o que o profeta Joel disse: - Joel 2.28 E há de ser que, depois, 

derramarei o meu Espírito sobre toda carne, e vossos filhos e vossas filhas 

profetizarão, os vossos velhos terão sonhos, os vossos jovens terão visões. 

Como todo ser humano vim de uma mulher humilde, minha mãe 

quando era criança sofreu muito, não tinha pai e nem mãe, sua mãe não tinha 

como dar uma vida digna para ela conforme me contou. Era como uma menina 

de rua, pois não tinha casa e vivia de favor, sofreu muitas humilhações, mas 

Deus tinha um plano a estabelecer na terra através da minha mãe. Assim como 

em sua vida, você é importante para Deus. 

Minha mamãe cresceu, namorou, viveu sua vida de jovem, não era 

cristã ainda, mas um dia ela estava doente e com um caroço na mão, foi à 

igreja da cidade em que nasci o pastor orou no altar e pelo poder de Jesus 

Cristo a cura foi espantosa e na hora, minha mãe ficou grata aceitando ao 

Senhor Jesus, tendo-o no seu coração. 

Já casada teve o meu irmão, foi um parto de alto risco, sofreu bastante, 

teve início de eclampse e se submeteu a um parto fórceps. Ela não mais 

poderia ter filhos, mas o Deus de Abraão, Isaque e Jacó, é o que tudo faz, e os 

seus planos não podem ser frustrados como está escrito em Jó 42.2: Bem sei 

eu que tudo pode e nenhum dos teus pensamentos pode ser impedido. 

 Após quatro anos ela engravidou novamente, o médico disse a ela que a 

criança não poderia desenvolver muito no seu ventre e que a criança só se 

  Desenvolveria ao nascer, com isto o médico passou uma medicação para que 

eu ficasse pequeno, assim não causaria maiores danos a minha mãe na hora 

do parto. 

Percebo que tudo é para o bem daqueles que servem ao Senhor em 

verdade, sei que Deus estava cuidando de mim no ventre da minha mãe, pois 

em tudo há um propósito do Senhor. 

Um dia em uma missão evangelizando uma mulher serva de Deus me 

disse: Tu és ungido de Deus desde o ventre da tua mãe, e em outra ocasião foi 

em uma igreja. Esta igreja estava cheia, eu quentinho no meu canto, quando o 
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pastor cheio do Espírito Santo passou uma revelação: Ele me via saindo de um 

ovo grande e que eu tinha uma grande missão na terra e mandou-me ler na 

bíblia em Jeremias 1.5, só que eu não li na igreja, quando cheguei em casa, 

lavei as mãos, tomei um café com pão, fui ver o que Deus tinha a me dizer... Lá 

estava bem claro aos meus olhos e diz assim: “Antes que eu te formasse no 

ventre, eu ti conheci; e, antes que saísses da madre, te santifiquei, e te 

constitui profeta às nações”. 

Queridos, toda à Glória ao Todo Poderoso, louvor e domínio, força e 

sabedoria àquele que é e será para todo sempre pelos séculos dos séculos. 

Amém! 

Quando minha mãe ficou sabendo que não seria fácil ter-me, ela fez 

um voto com Jesus: Se tivesse um parto normal, logo ao nascer iria à igreja 

apresentar a criança consagrando-a ao Senhor. 

Ela contou-me que depois do meu irmão ter nascido passou um tempo 

ela sofreu uma enfermidade no útero (um mioma). Bem, ela já tinha uma fé 

incomparável por isso colocou em ação novamente. 

Quando meu pai estava dormindo ela se levantou e ligou em um 

programa de rádio da época, colocou um copo de água para oração, sabia que 

algo sobrenatural aconteceria, ela disse que orava de joelhos com o 

missionário, uma pessoa lhe tocou em suas costas, foi tão real que ela pensou 

que fosse o meu pai, quando se levantou perguntou ao meu pai e ele lhe 

afirmou que não havia lhe tocado, a partir daquele dia o mal saiu com o poder 

de Jesus Cristo, e não se confirmou o que o médico falou que não poderia ter 

mais filhos, por isso o meu aparecimento poderia trazer danos ao seu viver só 

que ela disse já tinha vindo e correria o risco, mas para glória de Deus eu nasci 

antes ela não podia ter filhos só que um toque de Jesus no seu ombro recebera 

a cura e depois uma nova gravidez. Os planos de Deus são incomparáveis 

quão profundas riquezas o saber e o conhecer de Deus, quão insondáveis seus 

juízos e seus caminhos. 

Às 11h20min horas do dia 24 de novembro de 1979 nasce um menino 

feinho, raquítico com um tamanho de espantar, você conhece aquela garrafa 

térmica das pequenas era o meu tamanho. Naquela manhã era um dia especial 



 

 

 

12 

para mim. Foi naquela hora que com o meu choro louvei ao meu amado Mestre 

Jesus Cristo. Pois tudo que tem fôlego de vida louve ao Senhor. Salmo. 150.6 

Minha mãe teve um parto normal e tranqüilo e a promessa de Deus foi 

fiel, agora era sua vez quando ela ficou de alta ao sair do hospital não foi para 

casa, foi direto para uma igreja. Na igreja eles oravam com grande fervor; ali 

ela pede ao pastor para orar por mim, ele me apresentou e me entregou ao 

Senhor. Foi um voto de amor, pois se não bastasse do parto trazer certo 

cansaço no corpo, a chuva estava forte, mas ela cumpriu seu voto para com 

Deus. Então como eu disse teria que crescer fora do ventre dela agora era 

minha vez de lutar para ser um homem forte. 

1Samuel 1 19-28:  

 

E levantam-se de madrugada, e adoraram perante o 

Senhor, e voltaram, e vieram à sua casa, a Ramá. Elcana 

conheceu a Ana, sua mulher, e o Senhor se lembrou dela. E 

sucedeu que, passado algum tempo, Ana concebeu, e teve um 

filho, e chamou o seu nome Samuel, porque, dizia ela, o tenho 

pedido ao senhor. E subiu aquele homem Elcana, com toda sua 

casa, a sacrificar ao Senhor o sacrifício anual e a cumprir o seu 

voto. Porém Ana não subiu, mas disse a seu marido: Quando o 

menino for desmamado, então, o levarei, para que apareça 

perante o Senhor e lá fique para sempre. E Elcana, seu marido, 

lhe disse: Faze o que bem te parecer aos teus olhos; fica até que 

o desmames; tão somente confirme o Senhor a sua palavra. 

Assim, ficou a mulher e deu leite a seu filho, até que o desmamou. 

E, havendo-o desmamado, o levou consigo, com três bezerros e 

um efa de farinha e um odre de vinho, e o trouxe à Casa do 

Senhor, a Siló. E era o menino ainda uma criança. E degolaram 

um bezerro e assim trouxe o menino a Eli. E disse ela: Ah! Meu 

senhor, viva a tua alma, meu senhor; eu sou aquela mulher que 

aqui esteve contigo para orar ao Senhor. Por este menino orava 

eu; e o Senhor me concedeu a minha petição que eu tinha pedido. 
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Pelo que também ao senhor eu o entreguei, por todos os dias que 

viver, pois ao Senhor foi pedido. E ele adorou ali ao Senhor.  

 

Quando eu já estava com alguns meses o meu pai ainda vivia conosco, 

estava no meu berço dormindo, e uma cobra chamada coral apareceu no meu 

berço, já estava pronto para me morder, pela misericórdia de Deus o meu pai 

me tirou do berço e matou a cobra, pois o berço ficava perto de uma janela isso 

facilitou o ataque do diabo contra minha vida. O interessante de tudo isso é que 

Deus sempre é fiel para nos livrar como diz o profeta Jeremias 1.19: E 

pelejarão contra ti, mas não prevalecerão contra ti; porque eu sou contigo, diz o 

Senhor, para te livrar. 

Ao passar do tempo o meu pai foi embora. Meu irmão sabe o que é ter 

o cuidado de um pai, comigo não foi assim, ele nos deixou rápido e minha mãe 

teve que lutar para nos criar e que luta grande ela teve. Procurava emprego 

mais não encontrava, outros diziam que ela não sabia trabalhar, ficamos uns 

bons anos sofrendo, como se não bastasse tudo isso, por falta de alimento 

adequado fiquei desnutrido e contrair mancha no pulmão, uma alergia crônica 

respiratória, pequeno e frágil sentia o mal a me matar aos poucos, minha mãe 

vendia tudo o que podia para comprar os remédios, tinha horas que sentia 

profunda falta de ar e desmaiava nos braços de minha prima que estava 

conosco, meu irmão era mais velho, pulava os muros do vizinho para pegar 

remédio que em casa não tinha. Neste período meu pai voltou como quem não 

quer nada e manda minha mãe ir com ele pra São Paulo. Ela vendeu o que 

tinha restado, ela sofreu muito porque ele também não ficou com ela, ficamos 

sós de novo. Irmãos foram muitos livramentos de acidente, de violência etc., 

Que o Senhor me deu, pois Ele guarda todas as crianças. 

Com as muitas dificuldades minha mãe volta para Vitória da Conquista, 

onde nasci, tinha que voltar ao mesmo lugar onde tudo começou. Já tinha os 

meus 07 anos, como crente, mas um crente não muito convicto. 

 Lembro que ela orava o “Pai Nosso” o qual Jesus nos ensinou. Não 

tinha aquela profundidade com Jesus, sabia que existia um só Deus. Quando 

chegamos de São Paulo para Vitória da Conquista, nossa casa estava alugada, 

tínhamos que esperar terminar o contrato do aluguel, foi o tempo que fiquei na 
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casa de minha tia com meu irmão e minha mãe foi para são Paulo arrecadar 

alguma uma renda, Para recomeçar. Meu primo começou a ofender-me sem 

que eu lhe fizesse nada, gritava comigo, percebo agora que Satanás já me 

odiava, ele sabia que eu era do Senhor Jesus Mateus 5.11: Bem-aventurados 

sois vós quando vos injuriarem, e perseguirem, e, mentindo, disserem todo o 

mal contra vós, por minha causa. 

Naquela época era criança e não sabia o que era ser servo de Deus, 

eu gostava de brincar, dançar e me divertir, era um bom menino. No fundo do 

meu coração ouvia uma voz que dizia: Eu quero você, vou fazer você feliz, à 

noite no quarto chorava muito, pois não entendia o mistério daquela voz do 

Senhor. 

Passado o tempo do aluguel minha mãe voltou. Sabe irmãos, lhes 

confesso que também sentir a carência de uma mãe ao meu lado.   Meu irmão 

que foi meu pai e minha mãe. Ele acompanhou meu crescimento. Não culpo 

minha mãe, pois se ela não trabalhasse, nós iríamos comer o que? 

Deus tinha algo a me mostrar algo entre Ele e eu, pois eu era dele, por 

isso que as pessoas falavam, está criança é tão diferente! 

Agora sim, estava na mesma casa onde tudo começou incrível! Deus 

fez a gente voltar ao ponto inicial, ou seja, o diabo lutou para eu não vir, depois 

de tentar me matar no berço e não conseguir, mas achou uma brecha no meu 

pai que foi usado pelo o inimigo nos tirando da posição divina, mas Deus 

transformou o mal em bem. Quero falar da minha vida desde o ponto inicial. 

Você tem um ponto inicial do seu chamado? Temos que descobrir e correr para 

ele, pois o chamado tem que ter um começo e um fim. 

Minha mãe estava feliz com um pouco de dinheiro que tínhamos 

conseguido em São Paulo pelo seu trabalho, nós já estávamos preparados 

para comprar algumas coisas para nossa casa, quando o dinheiro sumiu, que 

dilema! Agora era só sofrimento, foi dura nossa vida, nessa época já entendia 

um pouco, sabia que boa coisa não era. Mas minha mãe não desanimou, 

fomos para a casa que ela comprou quando era jovem onde viveu com meu 

pai. 

Sabe irmãos, mudamos com a “cara” e a coragem, com muita fé, 

mamãe teve que trabalhar, meu irmão cuidava de mim. Muitas vezes eu 
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brigava com ele, coisa de criança, sabe como que é, quero isto me dá aquilo, 

mas graças a Deus que meu irmão teve muita paciência comigo. Ele cresceu e 

eu logicamente também, ele sempre foi esperto por esta causa começou a 

trabalhar cedo. 

Imagine uma criança com 10 anos sozinho em uma casa grande sem 

ninguém para conversar o dia inteiro até de noitinha quando meu irmão e 

minha querida mãe chegavam do trabalho. 

EU ia para escola de manhã e só via minha mãe e meu irmão quando 

chegavam à noite. Queridos, foi nesta época que Deus aproveitou para fazer 

amizade comigo, ou seja, pensei eu tinha meu irmão lado a lado, brincando 

sempre comigo não sentia nenhuma carência de afeto ou de carinho, pois era 

acostumado com meu irmão ele era o meu pai, claro que minha mãe me dava 

o seu carinho. Vivi minha infância junto a ele, em um dia tudo mudou para mim 

ficar sem alguém para brincar e conversar, trocar idéias é horrível! Nunca 

queira isso para vocês. Amados, não percam o seu tempo fugindo das 

pessoas, mas faça amizade é algo saudável para o seu viver, compartilhar 

palavras de amor e respeito entre amigos. Minha mãe por viver um bom tempo 

em São Paulo nos ensinou a viver só da escola para casa e nada de rua. Hoje 

dou graças a Deus e tenho orgulho de falar que tive uma criação ótima, pois, 

assim fiquei livre de muitas coisas do mundo, porém criar seu filho da escola 

para casa, da casa para escola hoje é um pouco difícil. Meu irmão não cumpria 

esta ordem da minha mãe, mas eu gostava e me sentia feliz assim. 

Claro que era plano do Senhor, bem meus irmãos, minha mãe lutando 

fora para vencer que lindo era para mim, quando estavam comigo em casa, 

mas quando eles dois saiam à solidão batia no meu coração forte, com algo no 

meu peito que gritava – Você precisa de Deus – eu tomava aquela palavra e 

ficava a pensar em Deus. Minha professora do primário era crente, ela gostava 

de cantar esta canção que dizia: Deus está aqui, tão certo como o ar que eu 

respiro, tão certo quanto o amanhã que se levanta, Deus está aqui – Nunca me 

esqueci desta canção, eu gostava mais de cantar com ela na escola, mas 

saindo da sala de aula esquecia totalmente. 

Certa ocasião, minha mãe, meu irmão saíram para trabalhar, eu já 

estava com 11 anos e me lembro que entrou as férias e já não tinha a escola 
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de manhã, estava ruim para mim, pois com a escola até que dava para 

disfarçar a solidão, lembro que um dia daqueles comecei a chorar de manhã 

até de tarde, tinha faltado luz, ficava sentado no sofá olhando para as paredes, 

à tarde a luz voltou, eu liguei o rádio procurando o que não sei, mas eu 

pensava que com uma música pararia de chorar, ouvia uma não gostava, ouvia 

outra dizia não, passava outra horrível, cheguei a ponto de ouvir uma, já 

cansado de procurar com a melodia bem lenta eu começava a chorara sem 

parar. 

Aquela dor era Deus falando comigo, mas não entendia, pois minha 

mãe nunca ensinou o evangelho como era só lembro que tudo na vida dela era 

Jesus e as orações de noite do “Pai Nosso”. 

Queridos, é hora dos pais acordarem e comprar livros como bíblias 

infantis para crianças, seus filhos podem ser um missionário, um pastor, um 

profeta do Senhor. Uma só oração não faz um ser conhecer a Deus, mas um 

ensino de qualidade. Tenha tempo para seus filhos. Pais vocês têm uma 

responsabilidade grande em suas costas, não deixem seus filhos aprenderem 

por eles mesmos como foi comigo, aprendi com dor, angústia, solidão, 

desamparo, medo e outras dificuldades que assolavam minha pequena vida de 

criança. 

Meus sentimentos estavam abalados, não compreendia mais nada, 

não sabia que vida era esta. Porque eu tinha que ficar só, com medo, chorando 

angustiado sem saber o porquê e quem eu era, foi terrível! Mas passei tudo 

isso porque não tive na minha infância uma palavra de Deus no meu lar, pais 

que estão lendo “O Chamado” prestem muita atenção em seus filhos, pois 

criança tem alma como você e mais, as crianças têm sentimentos mais fortes 

do que os adultos, pois dos tais é o Reino de Deus. Mateus 19.14: Jesus, 

porém, disse: deixai os pequeninos e não os estorveis de vir a mim, porque dos 

tais é o Reino dos céus. Você gosta de evangelizar comece no seu lar, pois a 

palavra de Deus diz: Se vós não cuidais dos seus filhos e pior do que um infiel                                                          

negou a fé I timoteo 5.8: Mas se alguém não cuida dos seus e especialmente 

dos da própria casa, tem negado a fé e é pior que um incrédulo. 



 

 

 

17 

Com os meus 12 anos minha vida era de muita tristeza. Quando 

chegava à noite me sentia estranho com um vazio na alma, sentia carência de 

alguém a me dá calor humano, um abraço, um beijo, eu precisava de amor. 

Queridos, Deus manda dizer, francamente: Pais onde está o amor de 

vocês, um abraço, um beijo, pode fazer a diferença um “cafuné”. Adolescente é 

gente, depois vocês falam: - Minha filha começou a namorar, meu filho está 

nas drogas, claro que sim, você tem que suprir as carências não só materiais, 

mas principalmente sentimentais. Estamos vivendo no tempo em que Satanás 

está atacando os nossos jovens nos seus sentimentos, pense...  Porque 

garotas com seus 12 a13 anos querem namorara. Elas querem ser amadas e o 

rapazinho usa drogas para sair da real, porque têm uma vida sem 

compreensão, sem respeito e sem amor, não é casa, comida, roupa que faz 

um servo de Deus, mas é o convívio. Disse o Missionário Paulo em sua carta 

aos I Coríntios 2.4-5:  

 

Que diz: A minha palavra e a minha pregação não 

consistiram em linguagem persuasiva de sabedoria humana, 

mas em demonstração de Espírito e de poder, para que a 

vossa fé não se apoiasse em sabedoria dos homens, mas 

no poder de Deus 

. 

Não é só levar seus filhos a igreja, mas é colocar o dono da igreja, que 

é Cristo Jesus nos corações das crianças e jovens. Precisamos nestes dias 

estar cheio de amor pelos nossos jovens e crianças. 

Dia após dia, angústia, lágrimas e dor na minha alma de criança. 

Conviver com a solidão ainda era muito pequeno para tão grande dor, não 

posso expressar em letras a dor que me trazia todo dia, quando ficava em 

minha casa sem ninguém, e como um corpo sem lugar no espaço da vida é 

como se fosse um peixe fora do rio, ou uma árvore sem terra. Queridos, peço 

ao Santo Espírito que te revele nestas palavras o que sentia, pois era a dor de 

não ser alguém, era assim que eu mim sentia. 

Na minha luta pela sobrevivência sempre procurava algo no rádio que 

enchesse aquele vazio, eu sentia algo a me guiar no rádio e ligar. Pois bem, 
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liguei o rádio não me lembro o dia, mas à hora era 13h00min horas e eu mexia 

lá e cá até que encontrei uma música que contava de alguém como eu o 

começo era assim sendo; num dia estou chorando no outro estou sorrindo 

assim vou levando a cruz... Mas não deixo meu Jesus. 

Confesso que quando ouvia este hino não piscava os olhos, o coração 

bateu a mil, não conseguia mexer no rádio fiquei parado, pois aquela música 

falava sobre minha vida de choro e dor no meu dia-após-dia. Aquela voz que 

dizia comigo quando estava na casa da minha tia veio sobre mim outra vez 

dizendo: Eu quero você, vou fazer você feliz. Então comecei a chorar como 

nunca tinha chorado, gritava de dor, não uma dor como antes, era minha vida 

ali na minha frente. 

Irmãos, a missão de meu pai que era crente e de minha mãe era me 

apresentar àquele que era o meu dono, pois fui entregue a ele quando era 

bebê, queridos, creia em Deus não em mim não sabia de nada, como tinha 

vindo ao mundo, e para quem fui dado. E como uma mãe que dá a luz uma 

criança e coloca em uma casa, com uma pessoa estranha que tem a missão de 

dar de comer e pronto, e sem direito de compreender quem o fez e o porquê 

está ali e para que e para onde vai. E de repente alguém chega e diz: Vem. 

Você é meu. Quero você para mim somente faça os meus desejos vamos 

segue-me venha deixe tudo vou fazer você feliz. O que você faria em meu 

lugar ou pensaria duas vezes, antes de segui-lo? Bem tenho que ser franco 

com vocês eu não pensava nada, pois pensaria o que? Se não tinha nada a 

pensar, apenas seguia aquela voz do meu coração e entreguei aquele 

desconhecido de todo o meu coração sem restrição e desconfiança, ele me 

inspirava algo que dizia você é dele há muito tempo atrás. Só que Ele quase 

me perdeu, mas Ele fez tudo para não me perder. 

Confesso que ouvia de Jesus que minha mãe falava só que ele é 

diferente e principalmente dá maneira que conheci me tomando em seus 

braços. Como a mãe que dá a luz ao filho coloca alguém somente para dá 

comida e volta pelo um tempo e pega aquela criança e diz: eu te fiz, gerei você, 

para mim e não deixarei você só nunca mais. 

 Assim foi com este desconhecido sabia que era o meu criador só que 

não sabia o porquê e para quê e para onde iria. Apenas pegou-me em seus 
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braços, me beijou e abraçou-me com grande amor. Sentia naquela hora como 

se fosse um ano todo de carinho e como ele queria me ter muito antes, mas 

não podia quando teve a sua chance gritou e me agarrou, me levou para ele 

para sempre. Naquele dia pude notar alegria de Adão ao encontrara Jeová o 

Criador. E Deus lhe estender a mão e chamar filho e Adão responder com 

medo sem compreender nada só aceitar aquele o que fez como criador e pai 

de sua vida, só respondeu: - Pai tu és meu Deus e criador. 

Assim que me senti com Jesus ele me dava segurança a qual nunca 

tinha visto nem sentido algo sobrenatural, só quem já sentiu é que pode 

explicar. De repente aquele lindo hino acabou nos últimos toques eu disse: 

Não! Não! Não me deixe aqui sozinho Jesus! Abaixei a cabeça e chorei, mas 

uma mulher começou a falar daquele que tinha conhecido pouco instante, 

parecia que eu já o tinha visto. São tremendos os mistérios de Deus Pai, Deus 

Filho e Deus Espírito Santo, ela falava com um amor tão grande que no fim do 

programa ela disse: - Tem alguém que queira aceitar Jesus como Senhor da 

sua vida para morar no céu com ele. Ela dizia é só levantar sua mão e dizer 

comigo o seguinte: 

Senhor Jesus eu te aceito 

Como o meu único e suficiente 

Salvador da minha vida. 

Escreve o meu nome no livro da 

Vida, e perdoe os meus pecados. 

Amém! 

 

Eu era crente? Era. Só que não sabia o que era servo de Deus, ia para 

igreja, mas não sabia o porquê de ir à igreja, até aprender quem era aquele 

homem e que tanto minha mãe falava e orava era o meu amigo Jesus o 

homem desconhecido que fui com ele sem receio, mas confiante. 

Os meus dias foram a partir daquele instante esquecidos, só me 

importava Àquela hora, minutos foram eternos para mim. Conhecer um homem 

que tinha morrido por mim e tinha ressuscitado e estava no céu e outra vez iria 

voltar para levar aquele que nele crê e com ele para sempre estaria pela 
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eternidade. Uma história fantástica, dizia eu com um sorriso no rosto alegre por 

ter aceitado Cristo no meu coração. 

     O programa tinha acabado então desliguei o rádio, corri para o sofá 

e passei aquela tarde no meu lugar de costume para chorar com medo e 

solidão, só que agora era esperar Jesus vir me buscar nas nuvens da glória, 

louvado seja Jesus Cristo. 

      Quando minha mãe e meu irmão chegaram, eu disse: - Mãe eu 

ouvi um programa no rádio tão lindo e falei de quem era o programa de Jesus, 

ele tinha olhado para mim, eu continuei, e de uma igreja com tal nome, 

descrevi tudo que tinha ouvido naquela tarde minha mãe disse: Foi nesta igreja 

em que eu te apresentei e o teu pai fazia parte, só que minha mãe não deu 

muito importância, pois meu pai não tinha dado um testemunho de crente fiel, 

ele batia nela, com certeza não tinha conhecido Jesus de verdade. 

    Fiquei a pensar, bem que, sentia que eu já o conhecia, minha mãe 

tinha me dado para aquele homem, tão misterioso, mas poderoso e amoroso 

de tal forma que morreu por mim assim pensava eu no meu pequeno coração 

pronto para as descobertas da vida. Era tudo que eu queria, mas descobrir 

muito mais de Jesus um homem misterioso, que tinha morrido e reviveu. Fiquei 

no começo com um pouco de medo dele, quando ficava sozinho em minha 

casa, mas confiava muito nele, pois a mulher do programa que ouvia toda a 

tarde me relatava que ele era bom e só queria nosso bem estar, aquilo me 

alegrava e sempre no meu coração ele um dia iria me visitar para conversar 

comigo, queridos eu era uma criança disposta a entrar no convívio celestial 

sem saber e ninguém para me dizer isto, não pode e não insista, eu estaria ali 

sem convívio com a geração incrédula, mas sim só era eu e Jesus, pois o amor 

crer em tudo como está escrito em: I Coríntios 13.7: Tudo sofre tudo crê, tudo 

espera, tudo suporta. E em João 11.40 que diz assim: “Respondeu-lhe Jesus: 

Não te hei dito que, se creres verá a Glória de Deus? Basta crê de todo teu 

coração. Quando Jesus morreu, ele ressuscitou depois da ressurreição ele 

apareceu aos seus discípulos. Isso é só para quem crê. Ore a Deus, coloque fé 

em teu coração. Leia Marcos 16.14”: 
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 “Finalmente apareceu Jesus aos onze, estando eles 

assentados juntamente, e lançou-lhes em rosto a sua 

incredulidade e dureza de coração, por não haverem crido nos 

que o tinham visto já ressuscitado”. 

  

    Jesus “censurou-lhes a incredulidade e dureza de coração, porque 

não deram crédito aos que o tinham visto ressuscitado“. Muitos não dão crédito 

aos servos de Deus que vêem Jesus, eu não sei se é inveja ou porque não 

crêem mesmo, mas eu creio que o dia vem que todos possam ver Jesus lado a 

lado como nos tempos antigos, volta igreja e ao primeiro amor que tu creias no 

poder de Deus. Hoje as igrejas se tornaram incrédulas, talvez me diga com 

qual autoridade eu digo isto? Digo isto, aceita a Jesus Cristo não para brincar, 

ou fazer historinhas, mas ao que crê tudo é possível. Mateus 19.26: E Jesus, 

olhando para eles, disse-lhes: Aos homens é isso impossível, mas a Deus tudo 

é possível. Crê nisto! Então diga. Amém. 

    Queridos, passei a orar com fervor, derramava muitas lágrimas e me 

render de todo meu coração. 

     Quando minha mãe e meu irmão saiam, eu ficava orando, confesso 

que minhas pernas ficavam dormentes, pois ficava em uma só posição de 

oração, eu orava horas e horas como Elias I Reis 18.42: E Acabe subiu a 

comer e a beber; mas Elias subiu ao cume Carmelo, e se inclinou por terra, e 

meteu o seu rosto entre seus joelhos. O rosto no pó foi nestas orações que 

rasgava o meu coração, falava tudo que acontecia comigo, comecei a falar com 

Jesus como você conversa com um amigo, bem era isto mesmo eu tinha e 

tenho Jesus Nazareno como meu amigo fiel. 

    Eu me lembro já tinha os meus 12 anos quando comecei a lutar para 

ter o mestre em meu coração, na adolescência. Adorava e servia Deus em 

casa, pois minha mãe brigava para que eu ficasse em casa, só que uma voz 

dizia: - Você tem que ir ao templo para adorar-me, minha mãe tinha uma bíblia 

daquela dos gideões tudo que ouvia no rádio riscava na bíblia como já disse eu 

era crente, mas que não sabia nada de Jesus.  

    Meu irmão e minha mãe não sabiam nada de línguas estranhas e 

batismo com fogo e Espírito Santo, por isso afirmo: há realmente línguas 
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estranhas e batismo com o fogo do Espírito como promessa do Senhor Jesus. 

Atos 2.1-4: E todos foram cheios do Espírito Santo e começaram a falar em 

outras línguas, conforme o Espírito Santo lhes concedia que falassem. 

    Vou contar-lhe a primeira experiência e a que mais marcou a minha 

vida até hoje. Estava em casa sozinho como já era de costume, liguei o rádio, 

fiquei ouvindo e orando era assim que eu ficava horas e horas até entrar em 

êxtase, pois eu cria que orando mais eu teria uma vida por excelência espiritual 

e não foi errado e até hoje me entrego totalmente a oração e a palavra junto da 

consagração, foi algo que eu mesmo descobrir nesta vida terrena, observe que 

mundo material e o mundo espiritual é necessário entrar com toda expectativa, 

pois se o mundo material é este que vejo, porque não também o mundo 

espiritual não poderia ser igual, foi assim que meu pensamento e o meu ser 

entregou ao sobrenatural da vida cristã. 

Com joelhos no chão, rosto no pó, lágrimas eu me prostrei perante 

aquele Deus de amor e carinho o qual estava entrelaçado em laços de 

fidelidade e amor que eu sentir a primeira experiência na minha vida. Estava 

em oração como de costume quando o pastor disse: - Quer ser batizado com 

fogo e Espírito Santo comece a dar glória sem parar, exalte ao Deus que fez o 

céu, a terra e o mar e tudo o que há. A transmissão era uma gravação, mas 

não importei se era ao vivo ou gravada para mim o que importava era ser cheio 

deste Deus de poder e amor que tinha achado. Comecei a fazer o que o pastor 

do rádio mandou glória... Glória... Glória... Sem parar, quando já tinha passado 

uns trinta minutos de glorificação, veio sobre me algo que com palavras não dá 

para descrever, mas vou descrever passo por passo. Queridos foi assim, sentir 

meu corpo subindo, a minha mente leve sem preocupação, meu coração 

acelerado, uma brisa leve, um clima gostoso, naquele momento, algo vindo 

sobre mim antes que eu abrisse os meus olhos recebi um calor, um susto, um 

toque sobrenatural e comecei a chorar e falar em línguas estranhas, irmãos 

creio que fiquei umas duas horas só nesta glória do nosso Salvador, sentir uma 

promessa que sei que está na palavra é algo incrível, uma sensação agradável, 

uma purificação, uma confirmação da sua redenção e carinho, ao me dá esta 

benevolência e confiança ao me dá o Espírito de Deus, um ser amado e por 

muitos desejados, mas poucos o aceitam e o recebem como ele tem que ser 
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tratado. Fiquei pasmo e impressionado como uma chama que queimava sem 

parar, algo estava sobre os meus sentimentos e vontade, um ser estava e está 

até o dia que se chama hoje em mim, desde aquele dia não fui uma criança 

normal, mais sim sobrenatural e espiritual, uma nova criatura, não sabia que 

um Deus tão grande, poderoso poderia entrar e habitar em um ser tão pequeno 

como eu. É ele se importa e me ama, não olhou se eu era grande ou pequeno, 

sábio ou inculto, não, ele me amou como eu era um adolescente carente de 

carinho e pronto para entrar em uma viagem de poder e glória. 

A qual eu nunca mais queria voltar se entrei agora jamais iria voltar 

para trás, peguei a minha cruz e segui-o com amor e dedicação e o seguirei 

para sempre até a morte, ou seja, da morte para a vida eterna como aconteceu 

em: Marcos 8.34: E, chamando a si a multidão, com seus discípulos, disse-

lhes: se alguém quiser vir após mim, negue-se a si mesmo, e tome a sua cruz, 

e siga-me. 

Naquele mesmo dia quando minha mãe e meu irmão chegaram, eu 

estava branco de tanto medo, pois não sabia direito aquilo que ocorria, minha 

mãe logo ao entrar já disse: O que foi menino que está assim pasmo e branco 

parece que está com fome! Claro que não era fome, mas sim, algo que agora 

era real em minha vida. Busquei a Deus de todo o meu coração e em uns trinta 

minutos ele veio habitar em mim. 

À noite fui orar, e quando abria a boca, lá estava ele comigo, o Espírito 

do Senhor bem juntinho de mim e sem saber de nada só me rendia aos 

mistérios de Deus Pai. 

No outro dia acordei para ir à escola orei novamente, eu falava línguas 

estranhas, pensei comigo, puxa! Ele vai ficar comigo para sempre! Queridos 

até hoje ele está em mim, não porque foi separado, mas porque ele quis, foi a 

sua infinita vontade, dar-me momentos de glória e poder, quando cheguei fui 

logo orar e que linda palavra do Senhor! Eu chorava em saber o que a bíblia 

dizia sobre Deus era verdade, que ele nos amava e que iria morar na gente. 

Liguei o rádio e ouvir a irmã falando das coisas de Deus e fiquei até o fim 

quando ela começava a falar sobre o batismo com o fogo do Espírito Santo, 

abria os meus olhos, e atentos os ouvidos bem onde ela falava os versículos 

eu procurava quando ela começou a ler Atos 2.1-4: 
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Cumprindo-se o dia de Pentecostes, estavam todos 

reunidos no mesmo lugar; e de repente, veio do céu um som, 

como de um vento veemente e impetuoso, e encheu toda a casa 

em que estavam assentados. E foram vistas por eles línguas 

repartidas, como que de fogo, as quais pousaram sobre cada um 

deles. E todos foram cheios do Espírito Santo e começaram a 

falar em outras línguas, conforme o Espírito santo lhes concedia 

que falassem. 

 

 Então entendi que eu fui chamado por Deus para ser um discípulo, 

não era algo da minha imaginação, mas pura e reta unção do Espírito Santo de 

Jesus Nosso Senhor e Salvador. 

Depois daqueles dias que eu estava curtindo o amor e o poder de 

Deus, veio sobre mim uma grande perseguição, meu irmão e minha mãe não 

compreendiam porque só falava de Jesus. Meu irmão não me perseguiu, mas 

minha mãe sim, por que se ela já conhecia Deus, eu ficava sem compreender. 

Ela me gritava, ficava nervosa comigo e me humilhava com palavras a ponto 

de um dia ela mesma dizer para mim, o diabo está colocando em mim um ódio 

grande por você. Aquilo me deixou triste porque não tinha amor de pai e agora 

a minha mãe olhava para mim e dizia que me odiava, foi muita coisa que 

passei se colocasse tudo não haveria lugar neste livro para colocar as visões e 

revelações as quais são o “Núcleo deste livro amado de Deus nosso Pai”. As 

perseguições continuavam, mas minha fé crescia sem parar lembro-me um 

pouco das coisas que passei porque pedi a Deus que tirasse de mim, pois 

eram chagas que prejudicavam a obra de Deus. Às vezes você tem uma ou 

várias chagas que te impedem de ser o que Deus estabelece em sua vida, por 

isso aprenda a perdoar esquecer o que acontece de ruim, pois o verdadeiro 

perdão é aquele que não se lembra do ocorrido, mas com o sangue de Cristo 

tudo mal é encoberto com o amor, e foi este amor que me fez suportar tudo até 

passar aquela fase de luta, pranto e dor, louvado seja o nome de Deus. 

Eu chorava, pelas madrugadas, senti sobre mim um processo que tinha 

que passar quantas vezes no meu quarto escuro sentia as lágrimas quentes no 



 

 

 

25 

meu rosto e o meu travesseiro molhava como se alguém pegasse um copo 

com água e encharcasse. Quantas vezes, eu passava noite após noite 

chorando esperando a vitória. 

Queridos, talvez você esteja passando pelo processo de luta. Deus nos 

refina como o ouro e nos molda como barro nas mãos do oleiro. Mas a graça 

de Deus nos basta para sermos felizes mediante as lutas. 

Muitas áreas da minha vida, eu consegui vencer por causa do Espírito 

de Deus que estava lado a lado e isto me deu forças. Incrível! Tive motivos 

fortes para lhe dizer com toda autoridade de Jesus o Mestre e este Jesus está 

vivo e cheio de poder para nos fazer felizes. 

Talvez não possa imaginar as lutas que passei, vou contar uma que 

mais me marcou, o meu chamado. Sabe, é horrível você está em uma posição 

que para seus olhos não dão para ver e compreender só você e Deus para 

compreender e foi por essa razão que hoje dou glória ao meu Senhor pela 

benção concedida. Pela misericórdia, minha mãe sempre trabalhou mesmo 

com muitas lutas e esforço e nesta época meu irmão também trabalhava ficava 

em casa ou saia para as missões do Senhor Jeová o Senhor Nosso.  

         Acredite se quiser, tinha duas roupas uma para usar dentro de 

casa e outra para ir à igreja engraçado, pois naqueles dias era o mais triste 

momento que passei a calça listrada vertical e ainda por cima um pouco curta 

uma camiseta preta, as vezes que a roupa sujava eu ia lavar, esperava o sol 

secar. Nisto Deus também me provou, secava no ferro de passar, quando o sol 

não brilhava. Era como eu ficava quando o olhar de compaixão do mestre 

estava sobre mim, tudo era, feito na direção e no domínio de Deus ele sabia 

que eu ia estar sob a vontade dele, estava dependente dele totalmente, quando 

colocamos o nosso viver em Deus, ele garante tudo que você espera em sua 

vida, esperança era o meu lema, creia que esta luta que passava era para hoje 

dizer a você: Basta crer e entregar sua vida a Jesus o Messias e as demais 

coisas ele fará. 

Fiz parte do congresso de jovens da igreja a qual fiquei o tempo que 

Deus permitiu, foi uma luta, mas uma grande experiência que hoje tem dado 

frutos. Quando tive a notícia que teria uma festa na igreja corri para o joelho, 

sabia que eles não importariam ou nem imaginariam eu com eles, só que o 



 

 

 

26 

regente era servo de Deus e me chamou e disse-me: filho você vai comprar o 

tecido para o uniforme do congresso. Minha mãe não tinha condições e 

também não queria que eu me envolvesse na igreja, dizia que ficaria louco ao 

me render totalmente a Deus. Só que já estava louco por Deus e ninguém 

poderia mudar a minha opinião em relação a Cristo Senhor Jesus o Nazareno. 

Deus nosso Pai me deu o tecido de graça, pois uma irmã olhou para 

mim e disse Filho pega o tecido que eu irei pagar. Dei Glória a Deus por ser tão 

grande na minha vida. 

O amassar de Deus nesta causa foi me ensinar que tudo pode parecer 

o fim, mas nem que seja nas últimas horas, Deus nos responderá com poder e 

glória. Veja como foi. 

Coloquei a roupa para ser feita. Todos do congresso conseguiram 

terminar só eu que estava na luta, uma irmã se dispôs a fazer a calça e blazer 

meu irmão pagou a costureira. Olhava o plano do Senhor para nos ensinar a 

ter esperança e confiança mesmo quando parece o fim do teu sonho, ele 

garante a vitória pode ser qual for o teu sonho Deus dará um final feliz. A calça 

estava pronta só restava o blazer, lá fui eu a costureira, ela me disse que 

nunca tinha perdido o dia de entregar suas costuras e que estava muito 

nervosa ao fazer a minha encomenda, fiquei três horas esperando ela terminar 

o blazer, depois destas horas ainda não estava pronto, resumindo fui à igreja 

com o blazer só que por fora estava pronto, mas dentro era necessário 

terminar, como eu tinha que chagar na hora certa, acabei chegando na hora da 

entrada corri para a fila, fui o último, no percurso da entrada da igreja, lembro-

me que chorei muito, triste, pensei  não conseguiria entrar com eles, todos 

tomaram seus assentos, como era o último da fila não tive lugar para sentar-me 

e todos ficaram me olhando. Isso era o mesmo que dizer não tem lugar para 

você neste grupo. Fora isso pessoas riam de mim por causa das minhas 

roupas, teve uma vez que eu estava chorando com o poder de Deus e um 

irmão jovem ficava caçoando, e outros se dirigiam a mim com palavras 

ofensivas. Todas essas circunstâncias me levaram a sair do grupo de jovens e 

não me arrepender, pois foi ai que busquei mais o Senhor. Atenção não são 

lutas ou problemas que vão te fazer sair da posição no seu grupo de jovens, só 

que comigo particularmente foi necessário. Não tome decisões que vão fazer-te 
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chorar depois, não iria reclamar e sair com autorização de Deus, pois bem, 

pedi a Deus um sinal e ele me deu e confirmou. O meu corpo se moveu na 

Glória de Deus e percebi que quando queremos conversar com Deus, ele fala 

conosco. 

Eu me lembro como se fosse hoje, o pastor chamou uma irmã jovem 

para pregar no culto dos jovens, ela pregava com poder e autoridade depois da 

pregação ela pediu uma irmã para orar pelos dons do Espírito Santo, a irmã 

clamou e orou por muitas pessoas. A jovem pregadora ao sentar perto de mim 

frente a frente ela olhava para mim e eu fiquei todo sem jeito, só que quando 

ela voltou para encerrar o culto ela olhou para mim e disse: - jovem eu fiquei 

observando você e o Espírito Santo, me mostrou que você clamava pelo dom 

de visão e eu vi quando o Espírito passava abençoando o povo e você lutando 

para receber até que o Espírito Santo olhou e hoje Deus te concede o dom de 

visão espiritual, confesso que depois desta revelação passei a orar mais e esta 

busca durou dois anos de jejum e oração, Deus revela, mas você tem que crer 

orar e esperar, depois passei á ter visões e revelações da volta de Jesus e 

outras coisas sobre a obra de Jesus o Nazareno, agora irei relatar as visões de 

Deus, espero que com esse pequeno testemunho da minha vida o meu 

chamado possa inspirar você a ter um chamado de Deus. Se Deus me chamou 

ele está chamando você também venha a Deus, pois a ceara é grande, mas 

poucos são os obreiros.  I Coríntios 1.9: Fiel é Deus, pelo qual foi chamado 

para comunhão de seu filho Jesus Cristo, Nosso Senhor.                           
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CAPÍTULO II 

VISÕES 
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A ESPADA 

 

Tive esta visão pela manhã quando orava em uma campanha de duas 

horas de oração, não sei em que “dimensão” estive, sei que foi muito real a 

ponto de chorar e gritar. 

Lembro-me que orava pela igreja e pela minha família e outros 

objetivos a atingir, quando em um momento senti de me levantar e for para o 

meio das duas camas que tinha no quarto; quando contemplei dois anjos um a 

direita e o outro a esquerda, ambos me puxaram com seus braços, não 

consegui ver suas faces, mais seus corpos pude ver muito bem, estavam 

vestidos de branco uma cor que nenhum branco pode comparar como de luz, 

ao puxar-me segurou até que na minha frente apareceu uma espada linda. 

Lembro-me que ela veio ao meu encontro a ponto de retirar a minha face com 

medo e o Senhor disse receba a espada da palavra, eu pensava dentro de 

mim, será que eu pequei e agora irei morrer com a espada de Deus? Não. Foi 

totalmente ao contrário. A espada veio sobre mim até gritei quando penetrou 

em meus lábios e senti o gosto na minha garganta, ao engolir a espada, os 

anjos me soltaram e cai com temor e olhava de um lado a outro tentando 

compreender o que tinha acontecido. Ouvia a voz do Senhor dizendo no meu 

ser, esta é a minha palavra receba o poder da palavra, como está em Efésios 

6:17.  “tomai também o capacete da salvação e a espada do Espírito, que é a 

palavra de Deus” e a visão se desfez. 
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AS TRÊS VOZES 

 

 Jesus seja louvado nas visões e revelações do seu Espírito. Contarei o 

que lembro e o que mais me marcou. Já vi vários anjos. 

No começo do dom da visão só via umas coisas que não compreendia, 

pois era muito difícil entender as parábolas em forma de visões, até que a voz 

do Senhor veio sobre mim. Temos três vozes que precisamos compreender, a 

primeira é a voz de Deus, a segunda a voz do nosso intelecto a terceira a voz 

do diabo, então demora um pouco de tempo para discernir as vozes que deve 

ouvir e aceitar como ordens. 

A voz de Deus: vem da bíblia, tudo que está escrito são aquelas 

mensagens que nos levam a orar jejuar, ler a bíblia e fazer visitas as pessoas 

fracas e doentes, ou seja, toda boa palavra procede de Deus e pra sua obra, 

então se você a ouvir, ela será a vencedora em sua vida. Obedeça à voz de 

Deus, ame sem reserva. A voz do seu intelecto diz que você não pode, não 

consegue, tudo é difícil, são soberbas palavra de incredulidade, palavras de 

materialismo, humanismo, inveja, furto, palavras de mentira, a voz da liberdade 

não é fazer o que dá vontade, como a voz da prostituição, prazeres da carne, 

vozes da sensualidade, ou seja, a sua voz vem garantir-lhe livre de Deus e do 

diabo que é só você nada mais, só existe você e que tudo é ilusão. A sua voz 

lhe trás uma vida material, ou seja, se torna um ateu que não crê em nada, 

curtir a vida enquanto pode, a vida foi feita para aproveitar, morreu acabou. A 

sua voz nega a existência do mundo espiritual, nega tudo que diz respeito ao 

Deus Criador. O homem é dono de si mesmo. A voz do diabo: adore o diabo, 

pois ele é bom, faça tudo, você pode tudo, você pode ter Deus só pela metade, 

tem Deus como desconhecido e não como Senhor porque peca hoje, amanhã 

pede perdão. Deus não é justo, porque tanto sofrimento? Se Deus é pai porque 

tanta fome? Mata-se, tira sua vida, vingue de Deus, use seu corpo para ferir a 

Deus, prostitua, se vicie, use drogas, bebidas, e profane o que é santo, use 

Deus, brinque com Deus, adore as riquezas, sua idolatrias, ame o mundo e 

seus prazeres, faça tudo ao contrário. A bíblia inventa a palavra de Deus, adore 

outras coisas em lugar de Deus. 
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Você pode se perguntar como é a voz de Deus? É aquela que leva a 

verdade pura sem mentira, uma vida pura, sem máculas, sem reservas de 

amor, perdoa, ajuda sem interesse, humilhação de se mesmo, a voz de Deus 

te leva á entrega total e renúncia do pecado da satisfação da carne e suas 

concupiscências. Os prazeres carnais e a inocência nunca mais. A voz de 

Deus nos leva a sua adoração, somente a ele nada mais. Só Deus merece 

adoração, a voz de Deus sim, sim ou não o que passar disso é do maligno não 

provém de Deus. A sua voz está dentro de você, à voz de Deus é aquela que 

você só escuta por último. Dê o primeiro lugar para Deus aceite sua voz, que 

diz sede santo como eu sou santo, escute a voz de Deus hoje batendo forte no 

seu coração, aceite Jesus o seu filho como salvador. 

A voz de Deus vem com a bíblia em tua mente seja em profecia ou 

revelação ou visão tudo vem baseado na bíblia. 

Quer ser um homem de visões leia a bíblia e a pratique. Salmo 29. 1-

11: O Senhor dará força ao seu povo; o Senhor abençoará o seu povo com 

paz. 

 

 

 

 

ANJOS LUTADORES E CONSOLADORES 

 

Já tive visões em sonho e visões quando me encontro plenamente com 

Deus, vejo anjos lutadores e consoladores. 

 

Anjos lutadores: são ministros determinados para guerrear contra 

demônios 
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Apocalipse 12.7-9: 

 

 E houve batalha no céu; Miguel e seus anjos batalhavam 

contra o dragão; e batalhavam o dragão e os seus anjos, mas não 

prevaleceram; nem mais o seu lugar se achou nos céus. E foi 

precipitado o grande dragão, a antiga serpente, chamada o diabo 

e Satanás, que engana todo o mundo; ele foi precipitado na terra, 

e os seus anjos foram lançados com ele. 

 

Anjos consoladores: São ministros determinados para trazerem 

mensagens de concerto ou consolo. Veja estes exemplos: Jesus no 

Getsêmani: Lucas 22.43: E apareceu-lhe um anjo do céu, que o confortou. E 

Zacarias no templo: 

 

Lucas. 1. 11-20: 

 

 Então, um anjo do Senhor lhe apareceu, posto em pé, à 

direita do altar do incenso. E Zacarias, vendo-o, turbou-se, e caiu 

temor sobre ele. Mas o anjo lhe disse: Zacarias, não temas, 

porque a tua oração foi ouvida, e Isabel, tua mulher, dará à luz um 

filho, e lhe porás o nome de João. E terás prazer e alegria, e 

muitos se alegrarão no seu nascimento, porque será grande 

diante do Senhor, e não beberá vinho, nem bebida forte, e será 

cheio do Espírito Santo, já desde o ventre de sua mãe. E 

converterão muitos dos filhos de Israel ao Senhor, seu Deus, e irá 

adiante dele no espírito e virtude de Elias, para converter o 

coração dos pais aos filhos e os rebeldes, à prudência dos justos, 

com o fim de preparar ao Senhor um povo bem disposto. Disse 

então, Zacarias ao anjo: Como saberei isso? Pois eu já sou velho, 

e minha mulher, avançada em idade. E, respondendo o anjo, 

disse-lhe: eu sou Gabriel, que assisto diante de Deus, e fui 
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enviado a falar-te e dar-te estas alegres novas. Todavia ficarás 

mudo e não poderás falar até ao dia em que estas coisas 

aconteçam, porquanto não crestes nas minhas palavras, que há 

seu tempo se hão de cumprir. 

 

 

 

 

GUERRA ESPIRITUAL 

 

Hoje têm igrejas e pessoas que não crêem que nestes dias os anjos 

trabalham na terra, e que essa história que os moradores da terra lidam com 

demônios sozinhos é uma grande mentira de Satanás, se você crê nisto está 

indo à ideologia satânica, existem demônios lutando contra você e porque não 

tem anjos lutando contra o mal? Com certeza estamos em uma batalha 

espiritual. 

Uma vez quando dormia tive uma visão: Estava na escola, neste tempo 

estava fazendo Ensino Fundamental, tive uma visão. Estava andando no pátio 

da escola quando um anjo com roupa branca me disse – Por que você não sai 

logo deste lugar, Deus quer você na obra dele vamos, saia logo, pois é muito 

perigoso para você. Quando procurei novamente o anjo ele desapareceu, tinha 

aparecido rápido e sumiu muito ligeiro na minha frente. 

Passando pela estrada traçada na frente, observei uma porta grande 

aberta, quando olhei vi um homem com vestes claras e outros dois em cada 

lado, o do meio levantou a cabeça e olhou para mim com raiva e então 

prossegui minha trajetória, quando sem esperar, em fração de segundos, 

aparecia em um outro lugar de difícil acesso. Na passagem o meu cinto ficou 

preso na cerca, esta cerca poderia ser um obstáculo que estava para passar 

depois, se não ouvisse o anjo. E finalmente quando me livrei do outro lugar me 

levantei vi aqueles três homens que vira antes, agora estavam com roupas de 
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Soldados cubanos no mesmo estilo, e trazia arma de todo tipo que 

você pode imaginar: revólveres, lança míssil, granada etc. Voltei para eles 

olhando e eles me perguntaram se eu era crente e sem medo ou dúvida 

respondi que sim. Na mesma hora eles começaram atirar contra mim tudo que 

eles tinham em seu poder. Naquele momento, nos céus bradou um trovão e 

olhei para cima, de repente apareci em uma floresta com eucaliptos grandes e 

fortes, eles sem misericórdia atiraram sem compaixão, irmãos, eu pulava como 

coelhinho fugindo do caçador, foram momentos de angústia e de incertezas até 

ouvir novamente um “zunido” dos céus uma voz me disse: Em servo de Deus 

não pega tiro! Eles tinham a intenção de jogar setas demoníacas contra mim o 

Salmo 91. 4-5 diz assim: Ele te cobrirá com suas penas, debaixo de suas asas 

estarás seguro; a sua verdade é escudo e broquel. Não temerás espanto 

noturno, nem seta que voe de dia. Correndo sem parar observei que eu tinha 

que crê naquelas palavras e vencer aqueles demônios 2º Tessalonicenses 3. 

2-3: E para que sejamos livres de homens dissolutos e maus; porque a fé não 

é de todos, mas fiel é o Senhor, que vos confortará e guardará do maligno. Foi 

o que fiz, parei, enfrentei e comecei a orar, quando olhei para aqueles soldados 

(demônios) percebi que eles estavam literalmente queimando até que em suas 

formas esqueléticas caíram ao chão pelo fogo do Senhor. Tinha clamado pelo 

fogo do Senhor, ele veio pela minha fé. Veja: 

 

 Hebreus 12.29: Porque o nosso Deus é um fogo 

consumidor. 

  

Hebreus 13.6: E, assim, com confiança, ousemos dizer: 

O Senhor é o meu ajudador e não temerei o que me possa fazer o 

homem.  

 

Salmo 23.4 diz: Ainda que eu andasse pelo vale da 

sombra da morte, não temeria mal algum, porque tu estás comigo; 

a tua vara e o teu cajado me consolam. 
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Queridos, não corram das lutas enfrente-as sejam elas materiais ou 

espirituais.  

 Ao fim da visão o fogo queimava as minhas mãos, mas não havia 

queimadura nem dor, pois era o fogo do meu Senhor em minhas mãos. Que 

Glória! È fantástico o poder do Nosso Senhor. Observe o que diz no livro de 

Êxodo 3.2: E apareceu-lhe o anjo do Senhor em uma chama de fogo, no meio 

de uma sarça; e olhou, e eis que a sarça ardia no fogo, e a sarça não se 

consumia. O anjo de Deus como fogo destruiu os demônios, então acordei. 

 

 

BATALHAS ANGELICAIS 

 

 
Desta feita estava no monte encontrei uma mata, um lugar longe das 

casas eu e os irmãos estávamos orando, vi um anjo de Deus cercando o lugar 

onde orávamos. 2º Reis 6.16-17: 

 

 E ele disse: Não temas; porque mais são os que estão 

conosco do que os que estão com eles. E orou Eliseu e disse: 

Senhor peço lhe abras os olhos, para que veja. E o Senhor abriu 

os olhos do moço, e viu; e eis que o monte estava cheio de 

cavalos e carros de fogo, em redor de Eliseu. 

 

Tem irmãos que não concordam com oração no monte eu não debato, 

pois cada um devia respeitar seu irmão em Cristo como ensina a bíblia e 

Romanos 14. 10: Mas tu, por que julgas teu irmão? Ou tu, também, porque 

desprezas teu irmão? Pois todos havemos de comparecer ante o tribunal de 

Cristo. Estava de longe, mas observei que suas roupas brilhavam como carvão 

no fogo, eles traziam espadas em suas mãos e os demônios estavam do lado 

de fora querendo impedir as orações podemos comprovar isso no texto do livro 

de Judas 1.9: Mas o arcanjo Miguel, quando contendia com o diabo e 

disputava a respeito do corpo de Moisés, não ousou pronunciar juízo de 

maldição contra ele; mas disse: O Senhor te repreenda. Quando ordenei em 
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nome de Jesus para guerrear contra aqueles seres satânicos, os anjos do 

Senhor começaram a ir à frente contra os demônios eles corriam, pois as 

espadas eram como sol ao meio dia, é a pura verdade, os anjos estavam 

prontos para nos ajudar como afirma o apóstolo João em Apocalipse 22. 8-9: 

 

 E eu, João, sou aquele que vi e ouvi estas coisas. E, 

havendo-as ouvido e visto, prostrei-me aos pés do anjo que 

mostrava para adorá-lo. E disse-me: Olha, não faças tal, porque 

eu sou conservo teu e de teus irmãos, os profetas, e dos que 

guardam as palavras deste livro. Adora a Deus. 

 

 Naquela hora vi cumprir o que diz o Salmo 35.6: Seja o seu caminho 

tenebroso e escorregadio, e o anjo do Senhor os persiga.  

 

 

A SERPENTE 

 

Uma noite ao chegar da igreja, estava cansado, pois o dia não foi fácil, 

guerreei contra demônios diretamente e indiretamente, estava exausto, ao orar 

conversei com o Senhor sobre tudo o que tinha ocorrido. Estava feliz por Deus 

deter-me e em um piscar e abrir de olhos fui tomado em uma das visões do 

Senhor. Da porta do quarto saiu uma serpente grande o bastante para enrolar 

no meu pescoço, ela começou a subir sobre o meu corpo estava fria, sentia a 

frieza de satanás queria mover-me, mas o meu corpo estava paralisado, não 

sabia o que faria para derrotar satanás naquela noite. 

Gritar para ele me largar não podia, pois ele me tinha enrolado pelo 

pescoço, sabemos que satanás não escuta nossa mente, mas lembrei que 

Deus é onisciente, ou seja, ele sabe o que pensa. A minha única arma era a 

oração mental. Do meu consciente comecei a clamar pelo socorro do Senhor, 

pois estava sentindo falta de ar e Satã já estava matando-me quando Deus 

disse: “Contende Senhor com os que contendem comigo, peleja contra os que 

contra mim pelejam, embaraça o meu escudo e broquel e ergue-te em meu 

auxílio empunha a lança e reprime o passo aos meus perseguidores dize a 
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minha alma: EU SOU A TUA SALVAÇÃO, sejam confundidos e cobertos de 

vexame os que buscam tirar-me a vida, retrocedam e sejam envergonhados os 

que tramam contra mim”. Salmo 35. 1-4: 

 

Pleiteia Senhor, com aqueles que pleiteiam comigo; peleja 

contra os que pelejam contra mim. Pega do escudo e da rodela e 

levanta-te em minha ajuda. Tira da lança e obstrui o caminho aos 

que me perseguem; dize à minha alma: Eu sou a tua salvação. 

Sejam confundidos e envergonhados os que buscam a minha 

vida; voltem atrás e envergonhem-se os que contra mim intentam 

o mal. 

 

Apocalipse 12.9: E foi precipitado o grande dragão a 

antiga serpente, chamada o diabo e Satanás, que engana todo o 

mundo; ele foi precipitado na terra, e os seus anjos foram 

lançados com ele. 

 

Quando terminei a minha oração na mente, o telhado do meu quarto se 

abriu, vi como dia (era noite na hora da visão) no céu azul bem lindo, vi uma 

porta pequena que se abriu e uma gota vermelha começou a cair, era o sangue 

de Jesus e chorei. Ao bater no corpo da serpente, ela teve como um choque, o 

sangue de Jesus era como um ácido queimando aquela serpente que se retirou 

do meu quarto como entrou. Sair da paralisia e agradeci ao meu Senhor pela 

minha vitória contra Satã Apocalipse 12.11: E eles o venceram pelo Sangue 

do Cordeiro e pela palavra do seu testemunho; e não amaram a sua vida até a 

morte. Talvez a sua vida esteja de dias maus, mas não se preocupe Jesus 

sempre dá jeito para livrar do inimigo, clame a Deus e ao seu filho, pois 

venceremos pelo sangue do cordeiro. 

 Às vezes você sente um desânimo ao ir para igreja, uma frieza, uma 

fadiga no corpo, é Satanás querendo te sufocar com lutas a ponto de você 

morrer espiritualmente, mas uma porta se abre para você, a vitória é nossa 

pelo sangue de Jesus, clame com fé e verás a Glória de Deus. 
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O ABISMO E OS TRÊS DEMÔNIOS 

 

            Em uma manhã, tinha orado com um irmão querido da igreja, 

conversamos a respeito do Senhor e sua obra, quando o irmão foi trabalhar, 

insistir em orar mais pela obra de Deus, orando pelo evangelismo em geral, 

novos convertidos, pastores e membros etc. Quando comecei chorei ao clamar 

com minha alma. Neste momento três demônios apareceram: o primeiro tinha 

aparência de um ser humano, seu rosto era como de uma pessoa morta rosto 

magro e desnutrido, o segundo era mendigo, cabelo grande e bagunçado, não 

vi seu rosto, o terceiro tinha aparência de um monstro cabeludo, via apenas 

seu corpo forte, com músculos definidos isso pude notar com clareza, seu rosto 

era uma mistura de animais, o gato se destacava e rugia com uma grande ira. 

Quando vi que o primeiro vinha ao meu encontro, comecei a orar e querer me 

esconder, mas o Senhor não permitia que eu saísse da visão, pois era uma 

visão profética, nunca pensei que seria tão profética a ponto de está falando a 

igreja de modo geral. 

Não imaginei que um dia estaria escrevendo sobre isso, guardei muito 

tempo, mas tudo tem o seu tempo para se revelar. Foi o Senhor na sua infinita 

vontade que hoje exponho esta visão tão importante para quem tem o 

ministério de libertação. Possam lutar com as armas do Senhor. Aquele 

demônio veio com ira contra mim, lembro o primeiro era um homem com rosto 

morto e desnutrido, quando ele me tocou com a permissão de Deus. Atenção, 

os demônios só podem nos tocar se o Senhor permitir. Jó 1.12: E disse o 

Senhor a Satanás: Eis que tudo quanto tem está na tua mão; somente contra 

ele não estendas a tua mão. E Satanás saiu da presença do Senhor. Eles 

querem nos destruir, mas tem um limite, só o fazem quando Deus determina. 

Quando o Senhor o permite tocar. Jó 2.6: E disse o Senhor a Satanás: eis que 

ele está nas tuas mãos; poupa, porém, a sua vida. Aquele ser sinistro me 

tocou. Senti fraqueza, medo e frieza para orar, como se estivesse morrendo 

aos poucos, o Senhor me revelavam que este é o demônio determinado ao 

povo de Deus para fazer o povo não orar, coloca medo para fazer a obra e por 

fim faz o crente esfriar na igreja a ponto de sair e se desviar, então pensei – 
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“puxa!” Senhor é o meu fim! Ele vai me matar espiritualmente dessa forma. Ao 

pensar, vi que ao meu lado um anjo do Senhor estava com uma manta grande, 

gente com um vestido e uma espada de prata, sua roupa era branca e seu 

rosto lindo e pura perfeição, com pele de bebê, a sua presença me dava paz 

interior e segurança para vencer aquele demônio, o qual queria destruir a 

minha vida, olhei para o anjo, ele olhou para mim, como poderia falar com ele 

através dos meus olhos disse-lhe: - Senhor Jesus estou esvaindo mande o teu 

anjo ajudar-me. O anjo pegou aquele demônio com força e arrancou-o das 

minhas costas, senti o meu corpo balançar, e colocou-o no chão com as mãos 

presas com o poder dele, foi incrível! Os outros dois demônios o anjo também 

fez a mesma coisa com o seu poder e autoridade de “arcanjo”. O Senhor 

continuou a me manter na visão, o demônio que tinha aparência de mendigo é 

o responsável para destruir as finanças do povo de Deus, e outro era um 

demônio de combater o que trazia a razão de ser forte e musculoso, o anjo do 

Senhor nem teve dificuldade para amarrá-los. Estes demônios queriam acabar 

comigo, pois estava intercedendo pelas áreas, as quais eles cuidavam. O 

Senhor falou comigo algo importante quando os seres satânicos estavam 

presos pelo Senhor ele me disse: - Meu servo olhe estes demônios presos com 

o meu poder muitos oram e eu repreendo com o meu poder, mas eles voltam 

Mateus 12.43-45: 

 

 E, quando o espírito imundo tem saído do homem, anda 

por lugares áridos, buscando repouso, e não o encontra. Então, 

diz: Voltarei para a minha casa, donde saí, E, voltando, acha-a 

desocupada, varrida e adornada. Então, vai e leva consigo outros 

sete espíritos piores do que ele, e, entrando, habitam ali; e são os 

últimos atos desse homem piores do que os primeiros. Assim 

acontecerá também e esta geração.  

 

A vida dos meus servos vai ficar na benção por pouco tempo, pois não 

oram nem buscam por isso o inimigo encontra brechas e torna colocar tristeza, 

pobreza, chegam a sair da minha casa sem motivo, mas hoje eu te revelo algo 

muito importante para minha amada igreja, quando vocês orarem, ordene para 
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que os demônios sejam acorrentados e presos no abismo espiritual onde 

ficarão até o juízo final. Lembre-se da palavra de Deus em Mateus 8.31: E os 

demônios rogaram-lhe, dizendo: Se nos expulsas, permite-nos que entremos 

naquela manada de porcos. Depois o Senhor me mandou orar com fé, palavra, 

foi o que fiz ao orar disse: Como o Senhor me ordenou, pedi que os demônios 

que lutavam contra mim fossem acorrentados e lançados no abismo espiritual, 

quando os orei começaram a gritar e berrar como feras ferozes, e gritaram: 

eles descobriram... O Nazareno determinou a nossa prisão. Espumavam pela 

boca, falavam palavrões contra Deus, senti uma brecha, uma grande rachadura 

no chão, claro, no mundo espiritual os anjos do Senhor estavam jogando os 

demônios que queriam me parar, foram ao chão, aos meus pés e depois 

lançados no abismo até o juízo final Apocalipse 20-1: E vi descer do céu um 

anjo que tinha a chave do abismo e uma grande cadeia na sua mão.                  

Queridos vocês orem pelas suas vidas, ela fica estável só que logo 

vem lutas nas mesmas áreas as quais você orou agora que lhe foi concedido 

esta revelação use este método da oração e verá o agir do Senhor, pois ele 

revela aos pequenos e a quem ele quer Lucas 10.21-22: Porque dias de 

vingança são estes, para que se cumpram todas as coisas que estão escritas. 

 

 

 

 

 

DUENDES 

 

 

Quando tinha meus cinco anos me lembro que meu irmão trocou umas 

Gudes por um boneco de plástico, um duende, isso foi logo quando meu pai 

nos deixou, meu irmão gostava de brincar na rua, numa destas brincadeiras ele 

trouxe este boneco estranho. Engraçado queridos, não sabia o que era mal ou 

bem, mas ele sabia (demônios) que eu podia sentir uma presença satânica, 

minha mãe percebia que aquele boneco me irritava, ela mandava meu irmão 

tirar e se livrar daquele duende só que meu irmão não sei por que ele queria o 
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boneco, então minha mãe para não brigar com ele disse para guardar na peça 

da sala de jantar, ele assim o fez só que eu sentia o mesmo sem saber onde o 

duende estava meu corpo sentia um cansaço uma sensação muito ruim. Hoje 

sei que foi um ser satânico que possuía aquele boneco, engraçado ele era uns 

seis cm de cor verde, você sabia que demônios atuam em objetos. Cuidado, 

vigie sempre com seus filhos, não estou falando que todos os brinquedos 

podem ser tomados como satânicos, mas com atenção observar qual ele sente 

medo e chora ou apresenta um comportamento além do normal (Quando me 

lembro deste fato obscuro até hoje sinto arrepios no corpo). Faça uma oração 

queimando e expulsando o brinquedo ou objeto e lança-o fora do seu lar 

Deuteronômio 7.25-26: 

 

 As imagens de escultura de seus deuses queimarão a 

fogo; a prata e o ouro que estão sobre elas não cobiçarão, nem os 

tomarás para ti, para que ti não enlaces neles; pois abominações 

são ao Senhor, teu Deus. Não meterás, pois, abominação em tua 

casa, para que não sejas anátema, assim como ela; de todo a 

deterás e de todo a abominarás, porque anátema é. 

 

Porque tem brinquedos e objetos que são oferecidos a Satã para 

buscar novos adeptos ao ocultismo. No meu caso já era consagrado ao Senhor 

no altar. Senti os demônios só que eles não puderam possuir-me. Vocês 

também podem ungi os brinquedos em oração, Êxodo 40.9: Então, tomarás o 

azeite da unção e ungirá o tabernáculo e tudo o que há nele; e o santifica com 

todos os seus móveis, e será santo. Para quebrar todo mal, é por causa desses 

males que várias crianças ficam doentes e perturbadas. 

Queridos, com cinco anos de idade tive a primeira visão que aquele 

boneco piscava e se mexia a ponto de sonhar e acordar gritando. Uma noite 

estava no meu berço faz muito tempo. O tempo não apaga aquela visão 

horrenda daquele demônio. Acordei pela madrugada estava tudo quieto e 

parado, vi aquele duende como um homem suas características continuavam a 

do boneco, com orelhas grandes e chapéu, em fim tudo que o duende possui, 

ele não me viu. Só vi a sua sombra passando na porta do quarto. O meu corpo 
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ficou frio e não vi mais nada, desmaiei na hora. No outro dia falei para minha 

mãe e ela mandou meu irmão se livrar daquele brinquedo. 

Em uma das minhas missões, estive na casa de uma irmã, seu filho 

não parava de chorar no berço, na cama ele dormia e em outro lugar qualquer. 

O bebê está sentindo algo, imaginamos que poderia ser um objeto que estava 

no berço que o incomodava era um presente é uma pessoa que mexe com 

ocultismo poderia ter feito querendo fazer o “bem”, alguma reza daquelas que 

ninguém sabe o que a rezadeira fala, pois bem, orei pela casa, pelo bebê e 

depois os objetos em nome de Jesus. 

Passei o óleo da unção onde à irmã e eu acho que fosse um ponto de 

contato, na mesma hora colocamos o nenê, ele dormiu depois sai para fazer 

algo rápido na rua, aproveitei para fazer mais uma oração e ungi as portas e 

janelas da casa Êxodo. 12.7: E tomarão do sangue e pô-lo-ão em ambas as 

ombreiras e na verga da porta, nas casas em que o comerem. 

Em outra visita à casa de uma irmã, seus filhos me falaram que no 

quarto que eles dormiam tinha algo de estranho, logo o Senhor me revelou que 

agia um demônio do medo gerado pela falta de claridade. Nos pactos de 

Satanás com seus adeptos são colocados em quartos sem ventilação e luz, 

isto é um covil de Satanás, sem contar o odor. No quarto que as crianças da 

irmã dormiam era um lugar adequado para os tais demônios. Nós começamos 

a orar, ordenamos para que todos os demônios saíssem, era tão forte a 

possessão no quarto que os meninos diziam que até de dia sentiam medo e à 

noite dormiam porque era o jeito, perguntei onde vocês sentem que o mal 

está? Eles me disseram: Embaixo da cama. Com esta informação começamos 

a orar para todo poder maligno sair daquele quarto principalmente debaixo da 

cama, quando orei vi que uma sombra foi para fora da cama e a irmã viu 

também os meninos começarem a chorar com medo, continuamos a orar, o 

demônio começou a ser coagido, via ele quere ficar, quando o poder de Jesus 

foi mais forte, eu não tinha óleo da unção, então pedi que a irmã me desse uma 

taça com água, oramos, consagramos a Deus e jogamos no quarto, o demônio 

foi expulso pelo nome de Jesus, as crianças pararam de chorar e não mais 

sentimos o mal no quarto até hoje. 
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Queridos, organizem suas casas, coloquem lâmpadas nos quartos 

senão os demônios irão dominar. 

Na minha casa tem um quadro lindo com a foto de minha mãe pintado 

a mão, coisa rara, sentia que ele olhava para mim quando passava por ele não 

tive dúvidas peguei o quadro e ungi com óleo da unção, a possessão foi 

embora. Basta crer e determinar para o mal sair, ele sai se ungirmos o local ou 

objeto. 

 

 

ONDAS SONORAS MALIGNAS 

 

Meu irmão antes de aceitar Jesus era roqueiro gostava muito de ouvir 

seus CDS E K7 sem parar, gastava uma fortuna em seu roby satânico. 

Queridos, tem melodias que Deus não deixou para seu louvor, creio que o rock 

pesado que ele fala não seja de Deus, sei que em nossas discotecas 

evangélicas tem muitos que usam o rock pesado de gritos que ninguém sabe o 

que está falando, não tenho nada contra, vou falar o que vi nos discos, CDs e 

k7 do meu irmão. Quando ficava para orar os discos, as fotos pareciam que 

mexiam, via nas revistas os próprios demônios, espiritualmente o Senhor 

queria me revelar que os CDS, os discos e tudo que faz parte do rock são 

consagrados a Satanás. O Senhor me falou para orar que as ondas sonoras 

malignas parariam de atuar sobre meu irmão e minha casa. Uma vez fui ao 

monte orar, onde Deus abençoou tremendamente e falou, derramando o seu 

poder. Quando voltei, percebi uma presença do maligno, é algo automático e 

fui ao encontro do mal, o Senhor em segundos me mostrava um demônio de 

cor vermelha como se fosse um porco frito enrugado bichado e avermelhado, 

não possuía roupagem, seu corpo era sua roupa, não me lembro do rosto, mas 

era como um bicho, com orelhas pontiagudas, ao entrar no quarto onde meu 

irmão e eu dormíamos, também onde os CDs e discos, revistas de rock e o 

som ficavam na raque, o demônio esperava para me lançar uma seta, mas ele 

não sabia que Deus já tinha me revelado os seus planos, quando pulei e entrei 

de vez expulsando e repreendendo, ele saiu do ar. Irmãos Apocalipse 12.9: E 

foi precipitado o grande dragão a antiga serpente, chamada o diabo e Satanás, 
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que engana todo o mundo; ele foi precipitado na terra, e os seus anjos foram 

lançados com ele.  Existe um demônio exclusivo para rock, eu orava para meu 

irmão se livrar das ondas sonoras e o demônio ia lá para pedir mais. O que 

Deus pela misericórdia revelou, graças ao nome de Jesus Cristo, conseguir 

destruir as ondas satânicas. 

Certa feita em casa de uma irmã de fé, uma amiga que aprendi a amar 

orando com fervor para o Senhor da à benção para ela, pois sempre pedia para 

orar pelo seu esposo e seu filho (em memória). O Senhor revelou-me para 

fazer uma visita na casa da amada irmã, o Senhor me falou que era para fazer 

campanha de oração pelo lar dela, cheguei sem querer nada e perguntei se 

poderia orar por ela, ao entrar vi que Deus iria fazer o milagre, orei e quando ia 

saindo o Senhor falou que ia dar uma grande vitória no seu lar, Graças a Deus 

ela creu. Então continuei a fazer orações na casa da irmã e no monte clamava 

para Deus libertar o filho dela. Queridos, não foi de um dia para o outro que 

Deus fez uma completa libertação. Ao falar sobre o rock foi com ele que 

também vi a força de Satã nas ondas sonoras. Uma manhã ao chegar a casa 

dela, ela já ia sair, seu filho me disse: Quando ela sair vou lhe contar algo, 

confessou que tinha feito um grande pacto com Satanás, me mostrou no seu 

pulso o corte que fez para o sangue sair e outros num círculo o qual não sei o 

significado, e quando ele me disse que tinha várias fitas (k7) que louvava a 

Satã. Então, pelo Espírito Santo disse: Quero ouvir se for possível, ele 

concordou, ao passar seu olho mudou e a menina dos seus olhos encolheu 

para dentro, sabemos que a menina dos olhos só encolhe com uma intensa e 

grande claridade da luz a ela exposta, meu corpo arrepiou, Deus me falou aí 

está o poder das ondas sonoras do rock que os demônios atuam sem as 

pessoas perceberem. Ao sai, orei por ele e convidei-o para ir à igreja, esperei 

por ele, mas não ele veio, fui a casa dele tentei buscá-lo, mas ele não quis vir. 

Até hoje prego o evangelho para ele, creio que com as orações dos irmãos um 

dia irei escrever esse testemunho afirmando que ele foi salvo pelo poder do 

evangelho. Dei um tempo para Deus agir e responder as orações feitas por 

nós. Ele ainda não aceitou Jesus. Creio que vai chegar esse dia em que todos 

dirão. Amém!          
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CONSOLADO POR DEUS 

 

Um dia à noitinha às 18h15min horas senti um vazio tão grande, 

parecia que tudo tinha desmoronado em cima de mim, uma angústia na alma, 

uma luta espiritual, eu orava, lia a bíblia, evangelizava, em outras palavras 

estava fiel, Deus me falou que tinha permitido várias coisas para que eu 

pudesse compreender as pessoas com quem lido no dia-a-dia, pessoas tristes, 

outras suicidas, outras rejeitadas pelos familiares, outras com feridas na alma e 

outras com traumas físicos e mentais. 

Às vezes as pessoas olham para nós que estamos fazendo a obra 

missionária e acham que é fácil você lidar com esses problemas, seja qual for, 

uma pequena angústia, uma grande depressão nós passamos pelo processo 

de treinamento espiritual e esse treinamento continua na escola da vida, em 

um estágio perigoso, mas é gratificante ao ver a pessoa tendo a melhora 

desejável. Passei por várias coisas para escrever este livro O CHAMADO, se 

eu não tivesse passado esta experiência como hoje não teria autoridade de 

dizer para você não parar? O teu chamado é grande, espera em Deus. Ele foi 

comigo também será com você Jó 42.2: Bem sei eu que tudo podes, e nenhum 

dos teus pensamentos podem ser impedido. Anda na palavra de Deus, faça 

tudo que ele mandar para que teu chamado vá bem. Salmo 1.2-3: 

 

 Antes, tem o seu prazer na lei do Senhor, e na sua lei 

medita de dia e de noite. Pois será como a árvore plantada junto a 

ribeiros de águas, a qual dá o seu fruto na estação própria, e 

cujas folhas não caem, e tudo quanto fizer prosperarás.  

 

Deus tem seus planos e quem somos nós para achar algo? É Ele quem 

manda você verá e confirmará isso no capítulo PACTO. 

Irmãos fiquei, uma semana angustiado, não sabia o porquê, Deus só 

dizia: È necessário sentir a dor da solidão, eu pedia que a dor não durasse 

muito, que ele viesse logo fazer sua obra. Irmãos, depois que passei uns três 

dias na luta espiritual, veio mais de trinta pessoas para eu orar, incrível! Elas 



 

 

 

46 

tinham os mesmos sintomas que eu vinha sofrendo por vontade divina, quando 

olhava para cada pessoa eu me via, com isto, dava um remédio na oração 

adequada, as pessoas achavam incrível saber tanto sem ao menos conversar 

com elas e já dizia o que as pessoas sentiam, foi uma experiência a qual nunca 

esquecerei, veja, Deus me usava para consolar as pessoas, tanto em minha 

casa, como na rua e no evangelismo, mas eu não sentia o alívio até que Deus 

me falou que queria ter uma conversa a sós eu e Ele. Ao concluir das missões, 

já cansado e triste ele disse vá orar, pois a semana já passou o que tinha a 

fazer já fez e tu sempre saberás a dor das pessoas triste, o remédio certo. 

Chorei e disse: Pai e esta angústia, o que irei fazer? Ele disse-me: Veja o meu 

anjo que consola. Queridos irmãos, foi tão fantástico o que ocorreu, vi 

literalmente um homem no meu quarto, ele era real, chorei e o abracei, ele 

puxou tudo de negativo do meu coração Lucas 22.43: E apareceu-lhe um anjo 

do céu, que o confortava. Pude notar o poder tremendo do Senhor, e com sua 

força voltei a ter mais alegria, a fazer as missões porque a luta vem e passa é 

tudo para obra de Deus. Nas suas experiências missionárias muitas coisas 

você verá espiritualmente, pois, Deus quer missionários adequados à obra, não 

servos duros de alma e sem sentimentos de amor, sei que hoje tem vários 

servos trabalhando na obra sem qualificação espiritual só que creio nesta 

palavra que diz Jeremias 3.15: E vos darei pastores segundo o meu coração, 

que vos apascentem com ciência e com inteligência. Será por pouco tempo, 

Jesus já está voltando é hora de está pronto para toda boa obra. E tudo que 

Jesus nos submeter é bom para nosso desempenho e para salvação das 

almas Romanos 8.28: E sabemos que todas as coisas contribuem juntamente 

para o bem daqueles que amam a Deus, daqueles que são chamados por seu 

decreto. É necessário as provações para sermos perfeitos na obra.  

Tiago. 1.2-4: 

 

 Meus irmãos tende gozo quando cairdes em várias 

tentações, sabendo que a prova da vossa fé produz a paciência. 

Tenha, porém, a paciência a sua obra perfeita, para que seja 

perfeitos e completos, sem faltar em coisa alguma.  
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DEMÔNIOS ESPIÕES 

 

Um dia, eu acordei, orei ao Pai celestial e pedi que me guardasse, pois, 

iria para uma missão passada num hospital, já tinha um mês lutando para 

entrar no hospital e nada de evangelizar. A mulher que ficava na portaria 

quando me via já mudava a aparência e na minha mente eu repreendia pelo 

sangue do cordeiro, pedia para Deus lutar por mim, mas não consegui entrar 

novamente, voltei triste e chorando, pois queria orar por aquelas pessoas 

enfermas e carentes de amor, no outro dia aos pássaros cantarem era umas 

06h00min horas da manhã, acordei e disse: Hoje. Antes de Deus gritou bem 

forte no meu quarto e disse – Filho não fale! Há espiões satânicos aqui! Pronto! 

Tem espiões satânicos também no mundo espiritual? Sim claro! Deus 

respondeu. 

A partir daquele dia quando tenho algo importante fico em segredo com 

Deus. No outro dia acordei orei e disse: Senhor abençoe a missão de hoje. 

Amém! Vi os demônios resmungando, aonde ele vai hoje, outro respondeu não 

sei, ele não falou. Como saberemos? Vigiaremos seus passos, lembrei da 

visão do abismo e disse: Pai se hoje eu encontro mercê na tua presença, 

amarre estes demônios espiões. Ao terminar de falar vi um anjo amarrando e 

levando eles para o abismo. No mesmo dia ganhei mais de dez almas, no 

hospital, a mulher me deixou entrar, foi linda a experiência, ore com sabedoria 

e se não tem peça para Deus, o Espírito Santo nos ensina Tiago 1.5: E, se 

algum de vós tem falta de sabedoria, peça-a a Deus, que a todos dá 

deliberadamente e não o lança em rosto; e ser-lhe-á dada. 

A partir do dia que o Senhor me revelou acerca dos espiões satânicos, 

eu vigio muito, você pode me perguntar. Irmão tem coisas que tenho que 

marcar falando com o meu irmão em alta voz e aí como faz? Simples, é só 

fazer uma oração antes pedindo ao Senhor, amarre e tampe os ouvidos dos 

espiões satânicos, pronto! Pode falar a vontade, até os outros espiões 

chegarem você já falou de cansar. Que o nosso Deus lhe dê sabedoria. Amém! 

Os demônios espiões têm função de espionar suas orações, e tudo que 

você relata no dia, porque espionam? Para te destruir, já percebeu que os seus 
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planos vão de mal a pior, vigie com o que falam, eles escutam e investe contra 

você mais cedo ou mais tarde, comigo foi assim, lembra do hospital? Eles 

colocavam intriga na mulher que cuida da portaria para eu não entrar, mas 

aporta que Jesus abre ninguém fecha. Apocalipse 3.8: Eu sei as tuas obras; 

eis que diante de ti pus uma porta aberta, e ninguém a pode fechar; tendo 

pouca força guardaste a minha palavra e não negaste o meu nome. Nós 

encontramos no livro de Jó 1.6-10: 

                                                                                                       

E vindo um dia em que os filhos de Deus vieram 

apresentar-se perante o Senhor, veio também Satanás entre eles. 

Então, o Senhor disse a Satanás: De onde vens? E Satanás 

respondeu ao Senhor e disse; De rodear a terra e passear por ela. 

E disse o Senhor a Satanás: Observaste tu a meu servo Jó? 

Porque ninguém há na terra semelhante a ele, homem sincero, e 

reto, e temente a Deus, e desviando-se do mal. Então, respondeu 

Satanás ao Senhor e disse: Porventura, teme Jó a Deus debalde? 

Porventura, não o cercaste tu de bens a ele, e a sua casa, e a 

tudo quanto tem? A obra de suas mãos abençoou, e o seu gado 

está aumentando na terra. 

  

Acerca da forma como satanás espiona os servos de Deus na bíblia no 

livro de Jó os demônios, ou, espiões satânicos passeiam procurando falhas na 

nossa vida e descumprindo as coisas que Deus nos promete, e naquilo que 

vamos fazer. Tome cuidado a partir de agora, pois, Deus permitiu que você 

lesse este livro para ser um guerreiro astuto para vencer o reino do mal. 

 

 

NÃO TEMAS! 

 

Sabia que satanás se alimenta dos pensamentos de derrota? Veja, vi 

muitos demônios atuando na mente das vítimas como “parasitas” que começa 

pequeno e vai crescendo como umas “sanguessugas” que está em você e não 

percebe, mas em nome de Jesus você vai vencer estes demônios. 
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Veja na palavra de Deus. Jó era feliz, era crente em Deus e sua família 

estava na benção, só que tinha uma brecha em Jô que poucas pessoas 

percebem que também têm, veja capítulo Jó 3. 25-26 que diz: “Por que o que 

eu temia me veio, e o que receava me aconteceu. Nunca estive descansado, 

nem repousei, mas veio sobre mim à perturbação já me vem grande 

perturbação”, Jó era muito preocupado com tudo principalmente com sua 

família veja Jó 1.5: 

 

Sucedia, pois, que, tendo decorrido o turno de dias de 

seus banquetes, enviava Jó, e os santificava, e se levantava de 

madrugada, e oferecia holocaustos segundo o número de todos 

eles; porque dizia Jó: Porventura, pecaram meus filhos e 

blasfemaram de Deus no seu coração. Assim o fazia Jó 

continuamente. 

 

 Ter amor pelos filhos é uma coisa, mas se prender aos maus 

pensamentos, como! Será que vou vencer? Meu filho vai desviar, ou irá 

morrer? Irmãos é hora de crescermos espiritualmente e confiarmos em Deus 

Pai. Tiago 2.4: Porventura não fizeste distinção dentro de vós mesmos e não 

vos fizestes juízes de maus pensamentos? No versículo 25 do capítulo 3 Jó 

está com dúvida e com temor, medo, apreensão, ele está preocupado, mais 

claro, você não pode ter receio isto é uma arma grande contra você, Satã move 

nos nossos medos e dúvidas e em primeiro lugar ele luta para tirar sua fé. 

Hebreus 11.6 Ora, sem fé é impossível agradar a Deus, porque é necessário 

que aquele que se aproxima de Deus creia que ele existe e que é galardoador 

dos que o buscam. Se você ora e o pensamento vem, vai ao seu coração. Será 

que vou ser feliz? É hora de concertar sua vida, pois agrada ao nosso Deus. 

Tem que ter fé, a fé é o princípio para ver e ter as bênçãos, irmãos gostaria de 

ver os anjos, tenha fé, quer ser missionário e ver milagres, tenha fé, se não há 

fé você está pecando contra Deus e está com dúvidas do poderio do Senhor, 

antes de atender ao chamado do Senhor tive que ter fé. Preste atenção que a 

obra de Deus pode parar se nós tivermos uma fé morta, está bem claro, é o 

fruto da fé, se eu creio e não tenho receio, sou fiel na minha conduta para com 
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Deus, pois a obra da fé é confiança, descanso e esperança Tiago 2.17 Assim 

também a fé, se não tiver as obras, é morta em si mesma. Têm cristãos que 

são tão preocupados, e sem perceber esta preocupação está se tornando em 

uma vida de dúvidas. Irmão tem que separar as coisas para não dá lugar a 

Satanás que procura o tempo todo nos devorar. 

A preocupação sã é aquela que você fica preocupado, mas descansa 

em Deus e espera-o agir. A preocupação disfarçada em dúvida é aquela que te 

leva a não crer na vitória, não é algo de mim, mas é do Espírito Santo para 

desmentir Satã, ele se filtra nas nossas mentes indiretamente, é claro, mas só 

neste pequeno espaço ele trás danos perigosos aos cristãos. 

Queridos, pense agora, feche os seus olhos e diga, Deus me ama e 

cuida de mim, fale com seu coração, não desconfie de Deus. Ele não é um pai 

ruim que não sabe o que você precisa e não sabe que você precisa da 

proteção dele, claro que sim, então saia das mãos de Satã e venha lutar com 

sua fé em Jesus de Nazaré o Salmo 127.1-2 diz: 

 

 Se o Senhor não edificar a casa, em vão trabalham os 

que edificam; se o Senhor não guardar a cidade, em vão vigia a 

sentinela. Inútil vos será levantar de madrugada, repousar tarde, 

comer o pão de dores, pois assim dá ele aos seus amados o 

sono.  

 

Veja são inúteis seus pensamentos, sua vida, sua família etc. toda sua 

existência não passa do pó, se Deus não for contigo, agora pense, feche os 

olhos e diga Deus está comigo, o que temer, foi isto que em uma visão Deus 

me fez compreender tirar suas dúvidas Tiago 1.6. 

 

Peça-a, porém, com fé não duvidando; porque o que 

duvida é semelhante à onda do mar, que é levada pelo vento e 

lançada de uma para outra parte. 

 

Judas 1.22 E apiedai-vos de alguns que estão duvidosos; 
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 Em uma das várias visões que tive, está marcou, pois, ficou e mudou 

minha vida e me fez ver que posso tudo naquele que me fortalece se Deus é 

por mim o que temerei?  Romanos 8.31 Que diremos, pois, a estas coisas? Se 

Deus é por nós, quem será contra nós? Bem, a visão foi assim: fui levado a um 

lugar bem estranho não sei explicar corretamente, mas, porém me lembro bem 

que tinha um abismo muito grande e acho que não tinha fim, fiquei ali 

esperando a voz do Senhor como já é de costume em todas as visões. Ele me 

explica ponto por ponto da visão, se eu quisesse saber mais ele me falaria, 

então no abismo Salmo 88.6 Puseste-me no mais profundo do abismo, em 

trevas e nas profundezas. Havia dois lugares, eu tinha que passar para o outro 

lado, pois Deus tinha ordenado para passar, mas não tinha ponte, ele bem 

calmo comigo disse: - Filho você tem que passar para lá vá logo estou 

esperando, respondi que estava com medo e, pois não via a ponte ou outra 

coisa para atravessar, quando ele disse rindo: Filho não temas! Creia em mim, 

confie de todo o seu coração e passe. Disse Pai! Como se não vejo nada para 

passar o abismo? Ele bem calmo respondeu, Veja! Preste atenção! Na vida 

tem um abismo que me separa do povo, eles querem a vitória, prosperidade, 

suas famílias salvas e saúde, no momento que peço para terem fé elas não 

têm, com você que estou falando para passar o abismo da incredulidade e não 

quer, vamos passe! Ouvindo suspiros do Senhor como ele lamentasse muito as 

nossas dúvidas sobre ele. Então falei com autoridade, gritei Senhor! Ensina-

me, não quero lhe ferir mais com minhas dúvidas de pecador, ele respondeu: É 

só passar! Então me aproximei do abismo e olhei, fiquei angustiado, pois eu 

confiava e cria em Deus, mas passar, como? Algo precisava fazer para passar, 

quando ele novamente me falou: Use sua fé meu servo! Respondi: Senhor 

estou usando, mas passar este abismo é preciso uma ponte. Ele respondeu. E 

a fé é o que? Sem palavras abaixei a cabeça envergonhada ao dizer que tinha 

fé, mas a fé que Deus quer é outra fé, é a fé da autoridade. Ele disse mais. Não 

prove com pé se a ponte está aí, dê um passo firme e não volte atrás, pois 

quem volta atrás não é digno do meu reino celestial. Queridos, dei um passo só 

e bem firme, cri e confiei em Deus de todo o meu ser, o coração bateu, o frio 

me tocou, mas sem dúvida me coloquei a passar o abismo e quando dei um 
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passo firme que não caí abaixo e flutuei sobre o abismo atravessei para o outro 

lado, veja que Jesus fez com Pedro a mesma coisa: 

 

 Marcos 11.22-24 E Jesus, respondendo, disse-lhes : 

Tende fé em Deus, porque em verdade vos digo que qualquer que 

disser a este monte: Ergue-te e lança-te no mar, e não duvidar em 

seu coração, mas crer que se fará aquilo que diz, tudo o que 

disser lhe será feito. Por isso, vos digo que tudo o que pedirdes, 

em orando, crede que o recebereis e tê-lo-eis. 

 

 Isaias 41.10: Não temas, porque eu sou contigo; não te 

assombres, porque eu sou o teu Deus; eu te esforço, e te ajudo, e 

te sustento com a destra da minha justiça. 

 

 Para concluir essa visão, lembre irmãos não duvide do amor que o 

Senhor tem por você, se ele deu seu próprio filho será que não lhe pode 

oferecer tudo que pedir em oração? Romanos 8.32 Aquele que nem a mesmo 

seu filho poupou, antes, o entregou por nós, como nos não dará também com 

ele todas as coisas?  Preste atenção você tem que está na vontade do Pai e 

não na sua. Deus tem três palavras a respeito da oração: 1ª sim, 2ª espere 3ª 

não, na vida cristã você tem que ser um bom servo e um filho entende a 

vontade do Senhor, você pode está pensando, Lucas, como saberei a resposta 

de Deus a minha oração? Primeiro creia que Deus fala com você, seja na 

palavra, ou na sua voz, busque o Senhor, ele é vivo não entra em casulo e não 

espere por outras pessoas comece a orar, horas e horas seja um amigo de 

Deus. Faça sua vontade. Judas 1.20 Mas vós, amados, edificando-vos a vós 

mesmos sobre a vossa santíssima fé, orando no Espírito Santo. I 

Tessalonicenses 5.17. Orai sem cessar. Quando começamos uma nova 

amizade conversamos pouco é verdade, pense o porquê, ora puxa! È fácil 

saber! Pois não o conhecemos bem e nem sabemos que a pessoa gosta ou 

pior nem fazemos parte ainda da vida do indivíduo, com Deus o Nosso Senhor 

é a mesma coisa, para ouvir têm que está na palavra e na obediência total para 

saber sua vontade, ou está em nossa frente Deus é Pai e todo pai vai querer 
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algo ruim para seu filho? Faça como o nosso mestre, Rabi Santo Jesus Cristo, 

na hora peça somente estas palavras: Seja feita a tua vontade. Amém! Mateus 

6.9-13 

 

 Portanto, vós orareis assim: Pai nosso, que estas nos 

céus, santificado seja o teu nome. Venha o teu Reino. Seja feita a 

tua vontade, tanto na terra como no céu. O pão nosso de cada dia 

dá-nos hoje. Perdoa-nos as nossas dívidas, assim como nós 

perdoamos aos nossos devedores. E não nos induzas à tentação, 

mas livrá-nos do mal; porque teu é o reino, e o poder, e a glória, 

para sempre. Amém!  

 

Se fizer sempre esta oração crendo, você será o Cristão de maior 

sucesso na vida, crê em Deus sobre todas as coisas e viva bem com todos. 

Irmãos a visão foi uma revelação de alerta, pois tem pessoas que não tem as 

experiências divinas e acha que quando uma pessoa mais humilde é usada 

não merece ser ouvida, mas Deus agindo quem pode impedir? Esta 

experiência na visão do abismo da incredulidade se vê algo que Deus nos quer 

passar nestes dias dos séculos vindouros, Hebreus 11.1 Ora, a fé é o firme 

fundamento das coisas que se esperam e a prova das coisas que se não vêem. 

Veja que Deus disse que era para passar o abismo não via como, porque a 

ponte era a fé e a fé é coisa que não vemos, viva na fé. Vença na fé, veja o 

mundo de outra maneira com a fé então verás que é real o mundo espiritual. 

Hebreus. 11.3 Pela fé entendemos que os mundos, pela palavra de Deus, 

foram criados; de maneira que aquilo que se vê não foi feito do que é aparente. 

Assim afirmo podemos ver os anjos e ter visões, pois Deus faz com que o 

invisível venha a existir das coisas que não se vêm Jesus o Cristo que deu a fé 

pura para você, ele é o autor e consumador da fé. Hebreus 12.2 Olhando para 

Jesus, autor e consumador da fé, o qual, pelo gozo que lhe estava proposto, 

suportou a cruz, desprezando a afronta, e assentou-se à destra do trono de 

Deus. Não olhe para os incrédulos, mas olhe para Jesus Cristo e seja um 

crente fiel Salmo 4.8 Em paz também me deitarei e dormirei, porque só tu, 

Senhor, me fazes habitar em segurança. 
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PARA A IGREJA 

 

 

Revelação de Jesus Cristo, Deus me deu para o seu povo escolhido, 

profecia aos líderes e os que fazem a obra. Veja 2º Pedro 1.21: 

 

Porque a profecia nunca foi produzida por vontade de 

homem algum, mas os homens santos de Deus falaram 

inspirados pelo Espírito Santo. 

 

 Apocalipse 1.3. Bem-aventurado aquele que lê, e os que 

ouvem as palavras desta profecia, e guardam as coisas que nela 

estão escritas; porque o tempo está próximo. 

 

Certa tarde eu orava pelo ministério, todos os setores da igreja do 

porteiro ao pastor, enfim orava pela obra de Jesus Nosso Senhor, quando me 

veio uma visão do Senhor, ao entrar na visão dei glória a Deus, ao escolher 

minha pequena vida para ser canal de benção toda a glória e majestade, poder 

e louvor ao rei dos reis. O Senhor disse. Você está vendo? Disse: Vejo sim 

Senhor. Como vê assim está minha casa. A visão que tive foi esta. Um homem 

alto, branco e de cabelo castanho claro, seus olhos eram claros, estava em um 

salão grande com janelas lindas, o chão de mármore com detalhes de ouro nas 

separações do piso, uma pintura muito bonita, de cor clara, o homem estilo 

esporte fino e o Senhor disse: Tu verás o que eu digo: To vendo Pai! Veja 

mais, disse Deus: Vi também janelas abertas, o salão grande era lindo. Percebi 

que o homem estava inquieto, algo estava para acontecer, quando a visão 

mudou e vi uma quantidade de bebês de uns 3 a 5 anos ao encontro dele 

gritando – Papai! Papai! Eu quero leite, estou com fome, chorando e outros 

berravam em gritos. O Senhor me disse: Filho este homem é o pai destas 

crianças. Ao Senhor falar ouvir o homem falar, quero mais, quero mais filhos e 

mais filhos, mande mais, mande eu quero! Na visão eu me revoltei com a 

vontade louca da petição daquele homem e disse: Senhor este homem é louco, 
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pede mais e mais crianças. O Senhor disse: Veja. Ao olhar vi crianças saindo 

pela porta os carros passando por cima, vi bebezinhos mortos no canto do 

salão cheirando mal, um odor horrível! Crianças sujas tomadas de fezes e 

urina. E o homem pedia mais e mais crianças. Eu comecei a chorar com aquilo, 

não em lágrimas no rosto, mas com o coração angustiado ao ver tamanho 

impossibilidade e irresponsabilidade daquele homem. O Senhor me disse: 

Veja, ele ama as crianças, por isso que elas chegam de minuto em minuto, 

irmãos vi o salão cheio de crianças umas ele cuidava e outras ele olhava dizia 

são lindas, mais, mais, eu quero é mais, muito mais! Vi também uma criança no 

colo chorando e pegava outra e largava no chão também, mas tinha umas que 

ao cair no chão elas morriam e ele dizia depois eu cuido dela, outras gordas 

demais, outras morrendo de fome, umas ele dava mingau outras ele dava 

comidas gordurosas para a idade das crianças, umas dava atenção, outras 

nem sabia o nome, foi horrível os momentos que fiquei tendo aquela visão e 

não entendia até que perguntei ao Senhor: Que é isso? Ele disse com uma voz 

embaçada de choro, clama vou lhe dizer: Para você ajudar na minha obra. 

Perguntei que obra? Ele disse. Veja mais servo, porque para mim isto é 

agradável que alguém suporte tristezas, sofrendo injustamente, por motivo de 

sua consciência para comigo o teu Senhor que fez a terra e os céus, o mar e 

tudo que nela há. Treva e luz estão no meu poder e todos dizem glórias! 

Ao falar Deus isso as crianças estavam mais alvoroçadas, um reboliço 

enorme, vi crianças pulando das janelas, quebrando suas pernas e braços, 

caiam morriam gritando – Papai, Papai eu caí. Eu caí! O sangue daquelas 

crianças escorria pela rua, um odor horrível! Atenção! Morriam mais crianças 

do que as que chegavam, então gritei chega, Senhor eu quero ajudar este 

homem a cuidar destas crianças, Deus rindo em sua voz doce disse: Tu queres 

mesmo sem nada esperar? Eu disse. Sim, Senhor: Quero ajudar este homem 

ninguém o ajuda! Vejo que ele ama e quer cuidar, mas sozinho como ele dará 

conta dessas crianças que chegam de minuto a minuto, é preciso uma pessoa 

para ajudar. O Senhor disse você sabe onde é esta casa para você ir meu 

pequeno, eu disse como saberei se o Senhor não me disser. Ele chorando 

sussurrando disse: este homem representa os meus pastores, e este salão é a 

igreja e as crianças são os meus servos na minha casa que estão morrendo e 
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sofrendo sem uma atenção adequada Ai, Ai, Ai! Dos maus servos e dos 

pastores rebeldes que não amam minhas crianças 1pedro 2.2 Desejai 

afetuosamente, como meninos nascidos, o leite racional, não falsificado, para 

que, por ele, vades crescendo. Quantos pastores que só amam os que dão 

dízimos altos na minha casa desprezam os pobres e honram os ricos, visitam 

os ricos e esquecem-se do necessitado. Tiago 2.1-9 

 

Meus irmãos não tenham a fé de nosso Senhor Jesus 

Cristo, Senhor da glória, em acepção de pessoas. Porque, se no 

vosso ajuntamento entrar algum homem com anel de ouro no 

dedo, com vestes preciosas, e entrar também algum pobre com 

sórdida vestimenta, e atentardes para o que traz a veste preciosa 

e lhe disserdes: Assenta-te tu aqui, num lugar de honra, e 

disserdes ao pobre; Tu ficas aí em pé ou assenta-te abaixo do 

meu estrado, porventura não fizeste juízes de maus 

pensamentos? Ouvi meus amados irmãos, porventura, não 

escolheu Deus aos pobres deste mundo para serem ricos na fé e 

herdeiros do Reino que prometeu aos que amam? Mas vós 

desonrastes o pobre. Porventura, não vos oprimem os ricos e não 

vos arrastam aos tribunais? Porventura, não blasfemam eles o 

bom nome que sobre vós foi invocado? Todavia, se cumprirdes, 

conforme a Escritura, a lei real: Amarás a teu próximo como a ti 

mesmo, bem fazeis. Mas, se fazeis acepção de pessoas, 

cometeis pecado e sois redargüidos pela lei como transgressores. 

 

 Ai, ai, ai dos pastores rebeldes que não ligam se uma das minhas 

servas viúvas está com fome ou uma órfã está sem moradia, ai, ai, ai dos tais 

que se esquecem de cumprir suas obras pastorais como deve ser feito, 

homens duros de coração pregam para o meu povo evangelizar, mas não vão 

como líderes, mandam orar, mas só dormem sem ligar, sem perceber que eu 

estou voltando e pedirei tudo de suas mãos. 
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Apocalipse 22.12 E eis que cedo venho, e o meu 

galardão está comigo para dar a cada um segundo a sua obra. 

 

Naum 3.18 Os teus pastores dormitarão, ó rei da Assíria; 

os teus ilustres deitar-se-ão, o teu povo se derramará pelos 

montes, sem que haja quem possa ajuntá-lo. 

 

 Levanta povo meu! Vai povo meu, como um exército que não anda por 

vista, mas sim por fé que eu o Senhor os coloquei não um espírito de covardia, 

mas sim um espírito de poder e coragem. Ai! Ai! Ai dos meus servos que 

mando ir e não vão pensam que não pedirei conta? Sim pedirei conta, mando 

evangelizar e não vão, mando buscar minhas ovelhas e não vai, ai, ai, ais dos 

pastores que minhas ovelhas caem no pecado e vocês não vão consolá-las e 

pior nem vai fazer uma visita para os desviados, tudo estou vendo e tudo vou 

requerer dos tais. Ezequiel 34.4 

 

A fraca não fortaleceu, e a doente não curastes, e a 

quebrada não ligastes, e a desgarrada não tornastes a trazer, e a 

perdida não buscastes; mas dominais sobre elas com rigor e 

dureza. 

 

 Muitos estão mortos espiritualmente na minha casa e nem cuidam, eu 

vejo tudo. Ai, ai, ai dos obreiros que comem e se fartam em suas casas, mas 

minhas ovelhas nem têm um pão para comer, hipócritas! Acha que eu não 

tenho olhos? Até quando os meus pequenos passarão fome e nudez sendo a 

minha casa rica, cheia de adornos, chão lindo, bancos caros, altares luxuosos, 

acham que eu me importo com isso? Rebeldes! Eu não me importo pode ser a 

igreja um cubículo, mas minhas ovelhas estando sãs sem feridas estou feliz, 

quero o meu altar consertado, ai, ai, ai dos que duvidam isto é pecado todos 

sabem fazer o bem e não fazem, contra mim estão pecando ai, ai, ai dos tais. 

Tiago. 4.17 Aqueles, pois, que sabe fazer o bem e o não faz comete pecado. 

Ama o seu amigo como se fosse você mesmo, ame os presos como se 

estivessem com eles, ama e ajuda com amor os que estão com fome e nus, 
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ama até o fim uns aos outros como são um só corpo I Pedro 1.22 Purificando a 

vossa alma na obediência à verdade, para caridade fraternal, não fingida, amai-

vos ardentemente uns aos outros, com um coração puro. E o meu filho cabeça. 

Ai, ai, ai dos líderes que não investem nas minhas ovelhas e deixam-nas 

perecerem sem uma ajuda, desperta, desperta! Tu que dormes lembra onde 

caíste e volta a fazer tudo que vocês faziam no começo da igreja (gritava e o 

som esvaindo ao meu ser como um trovão e terremoto).  

Apocalipse 2.5: Lembra-te, pois, de onde caíste, e arrepende-te, e 

pratique as primeiras obras; quando não, brevemente a ti virei e tirarei do seu 

lugar o teu castiçal, se não te arrependeres. Não deixe o meu povo perecer 

Atos 4.32-35: 

 

 E era um coração e a alma da multidão que criam, e 

ninguém dizia que coisa alguma do que possuíam era sua própria, 

mas todas as coisas lhes eram comuns. E os apóstolos davam, 

com grande poder, testemunho da ressurreição do Senhor Jesus, 

e em todos eles havia abundante graça. Não havia, pois, entre 

eles necessitados algum; porque todos os que possuíam 

herdades ou casas, vendendo-as, traziam o preço do que fora 

vendido e o depositavam aos pés dos apóstolos. E repartia-se a 

cada um, segundo a necessidade que cada um tinha.  

 

 Ai, ai, ai dos tais que não ajudam os meus pastores que estão sós na 

guerra, eles não podem dar conta de tudo que é colocado em suas mãos, mas 

amam a obra. Sem nenhuma possibilidade de cuidar das minhas crianças elas 

morrem, ai dos ladrões que roubam a minha casa nos dízimos e não ajudam a 

obra social da igreja. Ai, ai, ai dos tais que não ajudam o próximo, fingem que 

não podem, mas eu sei que podem, roubam minha casa e minha obra não 

cresce como deveria: Malaquias 3.8-10: 

 

Roubarás o homem a Deus? Todavia, vós me roubais e 

dizeis: Em que te roubamos? Nos dízimos e nas ofertas alçadas. 

Com maldição sois amaldiçoados, porque me roubais a mim, vós, 
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toda a nação. Trazei todos os dízimos à casa do tesouro, para 

que haja mantimento na minha casa, e depois fazeis prova de 

mim, diz o Senhor dos Exércitos, se eu não vos abrir as janelas 

do céu e não derramar sobre vós uma benção tal, que dela vos 

advenha á maior abastança. 

 

Quero uma obra perfeita e com amor ao próximo este é o meu 

mandamento ao meu povo, quero uma igreja justa, pois eis que venho e não 

tardarei o grande julgamento. Mateus 25.33-46: 

 

E porá as ovelhas à sua direita, mas os bodes à 

esquerda. Então, dirá o rei aos que tiverem à sua direita: Venha 

bendito de meu pai, possuir por herança o reino que vos está 

preparado desde a fundação do mundo; porque tive fome, e 

deste-me de comer. Tive sede, e deste-me de beber; era 

estrangeiro, e hospedaste-me; estava nu, vestistes-me, adoeci, e 

visitaste-me; tive na prisão, e fostes ver-me. Então, os justos lhe 

responderão, dizendo: Senhor, quando te vimos com fome te 

demos de comer? Ou com sede e te demos de beber? E, quando 

te vimos estrangeiro e te hospedamos? Ou nu e te vestimos? E 

quando te vimos enfermo ou na prisão e fomos ver-te? E, 

respondendo o rei, lhes dirá: Em verdade vos digo que, quando o 

fizestes a um destes meus pequeninos irmãos, a mim fizestes. 

Então, dirá também ao que estiverem à sua esquerda: apartai-vos 

de mim, malditos, para o fogo eterno, preparado para o diabo e 

seus anjos; Porque tive fome, e não me deste de comer; tive 

sede, não me destes de beber. Sendo estrangeiro, não me 

reconheceste; estando nu, não me vestistes, estando enfermo e 

na prisão, não me visitastes. Então, eles também lhe 

responderão, dizendo: Senhor, quando te vimos com fome, ou 

com sede, ou estrangeiro, ou nu, ou enfermo, ou na prisão, e não 

te servimos? Então, lhes responderá, dizendo: em verdade vos 

digo que, quando a um destes pequeninos o não fizestes, não o 
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fizestes a mim. E irão estes para o tormento eterno, mas os 

justos, para a vida eterna. 

 

 Ao terminar estava com vergonha em ver e ouvir tudo aquilo que o 

Senhor havia me mostrado talvez você ache bom, que fantástico! Só que não 

tenho como dar louvor, clamar para Deus ouvir e sarar sua igreja. 

Queridos, como está sua igreja? Boa? Será? È hora de refletir, mudar e 

buscar melhorar, ouvir o que o Espírito diz ao povo de Deus.  

I Tessalonicenses 4. 9-12: 

 

Quanto, porém, à caridade fraternal, não necessitais de 

que vos escreva, visto que vós estais instruídos por Deus que vos 

ameis uns aos outros; porque também já assim o fazeis para com 

todos os irmãos que estão por toda a Macedônia. Exortamo-vos, 

porém, a que ainda nisto continueis a progredir cada vez mais, e 

procureis viver quietos, e tratar dos vossos próprios negócios, e 

trabalhar com vossas próprias mãos, como já vo-lo temos 

mandado; para que andeis honestamente para com os que estão 

de fora e não necessite de coisa alguma. 

 

 Escute este recado e comece a fazer uma boa obra. 2º Timóteo 3.17 

Para que o homem de Deus seja perfeito e perfeitamente instruído para toda 

boa obra. Ao fazer um pacto com meu Jesus ele disse: Está pronto para ser o 

meu porta voz? Disse-lhe: Seja feita a tua vontade. Assim, queridos, dei minha 

vida e consagrei o meu viver para Deus para não fazer sua obra pela metade, 

goste ou não irei sempre passar as visões e revelações do meu Senhor. II 

Coríntios 12.1: Em verdade que não convém gloriar-me; mas passarei as 

visões e revelações do Senhor. O Senhor tem algo para fazer em sua igreja e 

ele cobra ou corrige o pastor até o porteiro se for necessário, mas sua obra não 

pode parar. Líderes vocês que escutam e nem ligam para suas falhas é hora 

de saber que vocês também são pecadores e necessitam da misericórdia do 

Senhor, não deixe esta visão passar ou pior não deixe Satã lhe cegar o 

entendimento. II Coríntios 4.4-5: 
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Nos quais o Deus deste século segou os entendimentos 

dos incrédulos, para que não lhes resplandeça a luz do evangelho 

da glória de Cristo, que é a imagem de Deus. Porque não nos 

pregamos a nós mesmos, mas a Cristo Jesus, o Senhor: Nós 

mesmos somos vossos servos, por amor de Jesus. 

 

Igreja do Senhor é o momento de sair desta sonolência satânica e 

exercer sua função no mundo que é salvar vidas e transformar este mundo no 

poder do amor através do evangelho do Senhor Jesus Cristo, não aceite como 

você está, igreja você pode mudar com o poder de Jesus não se conforme 

mais, faça sua parte na sociedade, você poderá mudar o mundo. Romanos 

12.2: E não vos conformeis com este mundo, mas transformai-vos pela 

renovação do vosso entendimento, para que experimente qual seja a boa, 

agradável e perfeita vontade de Deus. Sede uma igreja de caráter cristão. As 

seitas estão ai querendo levar várias pessoas para o hardes. E o que você vai 

fazer cruzar os braços ou puxar as mangas e trabalhar? Desperta amada igreja 

do Senhor, líderes e obreiros, é hora da gente retornar a nossa identidade de 

servos do Senhor com respeito para com o nosso irmão e amar sem hipocrisia, 

ser uma igreja como era no passado, pura e sem mácula, saia do sono da 

incredulidade, o sono do materialismo, passe a ter uma fé 100% no Senhor e 

saia deste estado da decadência espiritual, igreja do meu Jesus, é hora de se 

dá valor em sua força, pois o Senhor está voltando, pode crer ele está às 

portas e quando ele chegar o que você dirá com as mãos vazias e a hora é 

esta, ele vem, não sei o dia, nem a hora, mas volte a praticar as primeiras 

obras, conserte a igreja o seu altar, líderes, não eu, mas o Senhor ele está 

voltando e falando com você. 

 

 Romanos 13.11: E isto diz, conhecendo o tempo, que é 

já a hora de despertarmos do sono; porque a nossa salvação está 

agora, mais perto de nós do que quando aceitamos a fé. 
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  Romanos 11.36: Porque dele, e por ele e para ele são 

todas as coisas: glória, pois, a ele eternamente. Amém! 

 

Líderes é hora de nós começarmos a agir como Deus quer talvez você 

ache que só ficar no altar sentado vai mudar a igreja, está errado e digo sem 

medo de pastores, pois Jesus disse para eu escrever esta visão e o fiz.  Você 

pastor pode não gostar, mas o gostar de Deus onde fica? Esquecido, rebeldes 

tem costume de “coar mosquitos”, “engolir camelos”, talvez vocês pastores não 

queiram crer nesta visão, a tua crença ou não nunca calará a voz do Espírito 

de Deus, pratique o que Deus quer, saiam do altar e vai para o campo visitar os 

membros, dê cestas básicas para os membros como filhos, criem amizades 

com os membros, queiram saber como eles estão. O Reino de Deus é de 

esforço, lembrem-se que o pastor dá sua vida pelas ovelhas, irmãos, vou 

morrer pelos membros, veja cuide como se fossem seus filhos, não sei se 

passei tudo.  Que o Espírito de Jesus possa falar mais ao seu coração sai 

desta preguiça, não seja inútil, mas faça a obra, desculpe a sinceridade, mas 

Deus mandou. Creia ou não você ouviu o recado do Senhor, não está por 

inocente mais, se não crê no que vê como irá crê naquilo que não vê, assim diz 

o Senhor dono da igreja. Jó 10.11-14: 

De pele e carne me vestistes de ossos e nervo me 

entreteceu. Vida e beneficência me concederam e o teu cuidado 

guardou o meu espírito. Mas certa coisa as ocultou do meu 

coração: bem sei eu que isto esteve comigo. Se eu pecar, tu me 

observas; e da minha iniqüidade não me escusarás. 

 

DESPERTA Ó PASTORES! 

 

 

 

SATANÁS E O CORAL DAS VESTES BRANCAS 

 

Em meio à luta há uma grande perseguição, estava orando e chorando 

para o Senhor me ajudar, dando-me força para orar, jejuar e perseverar para 
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suportar os ataques e calúnias que Satã havia colocado e espalhado para ver o 

meu fim ministerial, usando seus adeptos tentando escandalizar, às vezes nem 

os ímpios perseguem como os nossos próprios “irmãos” da igreja. Espero está 

falando agora com uma pessoa que está sendo condenada sem causa, não se 

preocupe Cristo conhece o teu coração, o que importa é você com Deus, Jesus 

mesmo falou que seríamos odiados por seu nome e a nossa fidelidade 

causaria tais coisas. Mateus 5.11: Bem aventurados sois vós quando vos 

injuriarem, e perseguirem, e, mentindo, disserem todo o mal contra vós, por 

minha causa. Em uma tarde quando orava, o meu corpo estava cansado e 

sobrecarregado, precisava do amor do Pai Celestial para aliviar minha tensão. 

Mateus 11.28: Vinde a mim todos os que estais cansados e oprimidos, e eu 

vos aliviarei. Então, tive mais uma das muitas revelações do Senhor, minha 

sala se transformou em uma sala bem grande e escura, com aspecto sombrio e 

tenebroso, quando de repente um som na escuridão em meus ouvidos chegava 

como um cavalgar só que em passos de um homem quando ele estava mais 

ao alcance da vista vi algo que me deu um grande medo, minha alma e espírito 

estavam em Deus, mas a criatura me trazia insegurança e deixou-me 

impossibilitado de tudo, nunca esquecerei esta visão que me fez pensar e 

saber a quem eu estou a enfrentar. 

Irmãos às vezes dizem, o “diabo está vencido” “queima ele”, “sou mais 

forte”, “o diabo nos meus pés” e outras expressões que nós usamos para 

intimidar o nosso adversário espiritual, porém esquecemos que muitos estão se 

desviando, pecando e esfriando e é este “ser” que muitos o classificam como 

um “Zé ninguém”, ele é um ser esperto e, sobretudo frio e calculista, 

principalmente contra você crente, que não está informado das ciladas e setas 

que ele tem para nós. Veja que “Lúcifer” era um personagem mais bem visto 

diante de Deus o todo poderoso, ele era um querubim da guarda do Senhor, 

era um ser ungido e respeitado e tinha uma autoridade, ou seja, era um anjo de 

luz, mas hoje conhecemos, Lúcifer como Satã, um ser decaído. Apocalipse 

12.9: 
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 E foi precipitado o grande dragão, antiga serpente, 

chamada o diabo e Satanás, que engana todo o mundo; ele foi 

precipitado na terra, e os seus anjos foram lançados com ele. 

 

 Ezequiel 28.17 Elevou-se o teu coração por causa da tua 

formosura, corrompestes a tua sabedoria por causa do teu 

esplendor; por terra te lancei, diante dos reis pus, para que olhem 

para ti. 

 

 Satã se engrandeceu e se achou Deus, atenção você que hoje prega 

ou canta para não achar melhor do que o irmãozinho do seu lado é um perigo 

este pecado sendo um dos vários dilemas e grandes obstáculos que hoje a 

igreja de Cristo enfrenta dos primeiros aos últimos passos rumo aos céus. A 

sensação que tive nesta visão foi fantástica, vejo-me ajoelhado na sala e 

suplicando para vencer o mal. Um principado ministro das trevas 

representando Satã aparece em minha sala, tudo escureceu em um sombrio 

“breu” como se estivesse em um abismo úmido sem nenhum raiar de luz, 

trevas e trevas. No começo não senti medo, mas quando ouvir os passos 

assustadores e altos. Era seu aspecto de um homem grande, o corpo forte 

musculoso, seus pés eram de bovinos, de cor marrom escuro brilhante, suas 

coxas eram grandes e gordas, peludas, seu tórax era como de um homem forte 

também, suas mãos escuras como luvas e sua face era algo de colocar muitos 

filmes de terror no bolso, sua aparência era de felino, canina e outras espécies. 

Ezequiel 1:7-10. Queridos, incrível! Nunca vi um ser tão assustador. 

Estarrecido com a criatura ouvir uma voz que dizia: Servo! Este é o teu 

acusador e perseguidor. O expulsa e repreenda-o, no mesmo instante olhei 

para os seus olhos, irmãos, o seu olhar transmite uma sensação de morte, ou 

seja, ele é a própria morte, senti medo, queria que a visão parasse logo, pois 

aquela criatura era terrível, eu tremia pelo seu tamanho, de dois metros por um 

metro e meio, quando em altiva voz disse o que o Senhor ordenara, ele 

ajoelhou com um joelho em terra e o outro para cima e abaixou a cabeça e o vi 

esvaindo, sumindo, até que desapareceu por completo, então o Senhor falou 

novamente que era para abrir meus braços e assim o fiz. Ao fazer, vi a 
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escuridão reduzida a nada como o sol a noite foi feita assim e contemplei um 

imenso coral de pessoas de vestes brancas e cantava uma melodia a qual não 

sabia e falavam palavras tão lindas e grandes a qual não dá para explicar. 

Apocalipse 14.3: 

 

E cantavam um como cântico novo diante do trono e 

diante dos quatro animais e dos anciões; e ninguém podia 

aprender aquele cântico, senão o cento e quarenta e quatro mil 

que foram comprados na terra. 

  

Nesta visão percebi que Deus me queria mostrar que depois das lutas 

vem a vitória. A perseguição está te assolando, mas depois vem o louvor e a 

Glória de ter vencido o mundo mal. Salmo 42.11: Porque estás abatida, ó 

minha alma, e porque te perturbas dentro de mim? Espere em Deus, pois ainda 

o louvarei. Ele é a salvação da minha face e o meu Deus. Louve a Deus, em 

meio à luta espera nele, pois em breve tu cantarás louvor e andarás em ruas 

de ouro nos céus, confia no Senhor, pois ele te prometeu a vitória, é só 

esperar, pois ele não irá falhar. Hebreus 2.3: Como escaparemos nós, se não 

atentarmos para uma tão grande salvação, a qual, começando a ser anunciada 

pelo Senhor, foi-nos, depois, confirmada pelos que a ouviram. 

 

 

 

 

 

EU NAS REGIÕES CELESTES 

 

Os lugares ou regiões celestes estão bem perto de nós, muito mais que 

pensamos todas as visões e revelações está penetrado no mundo espiritual e 

para você sentir o “mundo espiritual tem que está no Espírito, observe que a 

palavra Espírito está com letra maiúscula, pois significa o Espírito do Senhor, o 

Espírito consolador. Agora veja, João disse que estava no Espírito para ter 

essa comunhão com Deus nas revelações e visões do Apocalipse, o único livro 
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que passa de século em séculos sem ninguém contestar o escritor, pois suas 

visões e revelações eram reais a ponto de chorar e sentir várias coisas isso 

está completamente nas regiões celestiais. Apocalipse. 5.11 E olhei e ouvi a 

voz de muitos anjos ao redor do trono, e dos animais, e dos anciões; e era o 

número deles milhões de milhões e milhares de milhares:” Vi e ouvi... ”Até seus 

sistemas auditivos e sua visão estavam operando normalmente, claro! Ele está 

em seu ser, talvez no seu corpo não, quem sabe só Deus, mas sem dúvida 

tenho certeza estava em seu corpo espiritual. II Co 12.2: Conheço um homem 

em Cristo que, há catorze anos se no corpo, não sei; se fora do corpo, não sei; 

Deus o sabe, foi arrebatado até ao terceiro céu. Estes lugares estão na Bíblia 

veja: Efésios 6.12”: 

 

Porque não temos que lutar contra a carne e sangue, 

mas, sim, contra os principados, contra as potestades, contra os 

príncipes das trevas deste século, contra as hostes espirituais da 

maldade nos lugares celestiais. 

 

As regiões celestes é o lugar onde se dão as batalhas espirituais contra 

demônios, queridos tem vários líderes que não querem ver a gente escrevendo 

ou falando no altar estas coisas espirituais e dizem que é da sua e da minha 

cabeça, sendo o próprio Deus que as revela. Ai dos incrédulos será que eles 

crêem nesta passagem da Bíblia que o anjo do Senhor libertou Pedro da 

prisão. Se eles me disserem que é mentira, eu não leio mais a Bíblia que é a 

verdade de Deus. Amados, se algo não é verdadeiro na palavra de Deus, tudo 

então só passa de uma história de alguém que achou bonito falar e escrever 

coisas incríveis. Irmãos bato na mesma tecla. Existem sim, visões e revelações 

e sem esquecer anjos ao teu serviço. Atos 12.7: E eis que sobreveio o anjo do 

Senhor, e esplandeceu uma luz na prisão: e, tocando a Pedro no lado, o 

despertou, dizendo: Levanta-te depressa! E caíram-lhe das mãos as correntes. 

Tem lugares especiais pra ser travadas guerras e visões da parte de Deus, 

veja, onde João estava era uma dimensão nas regiões celestes só que ele 

estava sem batalha, mas tem várias visões que os demônios lutam contra você 

aí sim é uma dimensão especial de luta e não de recado, veja que Estevão viu 
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Jesus a destra de Deus, como pode? Ninguém jamais viu Deus. Mas na 

dimensão da fé tudo é possível, Atos 7. 55 Mas ele, estando cheio do Espírito 

Santo, fixando os olhos no céu, viu a glória da Deus e viu Jesus que está à 

direita de Deus.  Foi uma revelação em que seu corpo não estava em uma 

dimensão material, sua alma e espírito estavam em uma das regiões celestes. 

Efésios. 1.20 Que manifestou em Cristo, ressuscitando dos mortos e pondo à 

sua direita nos céus. Ele estava cheio do Espírito Santo de Deus, e o Espírito 

Santo que testifica com o nosso espírito que somos salvos porque não é o 

mesmo espírito, que pode nos dá visões e revelações no nosso espírito, ande 

no Espírito Santo de Deus, seja uma pessoa espiritual, o Espírito Santo testifica 

com você que é salvo, ele também não pode testificar o que é de Deus no seu 

espírito? Então peça ao Espírito Santo para testificar as visões e revelações 

em sua vida cristã. Queridos, há duas dimensões: A primeira é direta – você 

pode ver abertos, conversar e sentir várias coisas as quais só é possível no 

mundo real. No caso de Pedro foi tão real que ele pensou que era um homem 

normal, pois nesta visão o anjo se materializou no mundo visível este em que 

nós vivemos. Para Pedro saber o que, a que e a quem ele servia, era o próprio 

Deus. Irmão Lucas e porque hoje não vemos anjos como Pedro viu? Se for 

necessário o Senhor manda, depende da ocasião, eu mesmo já vi anjos com 

os meus olhos abertos é real o que a Bíblia nos ensina há um lugar no céu 

para você é só crer então do mesmo jeito creia que há um “mundo espiritual” a 

nossa volta. 

Segunda indireta – são visões que você está no mundo real e 

contempla pela fé as espirituais, foi no caso de Estevão Jesus não estava na 

atmosfera do céu, mas na dimensão celeste os outros não viram, pois só foi 

permitido pelo Espírito Santo a Estevão ver e ouvir os poderes dos céus, a 

visão indireta é como sonho que acontece com você consciente, no sonho 

normal tem retratado o que ocorreu no dia-a-dia como uma máquina de 

memorização, quando falamos do sobrenatural até os sonhos não todos, mas o 

Espírito Santo ensina e instrui qual é do Senhor ou da sua mente, os sonhos de 

Deus são objetivos e com base na palavra de Deus do mesmo modo as 

revelações e visões. Gêneses 28.12: E sonhou: e eis era posta na terra uma 

escada cujo topo tocava nos céus; e eis que os anjos de Deus subiam e 
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desciam por ela. Tem coisas importantes sobre estes assuntos, mas me 

perdoem se não sei expressar nas minhas palavras tudo o que gostaria tudo 

isso que hoje é revelado nas linhas deste livro foram todas por experiência 

própria.  

Há várias dimensões celestes ou regiões, lugares, a Bíblia retrata 

várias situações dos profetas do Senhor vivendo em dimensões espirituais. 

Nesta passagem deixa bem claro, que o nosso corpo é em parte matéria e o 

apóstolo Paulo preferia estar longe do corpo e está com o Senhor no mundo 

espiritual. II Coríntios 5.6: Pelo que estamos sempre de bom ânimo sabendo 

que, enquanto estamos no corpo, vivemos ausentes do Senhor. Quando você 

leva tudo para a matéria, o corpo fica predominando o espírito, mas quando 

você deixa as coisas da carne, ou seja, a matéria, o Espírito Santo predomina 

sua vida trazendo coisas espirituais.  I Coríntios 2.11: Porque quais dos 

homens sabem as coisas do homem, senão o espírito do homem, que nele 

está? Assim também ninguém sabe as coisas de Deus senão o Espírito de 

Deus. Bem, veja que Deus pode levar uma pessoa a dimensões que só fora do 

corpo podemos ir, veja que um de seus profetas alcançou a benção de ir á 

dimensão celestial como homem material, mas creio que ao entrar sentiu o 

corpo material se tornando espiritual, pois Deus é espírito. João 4.24: Deus é 

Espírito, e importa que os que o adoram, o adorem em espírito e em verdade. 

Elias foi um dos servos de Deus que foi levado aos céus da Glória de Deus. 

Tudo é possível acontecer.  II Co 12.2: Conheço um homem em Cristo que, há 

catorze anos se no corpo, não sei; se fora do corpo, não sei; Deus o sabe, foi 

arrebatado até ao terceiro céu. Bem! Há arrebatamento no corpo e fora do 

corpo. 

  

II Reis 2.11: Sucedeu que indo eles andando e falando, 

eis que um carro de fogo, com cavalos de fogo, o separou um do 

outro; e Elias subiu ao céu num redemoinho. 

 

 Gêneses 5.24: E andou Enoque com Deus; e não se viu 

mais, portanto Deus para si o tomou.  
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Acompanhe o testemunho de um adolescente que teve uma visão na 

igreja. Ele estava no seu corpo, mas viu a Glória de Deus, veja que é possível 

Deus tudo pode. Joel 2.28: E há de ser, depois, derramarei o meu Espírito 

sobre toda a carne e vossos filhos e vossas filhas profetizarão e os vossos 

velhos terão sonhos, os vossos jovens terão visões. 

Veja o seu testemunho: 

 

O TRONO 

 

João estava orando na igreja numa terça-feira quando orava sentiu a 

presença de Deus no Espírito Santo e se viu deitado com vestes brancas, 

estava na posição fetal e dormindo, desceu do céu um homem de branco, 

estava tudo escuro, mas em meio à escuridão, havia nele uma luz branca. O 

homem de vestes brancas veio e o pegou, levou-o para o céu, chegando lá viu 

um trono, soube que era um trono porque tinham pedras de esmeraldas e 

outras jóias, tinha um assentado sobre o trono, um homem grande em poder e 

fisicamente como um gigante, pernas longas viu apenas da cintura para baixo. 

O homem de vestes brancas sentou-se no outro lado que era o lado direito do 

trono havia outro trono, abriu os olhos, voltando a si na igreja. Mesmo lugar 

onde estava orando. 

Bem este adolescente de 15 anos teve uma visão de consolo, Deus às 

vezes usa suas visões para nos transmitir que ele é como um pai, que guarda 

seus filhos, creio que este adolescente ficou feliz em saber que Deus, o Pai 

está com ele no colo e é Jesus que nos leva ao Rei, ele é o caminho e só 

através de Jesus que vamos ao pai Glória ao Senhor Rei dos Reis, veja, o seu 

corpo estava na igreja, mas estava no espírito cremos sim que ele teve esta 

visão indireta, pois ele disse que estava orando e seu corpo estava em posição 

de oração. Não teve as reações as quais classificamos como uma visão direta, 

de olho aberto ou sentimos ligados a ponto de conversar e sentir suas reações 

humanas espero que compreenda, é muito difícil explicar essas coisas, tão 

espirituais, mas o homem espiritual sabe o que digo, sem dúvida é algo incrível 

sentir o Senhor tão perto de nós pelo Espírito Santo. É hora de sairmos da 

infância espiritual e entrar na dimensão do Espírito Santo, é hora de se 
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alimentar de coisas sólidas para crescer no poder de Deus. I Coríntios 3.1: E 

eu, irmãos, não vos pude falar como as espirituais, mas como    carnais, como 

a meninos em Cristo. O apóstolo tinha medo de passar as coisas do Espírito 

Santo, pois o povo era carnal e não compreendia as coisas do Espírito Santo, 

mas se você hoje lê este livro e porque Deus quer lhe da um alimento sólido e 

quer fazer você crescer como um servo pronto para os mistérios de Deus. I 

Coríntios 2.7: Mas falamos a sabedoria de Deus, oculta em mistério, a qual 

Deus ordenou antes dos séculos para nossa glória. Já tive várias visões nas 

regiões celestes de consolo, recado ou profético e também de batalhas 

espirituais. Uma das várias visões que o Senhor me deu teve-a no monte à 

noite, creio que era umas 02h00min da manhã quando um irmão cheio do 

Espírito Santo disse: Tome a espada e guerreie, tome a espada em suas mãos 

e lute amados irmãos ao fechar meus olhos fui tomado em uma região celeste 

sei que não o meu corpo, mas o meu espírito entrou em uma dimensão... Veja 

com olhos fechados via que estava no monte só que me via em uma 

característica diferente. Via o mundo espiritual, os meus sentidos estavam para 

a visão. Vi uma cobra com corpo de jacaré que tinha sete cabeças Apocalipse. 

12.3: E viu-se outro sinal no céu e eis que era um grande dragão vermelho, que 

tinha sete cabeças e dez chifres e sobre as cabeças, sete diademas. Como um 

caminhão ele vinha ao meu encontro e com uma voz áspera dizia; Eu sou o 

demônio que luta contra a mocidade da igreja e luto contra estes que estão 

contigo, vou acabar com eles. Quem é você para me derrotar, seu verme 

inferior? Irei lhe aniquilar agora, ao dizer isso Satanás, ou seja, os demônios e 

legiões que ao todo eram setenta ou até mais, Deus sabe, eu disse: setenta 

demônios não sou nada, mas com Cristo Jesus posso lhe derrotar, eu vou e no 

nome do Senhor dos exércitos, ao dizer isso os demônios, gritaram vou lhe 

matar seu verme miserável humano, e veio para alcançar-me, comecei a crer 

para fugir das suas cabeças elas atacavam como serpentes ao dá o bote em 

sua vítima, foi horrível! O coração batia com medo de ser mordido ou morto 

pelos demônios foi real o bastante para ver e sentir os demônios com sua ira 

contra minha vida. Na batalha usei a espada que possuía nas mãos e comecei 

a cortar as cabeças era escuro, mas na visão era lua cheia vi bem claro as 

cabeças caírem no chão, á última era a do meio e eu dei um golpe certeiro, 
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mas não impedi a sua calda me bater forte a ponto de eu cair nos buracos, ou 

seja, erosões causadas pelas chuvas que abriram crateras enormes no chão, 

ao cair abrir os meus olhos e dei Glória ao Senhor que foi fiel comigo para 

vencer aqueles demônios, estava na região celeste onde são travadas lutas 

contra demônios. Efésios 6.12: Porque não temos que lutar contra a carne e 

sangue, mas, sim, contra os principados, contra as potestades, contra os 

príncipes das trevas deste século, contra as hostes espirituais da maldade nos 

lugares celestiais. 

Veja, em uma das várias visões do Senhor tive outra no monte em uma 

das campanhas que os jovens da igreja fizeram, fui com eles e quando 

chegamos havia um peso, um medo em todos os irmãos, pôde sentir, pois ao 

orar eu abria meus olhos e via os irmãos olhando para um lado e para o outro 

preocupado de haver algo contra nós, foi quando abaixei a cabeça e comecei a 

orar e invocar as milícias celestiais para guerrearem em nosso favor quando 

Deus me falou: Filho! Tem um principado do terror que quer lhe lançar setas de 

medo, este principado trabalha à noite causando morte, ele anda nas trevas, 

pois a treva é o seu lugar. Salmo 91.5-6: Não temerás espanto noturno, nem 

seta que voe de dia, nem peste que ande na escuridão, nem mortandade que 

assole ao meio dia. Irmãos, em Apocalipse, João teve uma visão de um cavalo 

preto e seu cavaleiro, não digo que era o que João viu, mas ao Senhor terminar 

vi um cavalo preto com um homem com vestes pretas e sua face era obscura 

como se fosse o mal em pessoa, ele tinha muita autoridade. Apocalipse 6.5: 

E, havendo aberto o terceiro selo, ouvi o terceiro animal, dizendo: Vem e vê! E 

olhei, e eis um cavalo preto; e o que sobre ele estava assentado tinha uma 

balança na mão. Não afirmo que é o que João viu, mas existem demônios em 

cavalos, bem irmãos, era um principado para nos matar com setas ou ele 

mandaria demônios possuir homens maus para nos ferirem ou roubar-nos e 

matar-nos os principados são muito fortes e não é qualquer anjo que luta 

contra um principado só mesmo um principado do Senhor para lutar contra os 

principados de Satã, são poderes incríveis quando os dois tipos de principados 

se encontram. Veja que Gabriel é um anjo de mensagem de consolo e o 

principado guerreiro o impediu para que ele não conseguisse levar o recado 

para Daniel. Mas o Senhor mandou um principado arcanjo Miguel contra o 
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principado do diabo que estava naquela área. Daniel 10.13: Mas o príncipe do 

reino da Pérsia se pôs defronte de mim vinte e um dias, e eis que Miguel, um 

dos primeiros príncipes, veio para ajudar-me, e eu fiquei ali com os reis da 

Pérsia. Miguel é um dos primeiros da milícia angelical do Senhor dos exércitos 

ele é um príncipe e pertence a um dos principados do Senhor Jesus nos céus. 

Ao ver aquele principado eu disse: Agora Senhor iremos perecer, mas 

não deste principado de Lúcifer, livra-nos oh Senhor forte e lá vinha bem rápido 

uma pomba branca, sua cor era tão viva que chegava brilhar como se fosse 

fluorescente e seus olhos eram duas bolas de fogo vivo, era tão grande que ela 

nos tomava, como galinha protege os pintinhos quando ela chegou abriu as 

asas e nos cobriu com suas penas e já sentir seu calor e ouvir uma voz, a do 

Senhor que dizia: Vai-te Satanás não é permitido os tocá-los. Sai principado 

das trevas! Pois o meu Espírito é contra você. Veja sua bandeira, contra você 

há principado. A pomba ao levantar as asas pôde ver que aquele principado 

saia do monte. Feliz vi o Espírito tão perto nos guardando com seu carinho e 

amor e quando terminou a visão contei aos irmãos e eles foram cheios do 

Espírito Santo e falaram em outras línguas as quais o Espírito os consentia, 

realmente o que diz no Salmo 91.4 é real. Estive também em uma das regiões 

celestes quando estava no meu quarto, orei e fui deitar-me; de repente tive 

uma visão direta com os sentidos em ação, estava em uma rua com terra seca, 

parecia que esperava alguém, quando vi três homens, um era como um padre, 

não estou dizendo que o padre é demônio, mas são pessoas que precisam ler 

mais a Bíblia principalmente o Salmo 115. Vi os outros dois com vestes de 

empresários com roupas sociais, ao passarem por mim senti arrepios. Ai tem 

coisa! Pensei ao seguir com meus olhos vi que entrou em uma casa 

abandonada, na frente toda suja e um odor horrível, percebi que eles se 

transformaram quando os em outras formas, veja, o padre virou um pai-de-

santo com roupas africanas e colares de rituais malignos e seu jeito era de um 

macumbeiro e ouvi-o dizer: Irei atrapalhar as orações para a menina, vou rezar 

com pragas e feitiços, e os outros dois que estavam com o padre também, os vi 

transformando em mendigos com uma coberta rasgada e suja, eles tinham um 

odor horrível também percebi que em suas faces estavam marcadas e sujas, 

fiquei triste em saber que eles iriam ao lar da menina impedir as orações, então 
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gritei para eles. Vou impedir vocês seus demônios! Então eles saíram correndo 

para o corredor da casa. Entrei no corredor junto com os demônios, as paredes 

começaram a mexer e ter limo grudento em minhas mãos quando eu perdi o 

caminho e entrei em uma cozinha bem escura com móveis antigos, a mesa no 

centro da cozinha estava molhada e riscada como se fosse de unhas de 

animais toda cortada, as paredes bem úmidas com limo verde e um odor de 

cadáveres e fezes e urina, um lugar que ninguém poderia viver, ao observar a 

cozinha vi também como se fosse uma criança, mas tinha cabeça bem grande 

e estava de costas ao chegar perto perguntei: Você mora aqui? Hei criança 

olhe para mim! Ela se virou bem rápido e disse: Você? Oh infeliz! Você sabe 

quem sou? Irmãos, os olhos transmitiam raiva e ira de mim e de Deus, quando 

percebi que era um demônio então disse: Satanás que o Senhor te amarre e 

lance você no abismo, ele então me respondeu: Nunca um humano inferior vai 

me destruir, embora o demônio fosse pequeno ele deveria ser um dos 

principados de Satã porque ele disse que era Lúcifer, não que fosse, mas 

representava seu líder, então disse bem alto e com ira: Você não sabe quem 

eu sou? Sou Lúcifer o teu inimigo, não lute, pois não irá adiantar você é fraco e 

vou lhe matar aos poucos, então coloquei sobre sua cabeça minha mão, ele 

gritou muitos palavrões ilícitos, então o repreendia com autoridade, ele deu um 

tapa em meu braço e ao bater rodei como se fosse tomado de uma força 

diabólica como se fosse um vento a me girar sem parar e fui lançado para outra 

dimensão os principados tem este poder. Veja o que satanás fez com Jesus. 

Mateus 4.5: Então o diabo o transportou à cidade santa, e colocou-o sobre o 

pináculo do templo. Transportou Jesus para o deserto para o pináculo do 

templo, ele usa isso para nos coagir e nos enganar com suas astúcias, ao me 

transportar da dimensão para outra área da visão achei-me em um quarto e lá 

estavam três demônios, lembra que aquele que lutei era horrível! Seu corpo era 

mole e escuro, sujo e seus olhos vermelhos como de quem usa drogas, seu 

corpo com escamas de tartaruga, ele tinha um tamanho pequeno, mas era um 

principado, vi sua força, eles não são expulsos de qualquer maneira, são 

príncipes do Satã, ao chegar ao quarto vi os três demônios, eles gritaram. 

Peque ele! Ele irá nos impedir, quando vi que eles vinham ao meu encontro 

gritei no nome de Jesus para estarem amarrados, um sofá caiu encima deles e 
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eles foram neutralizados, então olhei tinha uma menina linda com olhos azuis e 

cabelos louros encaracolados e brancos como uma boneca, ela disse: Oi você 

está bem?  Disse sim, então ela colocou a mão em sua barriga e ao pegar em 

sua barriga apareceu uma boneca e ela jogou a boneca no chão, eu ao pegar a 

boneca ela disse: Olha agora para mim seu bobo e disse palavrões, senti 

arrepios em todo o meu corpo. Era uma visão de batalha, eles queriam algo 

comigo, pois até a criança era um demônio, pois ao olhar para ela, fora os 

palavrões sua cabeça começou a rodar seu pescoço, ele parecia solto da 

coluna, então eu disse: Demônios vocês não vão me destruir em nome de 

Jesus, vocês estão derrotados, então sai da visão e ao voltar, orei, pois sabia 

que viria uma batalha no “mundo material” preste atenção amado. Quando 

você luta com demônios nas regiões celestes ela se materializa no mundo real, 

ou seja, no mundo visível.  Veja neste relato. Êxodo 20.4: Não farás para ti 

imagens de esculturas, nem alguma semelhança do que há em cima nos céus, 

nem embaixo da terra, nem nas águas debaixo da terra. 

 

 

UM TELEFONEMA QUE MARCOU! 

 

Naquela visão dos três demônios e o principado na cozinha sabia que 

não acabaria daquele modo Satanás não desiste fácil assim, por isso fiquei 

atento porque os principados quando recebe uma ordem eles lutam até o fim, 

sentia que não só seria na visão, mas teria uma grande luta espiritual, o Senhor 

estava me revelando à luta que teria contra os demônios foi uma das 

experiências mais lindas que tive, glorifico meu Deus, pois ele é fiel. Em uma 

manhã depois de duas semanas estava em casa, recebi um telefonema que 

marcou naquela semana, bem eu fiquei em jejum, depois da visão o Senhor 

mandou me consagrar em oração e jejum e assim obedeci a sua ordem, pois 

estava atento a batalha, não sabia como e a que hora que seria travada a 

batalha da região celeste, por isso temos que está sintonizado no Espírito 

Santo de Deus para vencer toda a “força do mal”, só com o poder de Jesus que 

podemos destruir as castas satânicas. Ao atender ao telefone era uma irmã 

falando que era para eu ir à rua dela em uma emergência para a Glória de 
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Deus e que eu fosse correndo, eu não sabia que naquela hora ia começar um 

combate o qual irmãos, seriam de tirar o fôlego, desliguei o telefone e me ungi, 

os pés, as mãos, e a cabeça, olha irmãos sempre que eu ou você sair em uma 

missão que não sabe o grau da missão é necessário uma proteção e junto da 

unção uma oração baseada em Efésios 6.10. Queridos eu não sabia o que me 

esperava, mas, porém tudo é para glória de Deus, mas sentia que seria uma 

missão maior do que uma oração então eu orei ao Senhor que fosse comigo, 

pois eu não tinha força para lutar, mas, porém é na fraqueza que o poder de 

Deus se aperfeiçoa, pois a graça do Senhor nos basta e ele é o Senhor. 

Amém!  

Ao chegar ao lugar a irmã já estava esperando na rua pasma e nervosa 

e disse: vem logo, vem logo que Joany e Philipe estão endemoninhados, eu 

disse: calma irmã o Senhor nos dará vitória, assim entrei na casa onde os dois 

jovens estavam, quando vi Joany no sofá ela estava normal, mas com um 

semblante decaído e cansado ao vê disse: Joany vou orar está bom filha! Ao 

tocar as mãos na cabeça dela os demônios manifestaram e lutavam em seu 

corpo, os irmãos e nós clamávamos o nome do Senhor Jesus e expulsar os 

demônios, ele gritava que era forte, muito forte, uma irmã pegou um envelope 

ungido da igreja e colocou na cabeça de Joany e os demônios pulavam em 

gritos e berros, mas o poder de Deus é forte, o demônio de Joany foi embora 

só que por um momento, veja Philipe e Joany eram namorados por pouco 

tempo, se conheceram e se amaram e começaram um relacionamento de alto 

perigo porque o ex-namorado era macumbeiro eu e os irmãos acharam que o 

ex - namorado fez macumba, Joany tinha estalos em seus ossos e a barriga 

dela subia e descia era horrível, o ex-namorado de Joany não queria que ela 

tivesse outra pessoa que não fosse ele, os demônios não estavam brincando 

era sério o propósito de acabar com a vida de Joany e Philipe, quando pensei 

que tudo estava desfeito fomos à cozinha lá Joany começou a ter possessão 

satânica novamente percebi que aquela visão estava acontecendo, veja na 

visão vi um macumbeiro com dois mendigos que considero como demônios e o 

demônio, ou seja, o principado na cozinha, então tudo encaixou e eu disse: 

você é o principado, você é o demônio que lutei na visão e Joany com os olhos 

brancos, o rosto com um semblante negro disse: É, é, sou, sou eu mesmo o 
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seu pesadelo, então expulsei e o demônio foi para Philipe ela ficou livre e 

Philipe na cadeira ficou possesso com o demônio eu disse: Senhor Jesus me 

ajuda! Foi uma luta, mas Cristo tem poder, orávamos por Joany os demônios 

entravam em Philipe, orávamos por Philipe os demônios entravam em Joany e 

assim foi á manhã toda até que os demônios cessaram seus ataques só que 

Joany sentia algo em seu estômago e seus ossos estralavam fora o físico dela 

cansado e sobrecarregado então ela foi descansar com isso um irmão servo de 

Deus foi com Philipe para a mata, onde Philipe tinha sentido de Deus achar a 

macumba e assim se fez e achou o irmão um servo de Deus orou e quebrou 

todo mal sobre a vida de Philipe e só restou libertar Joany, ao chegar nós 

resolvemos fazer uma campanha de libertação para Joany, eu e os irmãos 

orávamos, ficava olhando para Philipe vendo se ele iria manifestar os demônios 

mas o irmão me garantiu que o mal nunca mais iria tocar em Philipe, graças a 

Deus, pois Philipe foi uma ajuda muito eficaz contra o mal, os demônios 

usavam a boca de Joany para nos intimidar com palavras de ameaça uma 

guerra travada, mas o general Jesus estava e sempre estará na nossa frente, 

ela gritava e zombava o altíssimo, dava gargalhadas como de bruxa, agredia 

as irmãs, foi semanas de tenção e lágrimas para o mal cair por terra, orávamos 

e jejuávamos por semanas começávamos de manhã o jejum até a hora da 

campanha, Joany não queria este sofrimento ela mesma falava que não 

aceitava os demônios, ela lia o Salmo 91, clamava o sangue de Jesus, mais e 

mais ela ficava possessa, foi uma experiência que vi e participei ao vivo e a 

cores, a levamos endemoninhada até a igreja, ela caia possessa e gritava, 

voltava do mesmo jeito, até que começamos a lutar contra tudo o que o diabo 

se fortalecia contra nós, passamos a atacar o problema na raiz, como! 

Fechamos as portas e brechas que ela tinha, ela ia para a igreja, mas não tinha 

realmente conhecido Jesus real até que ela mesma começou a não aceitar os 

demônios em seu corpo, agora sim tínhamos uma arma forte, Joany está 

orando e lutando para ser liberta, até que no fim da campanha o pastor orou e 

a legião foi embora tudo com esforço e lágrimas, hoje Joany é uma serva do 

Senhor e se casou com Philipe, vivem bem e nem parece que sofreram, pois 

Deus é o Deus que livra o povo do cativeiro e das garras de Satã. João 8.36: 

Se, pois o filho vos libertar, verdadeiramente, sereis livres. Lute pela sua 
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libertação, seja ela qual for e com oração e lágrimas que vencemos todo o 

mau, amém! 

 

TRÊS VEZES! 

 

Em uma noite eu estava com minha mãe em seu quarto, massageava 

seus pés, quando ela dormiu, pois era já costume, ela dormir assim, nisto eu 

olhava para o telhado, ouvindo o rádio era um programa evangélico e o pastor 

pregava sobre a vinda de Jesus, quando eu fui tomado em espírito e vi muita 

gente em um quarto eram milhares e milhares estavam entoando um cântico, 

foi quando voltei assustado disse: Senhor o que foi isto, ao falar fui tomado 

novamente no Espírito e vi minha cidade tomada, ou seja, cercada como se 

fosse um muro de madeira, aqueles que os prédios usam para sua construção 

do mesmo modo voltaram e começaram a sentir vontade de chorar, pois estava 

tendo visões claras e maravilhosas e que ia além do meu compreender a 

revelação e visão as quais Deus em Espírito Santo, havia me ensinado foi uma 

visão real do real, sem dúvida existe revelações e visões, ao coração acelerar 

voltei para a visão e esta foi assim, vi um céu cinzento avermelhado com rajada 

de abóbora ou laranja, vi uma abertura no céu uma mão descendo com o dedo 

indicador para baixo e reluzente como sol ao meio dia, vi quando o dedo soltou 

da mão e vi o dedo como o Filho do Homem como luz. Lucas 11.20: Mas se eu 

expulso os demônios pelo dedo de Deus, certamente, a vós é chegado o Reino 

de Deus. Vi anjos ao seu redor com asas grandes maiores que seus corpos, vi 

outras coisas as quais não tenho como escrever, pois só que provou da visão 

da vinda de Cristo o Senhor me fez saber que só entrarão no céu quem estava 

enquadrado na Bíblia sagrada em seu ensino, depois vi que o diabo está a 

cada dia cercando os crentes na terra, os luciferianos estão tomando muito 

terreno do cristianismo até o ponto de enganarem os líderes dentro das nossas 

igrejas. Mateus 7.15: Acautelai-vos, porém, dos falsos profetas, que vêm a ter 

voz vestidos como ovelhas, mas interiormente são lobos devoradores. Quem 

são estes falsos profetas? São os das seitas existentes hoje na terra, irmão 

como saberemos se é o irmão da seita? Claro, bem se ele é de uma religião ao 

contrário da nossa é seita, líderes vigiem na terra, pois chegarão dias que eles 
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vão querer induzir seus conceitos luciferianos na nossa mente. Irmãos fracos e 

sem entendimento irão sofrer, veja como o filhotinho de passarinho tudo que 

chega ao ninho ela abre a boca e come, eu disse come tudo, pois seus olhos 

não foram abertos para compreender que só pode confiar na mamãe 

passarinho, assim tem igrejas e irmãos que não examinam a vida do pregador 

e concede-o administrar os ensinos, esquecendo que dentro da sua igreja há 

homens e mulheres que carecem de pregações e do “fogo” de Deus descer 

sobre a igreja. Mateus 7.16: Por seus frutos os conhecereis, por ventura, 

colhem-se uvas dos espinheiros? Ou figos dos abrolhos? Pois vamos dá valor 

o que temos e conhecemos. Amém! 

Depois vi que Jesus está voltando e é hora de nós nos prepararmos, 

pois o rei está voltando com glória e luz para nos levar. Mateus 24.30: Então, 

aparecerá nos céus o sinal do filho do homem e todas as tribos da terra se 

lamentarão e verão o filho do homem vindo sobre as nuvens do céu, com poder 

e glória. Vi a vinda de Cristo. Querido, concerte sua vida, pois ele virá e não 

tardará, tive esta visão em três vezes, vi o povo escolhido na palavra de Jesus, 

vi o diabo cercando as cidades com seu poder diabólico e vi a volta do 

glorificado filho do Homem Jesus o verbo de Deus. 

 

 

 

 

 

 

A TRIBULAÇÃO. QUEM FICARÁ? 

(Isaias 42.14) 

 

Certa manhã chegando à tardinha eu e uns irmãos oravam pelas 

nossas vidas e da igreja quando Deus tomava a gente no poder e glória de 

Deus, nisto uma irmã falou: Irmão Lucas Deus irá lhe dá visões proféticas veja, 

no mesmo instante cai no chão e vi uma escada bem grande e alta. No fim da 

escada chegava-se ao céu, o terceiro céu vi um anjo com asa de ouro e trazia 

um livro e disse: Quem és filho? Disse: Lucas meu Senhor, ele disse sou anjo 
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do altíssimo teu servo entre e veja, ao entrar vi que estava voando sobre a 

terra e vi muitas coisas fortes, vou relatar as básicas e necessárias a igreja, vi 

muitas guerras não estas que já vimos nos telejornais, mas outras bem fortes, 

países grandes contra países grandes, pestes, fome, gritos de mulheres, 

berros de animais e horror de crianças, desespero total, não ouvir, nem uma 

voz que poderia explicar, só vi e escutei o fim dos tempos, o Senhor só permitiu 

minha visão ao fim dos tempos. 

Perguntei para mim mesmo, na tribulação quem ficará? Queridos, vi 

muito sangue pelas ruas, corpos no chão. Quando voltei para a sala da minha 

casa, a irmã determinava e falava, irmão Lucas escreva tudo isso e passe para 

minha igreja, confesso que dentro de mim fiquei com medo, será que o povo 

vai crer na minha pregação ou visões, mas o Senhor me disse que era 

necessário passar as visões para o povo dele se consertar e que tudo seria 

para cumprir suas palavras. Isaias 42.9: E eis que as primeiras coisas 

passaram, e novas coisas eu vos anuncio e, antes que venha à luz, vo-las faço 

ouvir. Querido, vi muitas coisas as quais me lembro um pouquinho, pois foi 

como um filme, nem todas as cenas você lembra, mas as necessárias, jovens 

vocês que praticam no namoro relações ilícitas, fornicando, destruindo o templo 

do Espírito de Deus que são seus corpos, estes vão ficar na tribulação, os que 

cultuam imagens vão ficar, os impuros de pensamentos e de corpo aqueles 

que contendem com seu irmão, os que praticam a mentira, os que não amam 

seu irmão de verdade, vão sofrer, pois não vão subir, vi vários membros e 

pastores que iam todo dia à igreja, mas que não perdoava os que os tinha 

ofendido. João 20.23: Àqueles a quem perdoardes os pecados, lhes são 

perdoados; e, àqueles a quem os retiverdes, lhes são retidos. Vi pastores que 

batem nas esposas e agridem os filhos, vi filhos gritando sozinhos na 

tribulação, pessoas escondendo, fugindo com medo da tribulação, os 

drogados, beberrões, prostitutas, homossexuais que saem da natureza de 

Deus agridem a criação divina vão ficar sem subir, irmãs do círculo de oração 

que odeia suas irmãs não irão subir, vi muitas pessoas que come e bebem do 

corpo de Cristo em pecado ficar, vi tudo isso em um resumo de Deus para 

você, entre na posição de vaso de honra e saia do pecado, vi pessoas que 

falam palavrões, vocês viram que os palavrões são dos demônios, vi ficarem os 
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servos de Deus que mentem dizendo que Deus falou e Deus não falou e nem 

inspirou a profecia, vi seitas ficando, diz Senhor, Senhor, mas não são do 

Senhor Jesus, macumbeiros e outras seitas ficarem sem salvação, os que 

praticam ocultismo vão sofrer na tribulação, se não deixarem os seus 

caminhos, Apocalipse 21.8..  

 

Mas, quanto ao tímido, e aos incrédulos e os 

abomináveis, e aos homicidas e aos fornicadores e aos 

feiticeiros e aos idólatras e a todos os mentirosos, a sua parte 

será no lago que arde como fogo e enxofre, o que é a segunda 

morte. 

 

 Os crentes que compram e não pagam, os que envergonham o 

Evangelho vão ficar os que têm e não ajudam seu irmão, estes vão ficar, vi 

muitos desviados chorando e batendo em seu peito; porque eu não fui fiel 

brincava de crente, cristão de duas caras vão ficar, vi irmãos e irmãs que 

amam suas riquezas, outras que trocam o culto por novelas e filmes, vi jovens 

ficando, pois preferem um momento de orgia a ficarem santos ao Deus Pai, vi 

os que não dão o dízimo chorarem e gritando somos ladrões! Somos ladrões! 

Por isso ficamos homens que traem suas esposas até mesmo no pensamento, 

irmãos que pecam com suas esposas praticando orgias, ilícitas ao povo de 

Deus, tudo Jeová vê os que proíbem a Glória de Deus, os que abafam o 

Espírito, os que blasfemam contra o irmão que está com o Espírito do Senhor, 

os incrédulos, os que não lêem a palavra de Deus regularmente e nem oram, 

buscar nem pensam estes vão ficar e chorar. Vi um lugar de sangue e um lugar 

de lágrimas dos crentes rebeldes que ficaram, não esperem vir a tribulação 

para se concertarem, mas sejam santos como Deus é santo para que no dia da 

vinda de Cristo tu esteja pronto para subir, prepara-te pode ser hoje. Agora, 

enquanto você está lendo este livro, concerte sua vida, faça um concerto 

agora, ore comigo assim: 

 

Senhor li e senti que em uma destas áreas citadas eu sou falho 

concerte minha vida o meu altar, me perdoe se eu até hoje fui errante contra o 
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Senhor, perdoe esta minha área (falar em voz alta o pecado que satanás te 

prende) para que no dia da tua vinda eu possa ser salvo com os seus santos 

homens de Deus, perdoe os meus pecados do corpo, da alma e do espírito, no 

modo de pensar, de agir, de falar os meus pecados ocultos, os conscientes e 

inconscientes, aceito Jesus como o meu Salvador e peço que o sangue de 

Jesus me limpe de todo o pecado seja qual for quero ser limpo, escreve o meu 

nome no livro da vida. Amém! 

 

 Procure uma igreja mais próxima de sua casa e siga Jesus e você que 

já é crente nunca mais pratique o pecado que fazia. Amém a Deus. Esteja na 

benção e creia que Deus já lhe perdoou e salvou. Isaias 44.22: Desfaço as 

tuas transgressões como a névoa, e os teus pecados, como a nuvem; torna-te 

para mim, porque eu te remi.  

 

SUGADOR 

 

 

Em uma manhã acordei e como de costume orei e deixei o Senhor 

falar, o Senhor me dava ordens expressas para ir à casa de uma missionária 

serva de Deus Pai, pois Deus tinha algo a realizar na casa, e em sua vida, 

levantei da oração. Vestir a roupa e fui ao banheiro para higiene bucal, penteei 

os cabelos e o Senhor disse: Vamos o tempo está passando! A casa da 

missionária é longe, só que a obra de Deus é assim quem pode contender com 

o nosso Deus, ele manda, nós temos que ir, seja onde for, no caminho o 

Senhor ia me confortando, instruindo o que iria orar e lutar por ela, pois nestes 

dias ela estava passando uma guerra, mas sempre ela foi uma mulher de 

personalidade divina e principalmente espiritual, sabemos que a pressão alta é 

um perigo, principalmente quando o problema é o peso e a preocupação. O 

nervosismo é um dos itens para trazer hipertensão no indivíduo. Ao chegar à 

casa da missionária, ela me contava que queria emagrecer, pois sentia vários 

sintomas por causa da massa física que era demais, disse-me que quando 

fazia a mamadeira do seu filhinho sempre via um homem na porta da cozinha 

rindo, dava parabéns pela sua fraqueza ao provar o mingau todos os dias, fora 
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suas refeições diárias, ela me disse que não queria comer mais como comia, 

pois estava causando uma tristeza enorme na sua vida, indiretamente um 

sentimento de inferioridade. Queridos esta missionária estava passando uma 

luta intima grande, para completar este mal ao contar suas lutas, eu olhava 

para os seus olhos e o Senhor me mostrou um demônio querendo matá-la com 

a hipertensão, o homem que ria dela era um demônio que olhava ela comendo 

sem controle, ela não é aquela mulher gorda, mas o pouco que ela engorda 

leva a vários problemas para sua saúde. 

Disse para ela que oraria por ela para Deus queimar todo mal que a 

assolava, ao conversar nós acabamos na cozinha, ela disse pode orar por mim. 

Ao colocar a mão na sua cabeça vi um demônio como uma sanguessuga 

gigante era ele que tirava suas forças para ela não ter controle próprio. Ao orar, 

ela sentiu uma brisa, algo sobrenatural, ela veio a cair na cozinha, não 

endemoninhada, mas com a oração expulsamos o mal, pelo impacto da queda 

ela sentiu um ser soltando dela, uma mancha, em outras palavras a 

sanguessuga. Disse: irmã você está bem? Ela disse: Irmão Lucas, graças a 

Deus sentiu o mal sair, desgrudou da minha vida, disse para ela que o demônio 

que a afrontava era o sugador, ela olhou e sorriu livre da tristeza em saber que 

corria perigo de vida, só que Jesus é vida e vida com abundância. 

 

 

 

 

 

MORTO? EU! 

 

Um irmão o qual aprendi a respeitar e amar, ele que outra hora era um 

desfavorecido da sociedade cheio de vícios, perigos, encontrou o dom da vida 

Jesus o ungido de Deus que o lavou e garantiu um lugar no trono de glórias, 

este que vivia nas trevas, mas pela glória da Trindade Santa foi transportado 

para a luz da vida eterna, bem irmãos, foi este irmão que me relatou uma visão 

a qual ele pela vontade divina teve com minha vida e me passou. Confesso, foi 
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fortalecedor, sempre vou com ele para o monte, ele é como um filho para mim, 

ou seja, maiorias dos jovens que eu tive a honra de conhecer sempre eles 

manifestam um amor muito grande por mim e eu por eles. Ele sempre ora por 

mim e eu oro por ele. Certa manhã ele disse: Irmão tem uma visão para o 

irmão. Disse amém! Fale logo meu querido. Ele me relatou dizendo: Estava no 

seu velório, o irmão estava com o rosto de glória, fiquei triste pela sua morte, 

mas tinha muitos que estavam rindo até irmãos que oram estavam rindo, tinha 

pessoas com roupas estranhas com um riso também contra o irmão, quando foi 

o carregamento do caixão para o cemitério muitas choravam, mas estavam 

alegres e na porta do cemitério, o irmão levantou com um corpo de glória e 

com as mãos de fogo e os que riam saíram correndo, mas eu fiquei contigo. 

Amém! Enquanto ele contava a visão, eu perguntei ao Espírito de Deus, o que 

me seria ser morto? O Senhor me disse: Na luta espiritual Satã luta sem parar, 

para ver o teu fim, só que eu te livro do mal e te sustento com a destra fiel, os 

jovens que estavam felizes pensando que eu tinha morrido para o reino 

celeste, quando eu ia entrar no cemitério da morte espiritual Deus Pai me 

levantou, já com fogo, muito fogo e eles fugiram, pois os demônios não 

suportam um crente cheio do fogo do Espírito Santo de Deus. Queridos, 

quantas vezes Satã luta para me entristecer, mas tudo venço pelo sangue de 

Jesus, pelo testemunho de santidade e pela palavra  do Senhor. Apocalipse 

12.11: E eles o venceram pelo sangue do cordeiro e pela palavra do seu 

testemunho; não amaram a sua vida até a morte. Deus que é fiel para me dá 

forças até a morte, sempre lembrarei que Jesus venceu, nós também seremos 

vencedores em Deus Pai, quando penso que é o fim, o Senhor me dá forças e 

me levanto como um soldado. Vamos agir! Levanta-se, pois, eis que vem a luz 

do Senhor sobre nós e resplandeçamos. 

 

 

DEMÔNIOS ASSASSINOS 

 

 

Uma tarde fui evangelizar no bairro bem perto do meu, ao evangelizar 

deparei-me com uma irmã que estava precisando de oração e disse que em 
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sua casa estava com uma tribulação e que ela não conseguia dormir, pois ela 

sentia uma opressão sufocando sua garganta a ponto de causar a morte, então 

entrei na casa dela em minutos a casa encheu de pessoas e nós pregamos a 

palavra de Deus, tive várias revelações e visões as quais passava para os 

irmãos. Foi uma tarde de poder e manifestação do Espírito Santo de Deus, 

curas e consolações pela palavra do Senhor. Quando chegou a vez dela, eu 

orei arrancando os seres diabólicos e expulsando em nome de Jesus de 

Nazaré, perguntei: Querida irmã, o que sentiu agora? Ela muito feliz disse: 

Irmão Lucas, estou livre e leve, não estou mais com esta sensação satânica. 

Felizes encerramos aquela oração na casa da irmã, ao sair falei a irmã para 

orar e consagrar com vigilância total para Deus operar, ou seja mudar sua vida 

pois para vencer o maligno depende muito da pessoa. Amados, ao terminar a 

missão do dia como sempre vou para a igreja, ou quando estou cansado fico 

em casa orando. Bem, neste dia estava cansado do labor do evangelismo, 

tomei banho e fui ler a bíblia, logo veio o sono, nem sei como dormir logo, mas 

foi feito assim, ao dormir estava em meu quarto deitado e com os olhos 

fechados ouvi três vozes de homens ásperos e rudes falavam palavras ilícitas, 

palavras de morte e dor, aquilo lhes faziam bem, como se fosse algo de 

incentivo diabólico, esta visão tive na dimensão direta todos os meus sentidos 

estavam ligados a visão, principalmente o medo, lembre-se que Lúcifer se 

alimenta do medo que gera a dúvida e a fé sem obra é morta, queridos que 

sofrimento. Passei aqueles momentos de dor e angústia, porém fui fiel para 

enfrentar as duras operações luciferianas para glória de Deus, irmãos na visão 

minha casa estava escura como se tivesse faltando energia. Vi os três homens, 

ou seja, os demônios entrarem empurrando a porta, invadiu a casa e foram 

para o meu quarto, ao chegar eles me olharam, pensei no meu coração, são 

ladrões Jesus e agora? Minha mãe pode acordar e eles vão nos fazer o mal, 

pois bem, meu irmão já estava cansado. Vivo com minha mãe, pensei... Vou 

ficar quieto para eles pegarem o que querem e depois eles vão embora, a visão 

foi tão real como a de Pedro na prisão. Claro que a de Pedro foi mais que uma 

experiência, foi uma realidade, ou seja, o espiritual manifestando no material. 

Atos 12.9:  
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E, saindo, o seguia. E não sabia que era real o que estava sendo feito 

pelo anjo, mas cuidava que via alguma visão. Era real, mas ele pensava que 

era uma visão, nisto podemos provar que há visões que chega a ponto de se 

tornar realidade para quem está vendo, foi isto que aconteceu comigo, os 

ladrões (demônios) começaram a me amarrar com o lençol da cama, com 

medo comecei a tremer e orei para Deus guarda minha mãe. Irmãos senti a 

morte ao meu lado só que Jesus disse para mim Salmo 23.4: Ainda que eu 

andasse pelo vale da sombra da morte, não temeria mal algum, porque tu 

estás comigo; a tua vara e o teu cajado me consolam.. Confiei nele, Os ladrões 

(demônios) começaram a me sufocar com o lençol a ponto de sentir a morte, 

foi um momento de horror até que o Senhor me falou: Filho estes são os 

demônios que não gostaram da sua missão hoje e querem lhe matar como 

queriam matar minha serva, clame a mim e eu lhe socorrerei, percebi que 

estava em uma dimensão de guerra na forma direta, ao perceber lutei contra 

aqueles demônios, como na visão já estava enrolado no lençol, foi difícil sair, 

comecei a orar, clamando a Jesus o Nazareno, depois de lutar para sair do 

lençol e da dimensão (visão) que estava quase a morrer o Senhor me falou: 

Filho você orou com seus irmãos de fé, só que os demônios assassinos que 

queriam matar minha serva, você não os trancou nas prisões celestes, ou seja, 

no abismo até o juízo, eles querem vingança contra você. Queridos irmãos, foi 

ai que cri que Deus é o pai que livra de todo o mal. Orei e confiei em Deus, foi 

ele que me deu a vitória contra aqueles demônios assassinos, ao sair da visão 

abrir os olhos. Incrível! Na realidade estava sem energia, chorei e disse: foi 

mais real que imaginei, o lençol estava enrolado em minha cabeça e estava 

tampando a respiração, por isso quase morri. No mundo real estava uma cena 

igual na visão. Irmão Lucas Satanás pode nos matar na visão? Depende do 

grau da circunstância da visão, veja que sentir a falta de oxigênio na visão e na 

verdade eu estava realmente morrendo sem respirar, você já acordou suado 

por causa de um pesadelo? Já acordou gritando ou chorando? Isso é seu 

intelectual ativo, as reações sofridas na mente. Sabemos que é na mente que 

sentimos os problemas, dores e fraquezas o nosso corpo material descansa, 

mas o corpo espiritual está ativo no mundo espiritual, Deus não dorme, pois é 

Espírito Salmo 121. 4: Eis que não tosquenejará e nem dormirá o guarda de 
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Israel. O nosso corpo espiritual também não dorme, por isso que facilmente 

temos visões do grau direto quando estamos dormindo, é uma dimensão 

celeste. Queridos, com um pouco de receio gritei minha mãe, ela disse que a 

energia tinha ido embora, mas estava tudo bem, percebi que os demônios 

estavam nas duas dimensões, eles estavam no mundo real e no irreal, ou seja, 

realmente eles estavam no quarto, pois a visão me mostrou que a energia tinha 

ido embora, porém os demônios são espíritos, por isso eles usaram o meu 

espírito (a alma) para refletir no meu corpo físico. Queridos, depois desta 

experiência oro ao Senhor pedindo anjos para guardar o meu corpo espiritual e 

material, é possível os demônios nos matar, mas temos um Deus que não 

dorme e cuida de nós então ore e durma confiando em Deus. Salmo 4.8:  

 

Em paz também me deitarei e dormirei, porque só tu, 

Senhor, me fazes habitar em segurança. 

 

Provérbios 3.24: Quando deitares, não temerás; sim, tu 

te deitarás, e o teu sono será suave. 

 

 

BANDEIRA 

 

Queridos, uma manhã no monte, eu e uns seis irmãos, estávamos 

orando na campanha Deus Proverá e com isso se aproximava o fim da 

campanha. Deus derramou o seu poder sobrenatural. Ao fim da oração Deus 

me falou que a outra campanha seria de louvor ao Espírito Santo, pois ele é o 

nosso consolador, e com isso vi uma bandeira bem grande de cor branca e um 

pombo como de fogo amarelo no centro dela, ao vê e ouvir as ordens divinas 

falei para os irmãos que iríamos fazer uma campanha do Espírito Santo e com 

sua bandeira Isaias 59.19: Então, temerão o nome do Senhor desde o poente 

e a sua glória, desde o nascente do sol; vendo o inimigo como uma corrente de 

água, o espírito do senhor arvorará contra ele a sua bandeira. Eles se 

alegraram, sabia que seria mais do que uma simples campanha seria uma 

benção para mim e você que hoje está lendo este livro onde Deus pela sua 
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misericórdia concedeu tudo que será relatado nesta visão. No dia da campanha 

do Espírito Santo de Deus. Já tinha preparado tudo. Conseguimos uma réplica 

da bandeira do Espírito do Senhor, fizemos como eu tinha visto branca com um 

pombo amarelo como fogo, só subiram eu e os irmãos ao todo eram três 

pessoas, ao chegarmos coloquei no alto do monte a bandeira do Espírito do 

Senhor, ao soprar o vento percebi que algo mudaria no Brasil e no mundo, as 

lágrimas encheram os meus olhos, uma alegria encheu os irmãos que estavam 

comigo, não dá para expressar como foi naquele dia. Era um dia de sol, céu 

azul, pássaros cantando, foi lindo! Para nós que arvoramos a bandeira. O 

Senhor me tocou para cantar o hino do cantor cristão número 112 Vencendo 

Vem Jesus J.W.H. RP. Nós cantamos, os anjos cantavam conosco, eu ouvia 

eles na Glória, aleluia vencendo vem Jesus e o Senhor me falou que seria uma 

aliança para o renovo do Brasil e do mundo, ficava pensando. Como Senhor? 

Só com estas minhas palavras ao ouvir ele falou comigo, confesso que fiquei 

um pouco assustado com a grandeza da campanha pelo seu divino poder ao 

arvorará a bandeira do Espírito Santo. Fomos ao lugar baixo do monte para 

orar e começarmos a orar de joelhos, oramos uma hora, ao terminar o clamor 

ficamos de pé e fizemos um círculo, nós começamos a cantar hinos ao Espírito 

Santo, falamos línguas estranhas, uma alegria começou a nos tomar de tal 

maneira que sentimos o próprio Deus junto de nós, ao passar as revelações de 

Deus para os irmãos presentes, foi tremendo! Ao escrever sinto a misericórdia 

de Jeová, comigo e com os seus servos, quando começamos a orar 

individualmente, eu estava em pé perto do altar que levantamos para Deus nos 

abençoar, então orava pelos povos, pelo Brasil, os missionários e outras 

coisas. Um dos irmãos falava em profecia e dizia que grande era o poder de 

Deus naquele lugar e outras promessas pessoais comigo, pois pela infinita 

vontade de Deus tenho o dom de interpretar as línguas estranhas do Senhor I 

Coríntios 12.10: E a outro, operação de maravilhas; e a outros, a profecia; e a 

outros, o dom de discernir os espíritos; e a outro, a variedade de línguas; e a 

outro a interpretação de línguas. Ao ouvir Deus falar usando a vida do homem 

de Deus, o Senhor me deu uma visão tremenda, que em minha inteligência não 

conseguiria montar. Creia nos servos de Deus e sua vida será uma benção. 
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Creiam no que vou relatar agora, pois é uma promessa profética e mundial 

para a igreja do Senhor Jesus o Nazareno o Filho de Deus. 

 

O PRINCIPADO DO BRASIL 

 

 

Queridos, foi na campanha do Espírito Santo de Deus no sétimo mês 

da campanha anual que fazíamos que tivesse esta visão, ao orar vi um ser 

grande como se fosse um demônio de uns quatro andares, forte.  Sua face era 

uma mistura de bichos: destacava-se o bovino, seus pés eram de boi, um ser 

horripilante, ele vinha se aproximando do monte, fiquei preocupado se ele 

estava vindo nos destruir, ao pensar isto Deus me falou que era o principado 

do Brasil que estava ali, temi e com lágrimas nos olhos disse: Senhor ele é 

grande e forte, como iremos lutar contra ele? O Senhor rindo com voz doce de 

amor falou: Quem disse que ele veio lutar contra vocês? Então indaguei: O que 

ele veio fazer na Bahia se o seu lugar é em Brasília a capital do Brasil? Sim é 

verdade. Eu o trouxe aqui para que veja a aliança de poder que faço no Brasil e 

no mundo. Vou levantar um exército de missionários de poder que são 

capacitados com os meus dons e gostam da obra de fogo, pois sou fogo 

consumidor, já me cansei dos incrédulos que matam os meus servos, que tem 

visões e revelações impedindo que eles cresçam e falem das experiências de 

poder, eu não mudei, mas sim o homem que mudou sua fé diminuiu em vez de 

crescer, foi por isso que eu trouxe o principado do Brasil, mas principalmente 

para que ele se curve diante da minha bandeira que levanto no Brasil. Então, vi 

o principado do Brasil zunindo como um boi berrou com gritos e não queria se 

curvar vi como uma força que jogava para cair no chão perante a bandeira do 

Espírito Santo e ao cair ele chorou berrando perante a bandeira, com a face no 

chão derrotado e vencido lamentando a promessa de um exército de homens 

de Deus cheios do poder celestial. Ao ver o principado do Brasil prostrado, o 

Senhor fez a visão sumir e disse: Quero esta bandeira do meu Espírito pelo 

Brasil inteiro e pelo mundo. Disse: Como Senhor? Ele me respondeu: Através 

do livro O CHAMADO. Assim cri e estou esperando! 
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CAPÍTULO III 

 

TESTEMUNHO 
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Neste capítulo irei falarei das minhas experiências na obra social e 

evangelística, irei também relatar para a Glória de Deus as curas que ele pela 

sua infinita vontade me usou para fazer, não para que eu apareça, mas Cristo 

em mim, por isso hoje lhe abro as portas das obras milagrosas na minha vida, 

coisas tremendas que eu mesmo posso dizer. Deus tu és tremendo! Em tudo 

Deus possa ser louvado, Isaias 48.11. 

 

 

 

NA ÚLTIMA HORA 

 

 

Em uma tarde o meu amigo, hoje presbítero da igreja, este irmão me 

chamou para irmos a uma casa em um bairro periférico da cidade, um lugar de 

muita pobreza, e tomados de medo dos moradores, pois o índice de violência é 

grande neste local, mesmo assim o irmão não olhou para as dificuldades, nós 

com outros irmãos fomos a este bairro e subimos até o alto, ao chegarmos 

onde o presbítero tinha combinado de orarmos, era uma casinha humilde, só 

que nos comoveu, mas não foi a simplicidade da casa e sim a condição da 

mulher que estava enferma, a mulher que cuidava dela disse para nós, não 

cheguem muito perto, pois está apodrecida e cheirando mal. Irmãos queridos, 

na verdade estava mesmo com odor de cadáver, acho que estava morta-viva, a 

morte já estava perto dela, o presbítero olhou para mim e disse, irmão Lucas 

vamos orar por ela? Tire uma palavra para ela, olhei e fiquei de longe, mas ela 

não parava de gemer com sussurros de dor. Provérbio 5.11: E gemas no teu 

fim quando se consumires a tua carne e o teu corpo. Falei: vamos orar pela 

palavra, e nós começamos a orar e a Glória de Deus tomou aquele lugar. 
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As irmãs e irmãos choravam junto comigo na oração, pois queridos eu 

sentia a dor daquela mulher creio que seria um câncer que já tinha tomado o 

seu corpo, a mulher que cuidava dela disse que as costas já se via dentro dela, 

foi horrível, mas depois da oração, abrir a Bíblia e li em Provérbio 18.14: O 

espírito do homem aliviará a sua enfermidade, mas ao espírito abatido, quem o 

levantará? E comecei a falar das grandezas de Jesus, falei que o Espírito 

daquela que serve ao Senhor é um espírito forte e firme, pois sabe que tem 

salvação, mas o espírito do infiel quem pode garantir uma vida após a morte? 

Existem dois caminhos Jesus e a perdição eterna, enquanto eu pregava 

percebi que a dor tinha passado dela, porque ela não gemia mais, os irmãos 

choravam, foi um momento forte estávamos perante a vida e a morte, se 

queres Jesus no seu coração aceite ele agora, pois sei que um dia você estará 

com Jesus no céu junto comigo, e disse mais, mulher diga de todo seu coração 

para ele escrever o seu nome no livro da vida, creio que ela aceitou, pois Jesus 

me colocou uma paz tão grande e uma segurança que ele  a salvou, ela parou 

de gemer, pois só Deus tem o poder de suportar o espírito abatido e foi Jesus 

que  acalmou aquela mulher, não só a confortou em sua morte como lhe deu a 

salvação depois nós fomos embora, no decorrer de uma semana voltamos lá e  

Tivemos a notícia que ela tinha partido graças ao bom Deus que lhe 

salvou na última hora. Deus sempre dá uma chance de escapatória do inferno. 
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ELE FOI? 

 

 

O irmão passou em uma manhã em minha casa e ele falou que tinha 

uma casa para evangelizar. Disse: Claro, presbítero, iremos ao sair fizemos 

uma oração baseada em Efésio 6.11: Revesti-vos de toda armadura de Deus, 

para que possais estar firmes contra as astutas ciladas do diabo. Pedimos o 

revestimento do Espírito Santo para Deus com seu poder nos guardar do diabo 

que não brinca em serviço. Bem queridos irmãos, ao sair fomos a várias casas 

orando e pregando o Evangelho do reino dos céus e milagres foram fluindo a 

cada missão, foi algo incrível! Ao chegarmos à rua o servo de Deus sentiu de 

entrar em uma casa que era de uma irmã que estava passando uma luta de 

enfermidade como se não bastasse à luta que enfrentava tinha colocado para 

morar com ela uma irmã enferma da igreja que tinha desviado do Senhor e que 

era alcoólatra, bebia sem domínio, estava morrendo, magra, pois seus filhos 

não a queriam, nem sua família, estava sem emprego e era desviada foi morar 

de favor na casa da irmã, ao conversar com ela percebi que não era ela que 

falava, mas os demônios que atuavam em seu corpo, o presbítero começou a 

orar por ela, segurei orando também, ela estava possuída de legiões de 

demônios, ao expulsar ele dizia tire este homem de branco daqui tire, tire, ele 

me dá medo. 

Creio que era o Senhor com seu anjo de poder, o presbítero expulsou 

os demônios e ela parecia que realmente estava livre do mal, o presbítero 

conversava com a irmã da igreja e eu fiquei olhando para a irmã sentada na 

poltrona. Ela dizia: Já foi? Ele foi? Disse ao presbítero que o demônio ainda 

estava na irmã. 
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Ele como autoridade de Deus começou a expulsar a legião que dizia 

palavrões incríveis, notei algo que o demônio disse: Vocês não trabalham e só 

andam destruindo os meus planos vou matar vocês e dizia mais palavrões e 

disse: Mas vocês são uns desocupados, só andam me atrapalhando porque 

não vão trabalhar? Disse um monte de palavrões, nós lutamos em uma luta 

corporal, ela estava possuída por forças satânicas, mas nós estávamos cheio 

do Espírito Santo, ela gritava, nós orávamos, ela chorava, nós riamos da 

derrota dos demônios, isto creio que durou uma meia hora, eram legiões de 

demônios, quando ela deu o último berro, era o último demônio e a irmã doente 

perguntou, ele foi? Queridos o presbítero disse Graças a Deus todos os 

demônios foram embora, veja algo que aconteceu depois os demônios saíram 

da irmã que foi a vítima de possessão demoníaca, a irmã assustada olhou para 

nós e disse o que houve aqui, onde estou? Falem! O que aconteceu comigo, 

gente estou com medo. Nossa! Chorando como uma criança. Disse a ela que 

estava com uma possessão satânica, ela olhou e disse: Meu Deus, foi a minha 

visita naquela cartomante, me lembro que ela leu minha mão e pronto apaguei 

e vim acordar aqui, agora. Queridos àquela mulher era uma serva do Senhor, 

nunca deveria ir a uma cartomante, feiticeira, pois nós servos do Senhor já 

temos o Espírito que orienta nossas vidas no presente e no futuro, pois a 

palavra de Deus condena todo culto ao que serve ao satanismo, pois é obras 

de Lúcifer nosso inimigo. 

 

 Deuteronômios 17.3: O que for, a outros deuses, e se 

encurvar a eles, ou ao sol, ou a lua, ou a todo o exército do céu o 

que eu não ordenei. 
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Deuteronômios 18.11: Nem encantador de 

encantamentos, nem quem consultem um espírito adivinhante, 

nem mágico, nem que consulte os mortos. 

 

 Então aquela irmã foi atrás de satanás, tendo um Deus vivo que sabe 

tudo (Daniel 2.22) o diabo advinha coisas antes de acontecer, hoje esta irmã 

está com Jesus Nosso Senhor, voltou para Cristo com amor naquele mesmo 

dia, lembre irmãos, não busquem respostas com satanistas, eles são dos 

demônios, fuja do ocultismo e sirva a Deus Pai, Filho e Espírito Santo, pois só 

Jesus que garante um presente hoje e um futuro amanhã, nunca se entregue 

ao mundo de satanás, mas vigie. Amém! Isaias 44.7: E quem chamará como 

eu, e anunciará isso, e o porá em ordem perante mim, desde que ordenei um 

povo eterno? Este que anuncie as coisas futuras e as que ainda hão de vir. 

 

 

ONIPRESENTE! PERTO OU LONGE! ELE VAI. 

 

 

Em uma campanha fui convidado para pregar a palavra de Deus. Ao 

ministrar, todos sentiram paz e o poder de Deus, no agir do Senhor. Um irmão 

cheio do poder de Deus orava pelos dons do Espírito Santo, curas e libertação, 

foi tremendo! O irmão disse pelo Espírito que tinha uma vitória para mim, assim 

eu cri, na outra semana fomos chamados de novo. Incrível eu ministrei 

novamente e graças a Deus todos se alegraram em Deus crentes e ímpios. 

Deus bradou na terra dos viventes. Ao orar pelos irmãos a irmã dona da casa 

ela me falou que seu filho estava em São Paulo e falou que ele tinha uma 

infecção na garganta, provavelmente era um câncer na garganta, nós 

começamos a orar, a clamar e disse para o Senhor, queima todo mal do filho 

da irmã e ao orar senti um cheiro de arroz queimado, Deus falou-me que 

estava destruindo e queimando o caroço do câncer no filho da irmã. Deus não 

vê distância ele é de longe e de perto Lucas 7.7 E, por isso, nem ainda me 

julguei digno de ir ter contigo; dize, porém, uma só palavra, e o meu criado 

sarará. Isso ocorreu com Jesus curando o servo do centurião, só com uma 
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palavra o Senhor curou de onde o Mestre estava, nem precisou a presença de 

Jesus, pois Deus é Onipresente, Onisciente, sem comentários ele é 

Onipotente, este Deus esta ai com você agora, esperando o seu amor e 

carinho para com ele. Queridos, olha a maravilha que Jesus Fez. Depois de 

uns dois dias a irmã foi em casa era uma manhã e disse: irmão, ligamos para o 

meu filho e ele disse que sentiu sua garganta queimar e a infecção sumiu, ele 

sentiu também um cheiro de queimado em sua garganta, irmãos este é o Deus 

que você serve, um Deus forte, lindo e grande em amor, Ele é forte  para lhe dá 

a sua vitória talvez seja um câncer ou outra enfermidade, ele pode te curar 

agora com sua fé pois com sua fé nós oramos agora: 

 

Pai celestial, Senhor da Luz tudo é do Senhor, tudo está no seu 

domínio, então Pai do Senhor Jesus que a unção deste testemunho real possa 

gerar agora fé nesta pessoa que crê no seu poder, cura agora toda 

enfermidade, seja qual for o câncer ou outra doença, em nome de Jesus eu 

repreendo, sai deste corpo em nome daquele que venceu a morte, expulso 

pela fé desta pessoa que creu que o Senhor é Deus de longe e de perto, 

onipresente, Senhor Deus onipresente aja com amor e pode curar esta pessoa 

que crê na cura, sai em nome de Jesus o Nazareno todo mal! Amém! 

 

Se você crê nesta oração procure a dor, ande em nome de Jesus, faça 

prova do Deus que é o mesmo, que curou o câncer do irmão em São Paulo, 

então com fé nós cremos que Deus é onipresente, um Deus de longe e perto. 

 

 

SE NÓS TEMOS COMPAIXÃO. DIRÁ O SENHOR. 

 

Faço um apelo aos irmãos, nunca parem de visitar os hospitais, pois é 

sua visita que pode em um simples dia mudar a história de uma pessoa e 

assim foi comigo, fui ao hospital com um grupo de evangelização ao 

chegarmos oramos ao Senhor para que tudo fosse para o seu louvor, pois tudo 

é para a glória de Deus pai, oramos e começamos a pregar na sala dos 

adultos, entregamos os folhetos, oramos para que as enfermidades viessem a 
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sumir dos corpos hospitalizados e para glória de Deus, vimos muitos milagres 

ao vivo pela vontade do Senhor Jesus. Incrível! Quando o povo do Senhor se 

colocar somente para obra o Espírito realiza coisas tremendas, por essa razão 

convoco você ungido do Senhor para ir e fazer o Ide do Senhor. Marcos 16.15: 

E disse-lhes; ide por todo o mundo, pregai o evangelho a toda criatura. 

Queridos, ao evangelizar os adultos fomos ao departamento, ou seja, a 

pediatria, no começo, disseram que a hora tinha encerrado e que nós não 

poderíamos entrar, quando ela me disse isso o Senhor me falou: Eu te 

colocarei lá dentro, pois tenho uma obra bem forte, sê forte e vai, quando o 

Senhor me falou, ouvi as mães gritarem deixem-os entrarem, foi um reboliço 

tão grande que a moça da portaria não teve outra saída e deixou a gente 

entrar, como éramos muitos só eu  e um irmão pudemos entrar, começamos a 

orar bem rápido só Deus para nos dá força, ouvi uma voz que gritava: Hei 

você! Venha cá! Ore aqui, por favor, meu filhinho lhe chama. Moço vem cá! 

Aquela mulher insistiu, orei mais depressa as outras crianças e ao fim do 

corredor ela em lágrimas continuava... Moço ore, por favor! Moço, meu filho lhe 

chama, olhei para ele e pude ver a pura fé que Deus quer de você e de mim, 

ao entrar no quarto tinha o filho dela e outra criança, oramos primeiro a criança 

ao lado e ela, em prantos dizia vocês vão orar o meu filho também? Ele pediu, 

voltei-me a ele e disse: sim. Foi o que aconteceu, as pernas estavam inchadas, 

a mãe disse: meu filho não pára de gritar e chorar de dor, não sou crente, mas 

creio. Toda enfermidade sai em nome de Jesus, quando orava sentia um amor 

tão grande que não consigo expressar, por isso que Deus é amor, ao abrir 

meus olhos vi aquela criança rindo para mim com alegria, a dor foi embora e a 

alegria retornou aos seus lábios e perguntei filho onde está a dor, ele sorrindo 

disse foi embora tio, sua mãe começou a chorar e logo disse vou aceitar este 

Deus dos crentes que é vivo e poderoso, obrigado Senhor, ao terminar aquela 

oração sai dali feliz em saber que Deus é Senhor sobre todas as coisas, ele é 

Pai de amor, percebi que a mulher poderia vir antes para Deus, mas foi 

necessário está na fraqueza, ou seja, o filho dela era sua força ao ver que sua 

força precisava de Deus, ela correu para o gerador que é o criador, Deus às 

vezes permite-nos irmos ao limite das nossas forças quando estamos fracos, é 

hora dele o Senhor demonstrar que é soberano e fiel em suas ricas promessas, 
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seja nas lágrimas, perseguições, doenças, afrontas de todos os lados e você 

está fraco, sem vigor, sem forças e não sabe o que vai fazer para vencer, pare 

um pouco e leia II Coríntios 12.9: E disse-me: a minha graça te basta, porque 

o meu poder se aperfeiçoa na fraqueza. De boa vontade, pois, me gloriarei nas 

minhas fraquezas, para que em mim habite o poder de Cristo. 

Pois a glória de Cristo só pode ser aperfeiçoada na fraqueza, então dê 

glória aquele que pega as coisas fracas para fazer as fortes, pega homens 

fracos e impuros e capacita e os tornam limpos pela palavra e que os 

aperfeiçoa. 

 

 

A MINHA GRAÇA TE BASTA 

 

Queridos irmãos, às vezes fico a pensar: como seria se já fossemos 

provados e aprovados por Deus, certamente seria muito bom, mas melhor 

deixarmos o Senhor nos guiar em sua vontade, pois ela é maravilhosa. Ver o 

agir do Senhor seja qual for o agir, porque Deus nunca lhe provará sem que 

possa suportar. A lógica é que Deus só dá uma prova que suportemos, pois 

toda prova gera algo que Deus quer que atinjamos, ou seja, toda prova de 

Deus é com objetivo para o nosso bom crescimento espiritual, vou lhes relatar 

uma experiência que tive com meu Senhor, Deus de poder e maravilhas, certa 

feita, acordei e fui para as missões cotidianas, cheio de alegria e de amor de 

Deus, ao chegar á noitinha fui a igreja, louvei ao Senhor, ao chegar ao culto, 

orei tão feliz pelo amor do Senhor por mim, em minha oração expressei todo o 

meu carinho e gratidão ao meu Senhor e dormi, nem sonhava o que no outro 

dia me esperava, tudo seja para Glória de Deus Pai e Senhor, no dia seguinte 

ao acordar percebi meu olho direito vermelho e um pouco dolorido e inchado, 

senti o Senhor a me falar: Filho é derrame em seu olho? Respondi: Senhor, o 

que? Derrame Senhor? Venha me curar, pois preciso do teu poder meu amor 

eterno, ouvi o Senhor a me responder bem claro a minha graça te basta, não 

percebi que era mais grave do que poderia imaginar, não liguei e fui aos meus 

afazeres de minha casa, à tarde comecei a sentir uma forte dor no meu olho e 

senti uma dor na cabeça, queridos pareciam facadas em meu olho, dores 
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horríveis, tonturas, febre pela infecção, minha cabeça começou a formigar, 

senti tanta dor que o fim do dia só, fiquei, deitado, orando e chorando pedindo 

ao Senhor para me curar, só ouvi o Senhor a me falar: A minha graça te basta. 

Falei a minha mãe quando ela chegou do trabalho. Mãe veja o meu olho! Ela 

disse que era só um cisco e logo seria curado. Logo! Longe desta palavra 

estava o meu pensar, pois a dor foi horrível, piorava cada vez mais, quando 

veio o fim do dia, na madrugada, foi a mais longa da minha vida, creia passei 

orando e chorando, deitado e ouvia o Senhor a minha graça te basta, incrível 

irmão, nesse período de luta, qual seria o querer de Jeová ao meu favor? Qual 

o seu objetivo nessa luta? Qual seria o alvo de Deus? Que trilha Deus queria 

mostrar? Isso e mais era o meu pensar, queridos lágrimas e dor eram meus 

acompanhantes de dia e noite, principalmente a madrugada, pois era o instante 

mais doloroso da minha vida com enfermidade. Queridos, parecia que Deus 

não se importava comigo em minha dor. Ele num instante mudou comigo, á 

claro que minha fé foi mexida, foi um terremoto que derribou minha vida 

missionária, parecia que era o fim, pra mim Deus não queria minha vida na 

obra missionária, foi um mês de dor e lágrimas e de tristeza, pois Deus ficou 

em silêncio. A pior coisa é o criador ficar em silêncio para um de seus servos. 

Pensei... Estou como o Senhor Jesus na cruz, claro que a dor do Mestre foi 

maior do que tudo na história, só que pensei naquela hora quando Jesus disse: 

Pai porque me desamparou Mateus 27.46: E, perto da hora nona, exclamou 

Jesus em alta voz, dizendo: Eli, Eli, lemá sabactani, isto é, Deus meu, Deus 

meu, porque me desamparaste? Fiquei a pensar será que Deus realmente 

desamparou Jesus, claro que não, você acha que o Pai dele o deixou? Nunca 

mais, creio que foi a dor, sofredora e demorada, sim creio que foi na razão da 

demora de Deus ao terminar o processo da redenção, da fraqueza humana em 

Cristo, sua dor, seu sofrimento para que aperfeiçoasse seu poder e majestade 

do criador e redentor, veja depois disso, de seu clamor ao Pai seu Deus, logo 

foi cumprido e dado a ordem de Jesus dizer em tom de descanso e livre, que 

tudo aquilo já tinha encerrado, Jesus sabia que tudo tinha que ser como o Pai 

tinha falado em sua escritura, então Jesus com dor e sofrimento ficava a 

espera do desenrolar das coisas sobre sua vida, nisto ele disse: Deus meu, 

Deus meu porque me desamparaste, ou em outras, palavras. Pai! Venha logo 
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cumprir tuas palavras em mim, pois, esta dor é terrível demais! Deus ao ver 

que Jesus já tinha atingido o seu máximo de suportar veio logo ao cumprir 

João 19.28: Depois, sabendo Jesus que já todas as coisas estavam 

terminadas, para que a escrituras se cumprisse, disse: Tenho sede. Queridos, 

tudo foi pensado pelo Criador até a fala de Jesus “Tenho sede”. Jesus vendo 

que os soldados cumpriram sua parte na incrível peça universal, que seria 

relatada, pelos séculos e séculos, Jesus vendo que o Diretor soberano já tinha 

dado suas últimas palavras do roteiro santo, ele olhou para o céu, eu não 

estava lá, queria estar só para ver o meu Jesus lutador, vencedor e forte dizer 

aos demônios e ao pecado e a morte, e principalmente para Lúcifer que ele 

tinha suportado até ali com dor e sofrimento na vontade de seu Pai para que os 

pequenos e simples detalhes fosse feito dizendo com um ar de descanso um 

suspiro de que tudo já está feito. Pronto. Pai cumpra logo sua parte, venha logo 

me tomar em seus braços de amor, quando o Mestre viu tudo feito ele disse, 

está consumado. Queridos, Jesus ficou olhando para o céu esperando sua 

morte, e Deus me creio que disse chegou minha hora de entrar em cena e 

Jesus morreu expirando João 19.30: E quando Jesus tomou vinagre, disse: 

Está consumado. E, inclinando a cabeça, entregou o espírito. Pronto, Deus 

balançou a terra, rasgou os preceitos dos segmentos da lei, rasgando o véu do 

santuário, dizendo que o céu estava aberto através de Jesus, pois Cristo é o 

caminho da vida eterna, dizendo que a lei nunca poderia garantir uma perfeição 

de redenção pelos pecados, ou nunca poderia salvar como Jesus, nos salvou 

veja Gálatas 2.16-21: 

 

Sabendo que o homem não é justificado pela obra da lei, 

mas pela fé em Jesus Cristo, temos também crido em Jesus 

Cristo para sermos justificados pela fé de Cristo e não pelas obras 

da lei, portanto, pelas obras da lei nenhuma carne será justificada. 

 

 Será que Jesus sofreu tudo em vão? Como diz Paulo claro que não.  

 

Romanos 6.14: Porque o pecado não terá domínio sobre 

vós, pois não estais debaixo da lei, mas debaixo da graça. 
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Romanos 7.6: Mas, agora, estamos livres da lei, pois 

morremos para aquilo em que estávamos retidos; para que 

sirvamos em novidade de espírito, e não na velhice da letra. 

 

 Pode-se dizer que essa morte foi por intermédio da lei, se Cristo foi 

condenado à morte em nome dela “A lei! João 19. 7-11”: 

 

Respondeu-lhes os judeus: Nós temos uma lei, e, segundo a nossa lei, 

deve morrer, porque se fez filho de Deus. 

 

 Gálatas 3.10-14: Todos aqueles, pois, que são das obras 

da lei está debaixo da maldição; porque está escrito; maldito todo 

aquele que não permanecer em todas as coisas que estão 

escritas no livro da lei, para fazê-las. E é evidente que, pela lei, 

ninguém será justificado diante de Deus, porque o justo viverá da 

fé. Ora, a lei não é da fé, mas o homem que fizer estas coisas por 

elas viverá. Cristo nos resgatou da maldição da lei, fazendo-se 

maldito por nós, porque está escrito: maldito todo aquele que for 

pendurado no madeiro; para que a benção de Abraão chegasse 

aos gentios por Jesus cristo e para que pela fé, nós recebamos a 

promessa do Espírito. 

 

 

 Para concluir ninguém naquela época podia descumprir a lei por isso 

era oferecido um animal pelo pecado, agora outros procuram voltar. Amados, 

Jesus é o cordeiro que tira todo pecado. Em Jesus temos a salvação não pela 

lei e seus segmentos, mas Ele mesmo já cumpriu a lei por nós, hoje estamos 

em Cristo purificados dos nossos pecados João 1.29: No dia seguinte, João 

viu a Jesus, que vinha para ele e disse; Eis o cordeiro de Deus, que tira o 

pecado do mundo. Queridos, Jesus veio tirar o julgo do pecado e nos dá uma 

saída da acusação Mateus 11.29-30: Tomai sobre vós o meu jugo e aprendei 

de mim que sou manso e humilde de coração, e encontrareis descanso para 
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vossa alma. Porque o meu jugo é suave e o meu fardo é leve. À lei nos revela 

o pecado, pois foi nela que aprendemos o conceito do erro, claro que não estou 

dizendo para o povo pecar, mas sim dizendo que não estamos debaixo de 

jugos e a lei que não nos leva a uma redenção. 

  

                       Efésios 2. 8-9: 

Porque pela graça sóis salvos por meio da fé; e isso não 

vem de vós; é dom de Deus só em Jesus não em obras. 

 

 Romanos 7.7: 

 Que diremos, pois? É a lei pecado? De modo nenhum! 

Mas eu não conheci o pecado senão pela lei; pela lei eu não 

conheceria a concupiscência, se a lei não dissesse: Não 

cobiçarás. 

 

 O apóstolo Paulo diz sobre a nova aliança dizendo que Jesus fez tudo 

novo em seu sangue. Hebreus 8.13: Dizendo um novo concerto, envelheceu o 

primeiro. Ora, o que foi tornado velho e se envelhece perto está de acabar. 

Queridos, não nos prendemos em segmentos mosaicos, mas sim a uma nova 

aliança, sim Deus deu a antiga aliança, mas foi ele mesmo que veio cumpri-la 

para nós sermos livres da condenação e nos dando a salvação pelo seu amor, 

então não se preocupe se alguém lhe julgue, pois Deus é fiel Colossenses 

2.16: Portanto, ninguém vos julgue pelo comer e pelo beber, ou por causa dos 

dias de festas, ou da lua nova, ou dos sábados. Mas viva sua vida santa em 

Deus querendo ter uma vida de novidades é claro vivendo sua vida longe do 

álcool e comidas oferecidas a cultos de Satanás, mas tudo que Deus fez é 

santo como tudo que está no açougue é santo. I Coríntios 10. 23-33: 

AÇOUGUE Pois tudo que santificamos é santo agora pense... Deus usou o 

próprio ser humano para provar para Lúcifer que Ele tudo pode, provou que na 

fraqueza humana Deus se fez carne e venceu o pecado como homem e como 

Deus foi manifestado o poder de Jeová, Deus provou para nós também que 

você que diz sou incapaz, não posso, não consigo, está difícil, Deus provou 

que é na fraqueza que Ele manifesta o aperfeiçoamento da sua glória e poder 
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divino. Na fraqueza do homem, Deus na sua vontade aperfeiçoa o homem em 

Jesus o Cristo leia II Coríntios 12.9..  

Deus estava me provando em uma fraqueza e dizia que sua graça me 

bastava, o seu silêncio era o meu lamento, lembrei-me de Israel, quando foi 

levado em cativeiro, eles lamentavam ao Senhor sem resposta, é horrível o 

calar e o silêncio, mas é nesse silêncio que Deus está trabalhando, pois Deus 

não desampara os seus chamados. Irmãos, o meu olho ficava cada vez mais 

inchado e vermelho, dores e dores. Senhor será que vou ficar com os dois 

olhos doentes? Em pouco tempo o esquerdo ficou curado e não atacou o 

direito. Irmãos, em uma das tardes chorei ao Senhor e ficava chocado em 

saber que meus irmãos estavam precisando de oração e cuidados, mas eu 

tinha uma prova a passar, eu e Deus  e ninguém ia me visitar, pois creio, nem 

eles imaginavam que eu ia estar lá em casa impossibilitado de fazer a obra 

missionária, antes, quer matar um peixe tira do mar, quer matar um missionário 

tira-o da missão, eu me sentia em peixe fora d’água, chorava muito nem tanto 

por mim, mas pelas obras missionárias que realizo para meu Deus e Salvador, 

eu tinha dores sem parar, para ter uma idéia o que passei no dia-a-dia nem luz 

do sol eu suportava, nem lâmpada acesa, ou seja, tudo que era claro dava 

mais irradiação nos meus olhos, até as lágrimas ardia e eu implorava ao 

Senhor compaixão e ele me dizia, a minha graça te basta, perguntei ao Senhor: 

Graça? Por que tua graça? Explique-me, por favor, Senhor? Ele disse: 

Bondade excepcional de mim, meu filho para com os seres humanos. 

Queridos, vamos voltar agora um pouco nos estudos sobre a graça para 

entender porque a graça nos basta: “Graça”, a palavra em hebraico significa 

hesed, mas é traduzida de várias formas e freqüentemente se referindo a amor, 

misericórdia, bondade, compaixão, favor, dom gratuito, a palavra grega klaris 

pode significar também bondade, favor, amor, dom, dom gratuito Leia 

Coríntios 12.9. 

Amados, andava coberto o rosto dentro de casa dia e noite para 

esconder da claridade, passei um mês de luta, mas de experiência com Deus, 

o Deus da graça, louvado seja este Senhor que nos ama sem obstáculos, nos 

ama como somos, mas ao conhecer a palavra graça cumpra-a em sua vida 

para o seu aperfeiçoamento na glória e na obra do seu poder, pois a graça te 
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basta para vencer o mal. Viva na graça do Senhor e seja feliz, como eu estou 

ao lhe afirmar que só Jesus é a pura e rica graça que nos basta. 

Sabem santos de Deus, em uma das muitas madrugadas eu busquei 

do fundo do meu coração força para falar com Deus, pois não tinha mais 

palavras para expressar, nem tanto por não ter palavras, mas pela dor que era 

demais, chorando disse; Senhor em Gálatas 1.15: Mas, quando aprouve a 

Deus que desde o ventre de minha mãe me separou e me chamou pela sua 

graça. Deus desde o ventre de minha mãe me separou e me chamou pela sua 

graça, se tu oh altíssimo me chamou e tua graça me basta, amém! Tenho algo 

a lhe dizer que mesmo cego de um ou dos dois olhos, nunca vou parar de 

pregar o teu Reino, a Boa Nova, Senhor dou graças em tudo e que seja feito a 

tua vontade, preciso do teu amor para suportar as lutas e afrontas de Lúcifer, 

pois aprendi que tua graça mim basta, seja como for o meu viver esteja como 

tu queres, mas apresse em vir logo a terminar sua vontade, mais nunca irei 

deixá-lo, pois tu és tudo para mim. Deus dê-me graças em tudo. Amém! Ao 

fazer essa oração senti vir sobre mim um vento frio, como um refrigério, um 

bálsamo e logo me achei em sono e dormir como um filho confiante em seu 

pai, não que aceitei a doença ou a dor, mas aceitei a prova de Deus, para que 

na fraqueza se aperfeiçoe a este a vontade e o poder do meu Deus. É bom 

sentir feliz em atingir o objetivo e naquela noite Deus tinha atingido o seu plano 

em minha vida, pois tinha que ser aprovado por ele e para glória de Jesus, eu 

venci, ao amanhecer acordei e como de costume orei ao Senhor, agora feliz 

por tudo, mas ainda não tinha percebido o milagre, não estava mais com a dor 

e o meu olho desinchou, depois fui ao banheiro e olhei-me para o espelho e vi 

meu olho normal e limpei o restante da secreção, pois estava fechado e ao 

limpar ele estava para glória de Deus curado, Ele é Senhor e sempre será o 

Salvador da nossa vida, Deus de amor e providência e só confiar e esperar em 

Deus Pai, pois ele é o nosso pai amoroso e carinhoso para sempre. Ele é 

Senhor de toda Glória e Poder ao Deus que fez o céu e a terra e o mar. Amém! 

Se a luta é grande, parece que Deus lhe esqueceu, não pensa assim ele 

controla as coisas e tudo esta sobre o seu poder ele é dominador do universo, 

ele é Jeová Rafá (o Senhor que sara). 
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ELE CONSERTA TUDO. VOCÊ CRER? 

 

 

Deus sempre me permitiu atingir as três fases do desenvolvimento 

humano, criança, adolescência e adulta, por causa disto tive uma missão com 

um jovem Agust sua história é comovente e triste, pois me senti tão incapaz de 

ajudar aquele jovem, mas Deus é o Senhor que cuida das coisas incapazes e 

faz o seu agir, pois encima da incapacidade o torna um ser pronto para vencer 

as lutas. 

Irmão, na segunda-feira estava orando ao Senhor para salvar as vidas 

que estão nas drogas e prostituição, furtos e vandalismo, inclusive aquelas que 

nunca ouviram falar de Jesus de Nazaré uma palavra de amor e salvação, a 

história de Agust começou quando sua mãe veio para mim e disse: Filho você 

me poderia conceder um balde de água para eu beber? Olhei para ela e disse: 

sim minha querida não se pode negar uma coisa que Deus nos deu de graça, 

ela olhou e disse: Puxa vida! Você não paga pela água é uma ligação de 

“gato”, é fora da lei? Olhei sorrir e disse: minha, irmã, não estou falando da 

água, mas sim do Espírito Santo do Senhor, você está triste pelas lutas, mas 

Jesus manda lhe dizer, venha para Ele e você será feliz como queres, ao dizer 

essas palavras olhou para mim e disse: Sabe moço estou passando uma luta 

grande, o meu filho mais velho chama Agust e ele é um dependente químico e 

não sei o que fazer, os meus parentes não o querem comigo, estou querendo 

morrer e sumir, então disse: Vamos à igreja á noite e iremos lhe ajudar. Irmãos 

ela foi, oramos por ela e depois fui com ela para sua casa. Ao chegarmos 

preguei o evangelho ao jovem de 17 anos, ele sem querer ouvir, mas o Espírito 

de Deus o prendeu para o tocar com poder e fui embora, ao chegar a casa 

comecei a orar para Deus libertar a mãe e o filho, das mãos de Lúcifer no outro 

dia fui a casa deles. Eles estavam com fome, ela tinha um bebezinho e eu tive 

que arrumar leite e uma cesta básica, só que não era basicamente a comida, 

mas eles precisavam de Jesus e a noite ela foi para igreja novamente, até que 

esquentou a situação, de manhã estava estranha, veja, o jovem Agust estava 

envolvido com drogas e roubos, a família da mãe de Agust não o queria, mas o 
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queria matar, eu estava em jejum e em oração para Deus entrar com poder e 

salvação. Queridos é fácil dizer Deus lhe abençoará, mas lutar para Deus te 

usar para isto é outra história, pude notar os demônios querendo matar aquele 

jovem. No decorrer do evangelismo da semana Agust teve um momento de dor 

e quase morreu, ele não me contou porque a polícia tinha espancado a sua 

pessoa, mas ele estava sem mover o joelho que doía muito, creio que os 

guardas chutaram seu corpo, ele gemia de dor, no dia do ocorrido fui sozinho, 

pois morava perto e Deus tinha tocado no meu coração, ao entrar olhei para a 

mãe de Agust e vi que ela estava passada com o que aconteceu, ele estava no 

chão, tinha vendido tudo em sua casa para usar drogas, só tinha um colchão 

no chão, comecei a pregar sobre o amor de Deus, ele me olhou com muita 

atenção, os demônios gritavam com raiva de minha vida, pois não queriam que 

levasse a luz do evangelho ao jovem, ao terminar ele disse: estou, querendo ir 

à igreja só estou com minha perna dolorida. Irmão, não sabe se a sua perna 

estava quebrada, mas orei para o Senhor Jesus curar, pensei... Senhor tenha 

compaixão, sorrir para ele é me abaixei para orar e toquei na sua perna. 

Queridos, ao falar com o Senhor senti em minhas mãos uma grande virtude. 

Ele e eu, nós percebemos os ossos se mover. Amados, senti os ossos 

estalando, pareciam retornar ao seu lugar, foi uma experiência que pude crer 

mais e mais no Senhor meu Deus, depois olhei para ele e vi três homens fortes 

e negros e o Senhor me falava que eram os demônios que procuravam matá-

lo, depois da cura ele não foi para a igreja e sim para suas diversões 

mundanas. A mãe dele ia a todos os cultos, nós conseguimos leite e uns 

alimentos para ela e o bebê, mas teve uma semana que nunca vou esquecer, 

pois foi naquele dia que vi o amor de Deus por Agust, os parentes da mãe do 

jovem tinham ódio dele, nunca imaginei que era tão cruel a ponto de desejarem 

a sua morte. Amados, vou lhes contar todas as coisas. Ao amanhecer senti de 

Deus de ir à casa de Agust ao chegar comecei a falar do amor de Deus e disse 

a ele que tinha dois caminhos o da perdição e o outro da salvação. Ao falar 

percebi meu corpo estranho com arrepios, senti uma potestade da morte, então 

o Senhor me falou: Filho sai daí, pois é laço de morte. Ao ouvir terminei a 

palavra e fiz uma oração. A porta estava aberta, ouvi o motor de uma moto, 

notei os passos vindos a sua casa, pois onde August morava era um cortiço. 
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Irmãos, me, lembrei dos demônios que tinha visto ao orar, quando ele estava 

espancado pela polícia, levantei-me depressa, só que os dois homens uns 

jovens aparentando uns 19 a 23 anos chegaram à porta perguntaram é aqui 

que mora Agust? Eu, então olhei para aqueles jovens e disse, estou 

evangelizando hoje aqui nesta avenida e vocês moram aqui? Eles me olharam, 

um deles me disse: Vou à igreja só que nunca decidi de ser fiel Crente ore por 

nós, olhei para Agust e perguntei: Está tudo bem? Posso ir sem preocupação? 

Agust sorrindo confirmou. Pronto vou sem preocupação, ao andar pelo corredor 

da avenida ouvi gritos de dor, aqueles homens estavam espancando ele, quis 

voltar, mas o Senhor disse: Vá, pois, é laço de potestade está querendo lhe 

matar e com esta razão pode ser uma boa oportunidade, vá, pois aos meus 

anjos darei ordem ao teu respeito Salmo 91.11 fui para casa que ficava perto e 

comecei a orar, e fiz esta oração: 

 

Senhor, eu não sei como lhe pedi. 

Mas tenha compaixão deste jovem 

Que está no vale da sombra da morte 

Livra-o com teu amor 

Pelo nome de Jesus. Amém! 

 

Queridos, estava assustado e com medo, não tive nem palavras para 

orar. Levantei rápido e fui procurar uns irmãos que já sabiam da história, 

mandei um adolescente avisar os irmãos para me ajudarem com essa missão, 

com certeza não dava para eu resolver tudo sozinho, não sabia o que fazer, 

parecia que doíam em mim as dores daquele jovem, irmãos sou rápido em 

amar as pessoas e senti muita afeição por eles como se fossem meus 

parentes, rapidamente os irmãos vieram entraram na casa do jovem e 

expulsaram pela força os homens maus e Agust estava todo machucado, 

bateram nele de madeira, foi horrível, tinha algo que não estava encaixando e 

perguntei se ele conhecia os rapazes, ele disse que era o seu primo com um 

amigo e que seu primo vendia drogas e que ele estava devendo para ele e que 

os pais do seu primo não sabiam que era ele que dava drogas para Agust 

fumar. Uma coisa me deixava dúvida. Onde está à de mãe Agust? Foi embora. 
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Comecei a montar o quebra cabeça. A família o queria matar e depois pegar as 

coisas que ele ainda não tinha vendido. Neste momento o pai do jovem que 

vendia drogas chegou com uma irmã à mãe de Agust. Estavam com muita ira e 

perguntavam para nós. Já o mataram? Dizendo palavrões. Infeliz! A mãe de 

Agust queria ver o jovem morto ou longe, quando o tio falou a verdade, vi que 

aquele jovem forte para o mundo do crime se desfez em lágrimas e chorou com 

dor, os irmãos falaram com o tio e garantiu que iam levar Agust para um centro 

de recuperação, ele seria um homem de bem. Quando se acalmou tudo, Agust 

estava com a cabeça baixa gemendo e chorando dizendo: Minha mãe me 

odeia, mas eu a amo, eu quero minha mãe, percebi que o peso do pecado é 

horrível, e este peso estava sobre aquele jovem tão novo, mas tão moído pelo 

mundo. 

Jovem, não sei como está sua vida, só sei que Jesus quer aliviar tua 

dor, veja que este jovem só viu a conseqüência do uso das drogas quando 

todos o deixaram até sua própria mãe, mas Jesus não lhe deixou assim e com 

você meu amigo ou amiga? Se estas neste mundo de crimes e drogas venham 

para Jesus o único que pode lhe salvar, e orientar sua vida da amargura e da 

dor, corra já para os braços do Pai ele te espera ansioso para te beijar e dizer 

não temas sou contigo. 

Irmãos, ele me contou que era sua mãe quem insistia para que ele 

usasse drogas, ela também antes era usuária de tóxicos quando ele era 

pequeno ela dava drogas para ele, ela conseguiu se livrar das drogas, mas 

Agust não conseguiu, quando ela viu que as coisas estavam sem controle, 

pulou do barco e Agust fundou, foi no fundo do mar da tristeza e da solidão, do 

abandono total, ele olhou e disse: O Senhor não quer me levar para sua casa? 

Andaríamos juntos todos os dias, seria como seu guarda costa, olhei para ele e 

sorri ao vê-lo como uma criança nos meus braços, disse-lhe: Filho mora na 

casa de meus pais e não tenho casa própria se tivesse te levaria mesmo com 

todos os riscos. Os irmãos saíram e foram procurar um lugar para interná-lo, 

em um lugar longe da cidade. Queridos, até cinco da tarde fiquei conversando 

com ele que ainda estava sob efeito da drogas, mas seus sentimentos estavam 

maior que a força do mal, senti um amor grande por ele, à noitinha os irmãos 

me disseram que iria levar á igreja e ele estava como uma criança ao ponto 
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que fui eu que tive que vesti-lo, como um pai veste seu filho. Ele foi á igreja 

aceitou Jesus, foi ao centro de recuperação com muita luta, pois quando ele 

veio da igreja tinha pessoas esperando para matá-lo, ele nem entrou, pois a 

vizinha chamou-o e disse baixinho: vá embora, pois, tem homens querendo lhe 

pegar. Na madrugada os irmãos o levaram, depois fui vê-lo no centro de 

recuperação, ao entrar vi tantos demônios, gritando, o lugar era um peso que 

só Jesus para nos livrar das setas, com o passar dos meses ele foi embora e 

nunca mais o vi, oro por ele, espero que Jesus esteja no seu coração, mas o 

que mais me comoveu, além de aceitar Jesus foi á cura dos ossos voltarem ao 

lugar, pois nosso Deus conserta tudo, você crer. 

 

 

O TEU AMOR AONDE VAI? 

 

 

Neste testemunho passei sete meses de experiência “comigo” e Jesus, 

é bom quando você se entrega ao querer de Deus, é algo que não consigo 

explicar nas linhas deste livro coisas que estão dentro do meu coração que 

obtive ao lidar com pessoas que choram e ninguém vê e se vê finge que não vê 

é algo que você vai chorar ao saber. 

Quando falo comigo é muito engraçado, descobrir coisas que nunca 

imaginara fazer por uma família, e essa experiência que queria compartilhar 

com você, o meu amor foi maior do que eu imaginava hoje lhe faço esta 

pergunta, o teu amor iria até que ponto? Aonde vai o amor de Deus, temos que 

ir até o amor de Deus, superar o nosso “eu” e deixar o querer do Senhor reinar, 

foi isso que aprendi e hoje o convido a vir amar como Deus nos amou. 

Tudo começou quando John aceitou Jesus como salvador, que na 

época eu trabalhava nesta igreja que ele aceitou Jesus, não o conhecia, mas 

ao saber que ele era um novo convertido fui conversar com ele eu estava 

lutando para resolver um problema de uma irmã que estava passando por um 

momento de desespero ao parar perto de John logo dei a Paz do Senhor e ele 

sorriu como resposta e começou a dizer que ele também estava passando por 

uma grande luta. Irmãos, perguntei o que lhe incomodava, ele disse: irmão 
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Lucas, o desemprego é o meu mal. Pedi ao pastor para me ajudar só que ele 

iria ver se poderia me ajudar dando uma quantia em dinheiro para vender algo 

na feira, respondi: Que o Senhor Jesus lhe abençoe, ao conversar ele me 

convidou para almoçar, aceitei com todo carinho e amor, nunca passou pela 

minha cabeça que aquele dia eu estava entrando em uma nova missão que o 

Senhor me colocara para crescer a minha fé e para a obra dele ter um bom 

desempenho, ao almoçar prometi voltar outras vezes John e sua esposa Meg 

eles me disseram que seria um prazer assim fui para minha vida de missões, 

só que aquela família não saia da minha cabeça Deus sempre me incumbia 

para orar por eles, é claro que obedecia e fui me apegando a eles a ponto de 

todo dia ir visitá-los e almoçar sempre quando podia com eles e seus filhinhos 

belíssimos. 

Em uma conversa com John ele me disse que o pastor infelizmente 

não conseguiu o cheque para ele comprar as mercadorias para vender na feira, 

e sem emprego as coisas iria acabar logicamente as crianças passariam fome, 

no momento isto não incomodou, mas em minha alma senti uma luta para ele 

muito grande e pensava será que ele vai suportar esta luta? O Senhor veio 

com uma resposta bem rápida, e objetiva – Sim ele vai! Pois, tu iras passar 

com ele esta prova, em meu coração respondi – Como Senhor? E o Senhor me 

respondeu. Tu irás passar este momento orando e jejuando todos os dias até 

que eu venha cumprir o meu querer. Então, comecei a fazer campanhas com 

eles e sempre os visitando como podia, mas Jesus não queria a minha ajuda 

com pequenas visitas, ele queria mais de mim. E me perguntou: Filho o teu 

amor vai até aonde? Fiquei a pensar e respondi: Senhor não sei se esta 

resposta é a certa, mas mesmo assim lhe direi. O meu amor vem de Ti e o 

Senhor vai aonde quer, creio eu que o meu amor vai até onde tu fores ao falar 

isso o Senhor sorrindo respondeu: Vejo que tem aprendido quem sou e 

concluiu dizendo que me queria na casa de John e Meg não só em pequenos 

períodos, mas sempre até que fosse efetuado o teu poder. Como servo disse: 

Tudo bem! Mas as outras missões como vou fazer? Ele com poder disse: Filho 

tenha sabedoria ao perceber minhas ordens é claro que John vai com você. 

Respondi: Senhor ele é um novo convertido e é presa fácil de Lúcifer teu 

inimigo, e o Senhor como toda às vezes respondeu com poder e glória – Aos 
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que pelejam contra ti, busca-lo-ás, porém não os acharás, serão reduzidos a 

nada e a coisa de nenhum valor os que fazem guerra contra ti em Isaias 41.12 

diz assim: Buscá-lo-ás, mas não o acharás; e os que pelejam contigo tornar-

se-ão nada, e como coisa que não é nada, os que guerrearem contigo. O meu 

adversário nada pode lhe fazer, pois o vejo e sei tudo que ele planeja e pensa, 

vai à tua força e sê forte na missão que hoje lhe ponho em tuas mãos, no dia 

seguinte na casa de John ele estava bem apesar das lutas, vi que ele 

precisava mais do que uma palavra e sim do dono da palavra e perguntei – 

John você quer ser batizado com fogo do Espírito? Olhou para mim com olho 

de quem diz quero e respondeu – Eu posso, sou pecador, não sei se sou digno 

de tanto amor do Senhor. Respondi: Ele lhe ama com um amor maior e o amor 

de Deus vai muito mais além do que você pode imaginar, mas você quer o 

Espírito Santo de Deus na sua vida? Ele respondeu com toda sua força sim! Eu 

quero este Senhor na minha vida. Era o que queria ouvir, agora podia orar por 

ele para que ele fosse batizado com Espírito e com fogo como disse João que 

Jesus batizaria com o fogo do Espírito Santo Mateus 3.11:  

 

E eu, em verdade, batizo com água, para o 

arrependimento; mas aquele que vem após mim é mais poderoso 

do que eu; não sou digno de levar suas sandálias; ele vos 

batizará com o Espírito Santo e com fogo. 

 

 Comecei a fazer missões com ele. Pensa em um bebê andando nas 

ruas da grande São Paulo (Brasil), buscando o caminha da casa, era assim 

que via John um pequeno cristão, só que tinha uma vantagem que o Senhor o 

defendia como um leão a sua cria, quem era Satanás (Lúcifer) para tocar em 

John o bebê de Jeová, pois eu estava na vigilância total por John e por mim, 

olha meus queridos, quando alguém aceita Jesus como salvador o diabo ganha 

ordens específicas para não tocar com tentação ou outras coisas até que a 

pessoa venha entender como é uma vida de crente, quando começa a fazer a 

básica oração e jejum, e se manter em vigilância e outros itens da vida cristã, 

assim esta pessoa pode ser considerada um lutador da sua própria vida no 

mundo espiritual é aí que tudo fica mais perigoso ao novo convertido. Lúcifer 
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não vem brincando, ele vem como um lobo ao encontro de uma ovelhinha, o 

lobo está sedento de sangue fresco, Lúcifer é um inimigo muito sagaz, cruel, e 

calculista, sobretudo ele nos odeia, pois estamos em seu lugar no céu. Ele 

sente muita fúria, pois o seu lugar nunca mais será encontrado observe o que 

Deus diz em Apocalipse 12.8-12: Mas não prevaleceram; nem mais o seu 

lugar se achou nos céus. Pois nós ficaremos no céu com Deus para sempre. 

Ele está nas redondezas da terra procurando a quem destruir. I Pedro 5.8: 

Sede sóbrios vigiai, porque o diabo, vosso adversário, anda em derredor, 

bramando como leão, buscando a quem possa tragar. 

 Naquele dia senti que o Senhor iria ensiná-lo uma experiência que 

nunca imaginaria passar, John estava sem emprego, então fui evangelizar com 

ele para distrair sua mente das coisas do mundo, começamos indo á casa dos 

irmãos que estavam com luta material e espiritual, momentos tremendos! Foi o 

agir de Nosso Senhor Jesus Cristo, pessoas chorando pelo renovo do Senhor 

em suas vidas crentes que não oravam e não iam para a igreja passou a ir 

Deus honrava a mim e John nas nossas visitas, John era um homem doce e 

meigo creio que foi esse ponto mais importante para Deus usá-lo no seu poder. 

Em uma de nossas missões Deus me falou que iria batizá-lo, iria tocar com seu 

poder em John, foi algo sobrenatural em nossas vidas, orei pela irmã e sua 

família ao abrir meus olhos, vi, John chorando com os outros irmãos, John 

estava cheio do Espírito Santo e passou a falar em outras línguas.  Atos 2.1-4: 

Não demorou muito para ele fazer orações e pregar para outros, John começou 

a ganhar sua família para Jesus. John estava agora pronto para suas lutas com 

Lúcifer, eu sabia que não seria fácil, por isso fazia jejum todos os dias por John 

e Meg, pois as lutas seriam passadas e só com muita oração e consagração 

que venceriam o mal que enfrentariam, senti a fúria de Lúcifer cada vez que 

nós ganhávamos almas para Jesus, o mal rangia com cólera, mas cria que os 

anjos principalmente os arcanjos que são de luta estavam ao nosso lado, mas 

mesmo assim era pouco todo o cuidado que tivéssemos, não brinque amados 

as coisas não são ficção ou filme de ação é muito mais real, há uma guerra 

entre o bem e o mal nas regiões celestes como vê e sentir, quando o seu 

espírito toma a plenitude espiritual, por isso via John indefeso, mas olhava ao 

nosso redor os anjos e me sentia como alguém importante do Senhor, o amor 
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de Jeová vai muito mais além do que poderia alcançar o pensamento e 

recebermos o carinho de Deus como seus filhos na terra, fico a pensar como 

Eliseu sentiu quando viu o seu Deus protegendo-o contra o Rei da Síria, Deus 

enviou carros e cavaleiros de fogo e o número era maior do que o exército da 

Síria 2 Reis 6.17: E orou Elizeu e disse: Senhor, peço-te que lhe abras os 

olhos para que veja. E o Senhor abriu os olhos do moço, e viu; e eis que o 

monte estava cheio de cavalos e carros de fogo, em redor de Elizeu. Ah! Irmão 

Lucas, isso foi no passado só que os demônios não param de querer destruir a 

igreja de Cristo, se no passado Lúcifer lutava contra os servos de Deus, você 

acha que ele não luta hoje? Seria uma grande ignorância espiritual você não 

crê nos anjos do Senhor, peço para Deus tirar as escamas espirituais das 

igrejas e dos crentes sonolentos a esta realidade, comece a ver as tropas do 

Senhor dos Exércitos com o moço de Eliseu. Amados, eu via demônios lutando 

contra John, mas via anjos com espadas desembainhadas como fogo reluzente 

contra o poder maléfico de Satã, talvez você um ateu não creia, mas como? 

Explique-me esta passagem da Bíblia, pode me chamar de louco, prefiro ser 

louco para o mundo, mas tendo visões celestiais de Deus. 

John vivia de aluguel e o vencimento já estava estourando, Meg 

perguntou se eu conseguiria açúcar e coco para ela fazer cocada para vender, 

para glória de Jesus conseguimos só que não dava para todas as despesas e 

foi ai que Meg nos falou que estava grávida, John olhou para mim e disse: 

Amém! Sorri e disse: Amém! Porém Meg nos olhou com receio do que nos 

aguardava para frente desta história, todos nós estávamos confiantes em Deus 

Pai de amor e carinho, principalmente o Deus da providência, amados a cada 

dia aumentava as lutas de John e Meg a ponto de saírem da casa que 

estavam, pois moravam de aluguel, foram morar na casinha do fundo da casa 

da mãe de John. No começo Meg procurava uma saída para não ir só que não 

teve jeito, pegaram suas coisas e foram morar em uma casinha com três filhos, 

dava pena olhar para Meg ir sem querer, acha que ela sentia que iria sofrer, 

mas às vezes temos que passar por momentos que não queremos, mas creio 

que é necessário. 

Minha responsabilidade na missão que Jesus me colocara estava 

começando na ida de John para casa de sua mãe, as coisas começaram a sair 
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do controle de dele, estas adversidades trouxeram fraqueza espiritual em Meg 

e John a ponto de quererem voltar a vida de outrora, só que o Espírito Santo 

sempre dava uma palavra na hora certa, assim os incitava a lutar com mais 

vigor. Amados, veja a situação de John, sem emprego, Meg, grávida e três 

filhos para alimentar, olhei e percebi que nem só de orações poderia ajudá-los, 

mas algo mais que lições bíblicas ou campanhas, eles necessitavam de um 

apoio material. Como eu? Por que logo eu que não tinha uma vida muito 

estável, ou seja, precisava como John, só que tinha algo que fazia a diferença. 

O amor que Deus me queria  provar, se estava pronto para amar o meu 

próximo como a mim mesmo e seria capaz de chegar ao amor de Deus como 

Ele havia me perguntado, sabe amados, esta experiência me levou a observar 

que nem todos é claro os líderes ajudam os seus membros, não só com John 

mas com outras famílias que já lidei, é uma vergonha falar sobre isso, mas meu 

Deus mandou colocar tudo que ele mandou, aí está o que ele outorgou com 

sua vontade, você líder espiritual ou não levante do chão, deste sono espiritual 

e ajude os que estão com fome, agora estava em uma missão difícil, mas sabia 

que Jesus estaria comigo, amados, olha as vezes nós que estamos na obra 

missionária somos obrigados a fazer algo que vai além do nosso querer, foi 

isso mesmo que ocorreu comigo, veja, todos os dias sabia que John estava 

com fome, quando a cesta básica terminava ou não tinha carvão para fazer o 

almoço, eu vinha das missões com ele e dizia vou à minha casa pegar comida 

para vocês, choro ao lembrar, pois ele sorria e as crianças pulavam ao me ver 

com a sacola com as panelas gritando tio Lucas chegou com a comida, sabe 

queridos, vou lhes dizer que não falo para minha glória, mas digo para que 

você que pensa ser um missionário, não vai pensando que é mole tem que ter 

muita entrega principalmente do seu “Eu” que fala forte. Ao dar a comida, Meg 

e John perguntavam se já tinha comido dizia que sim, pois sabia qualquer 

quantidade que eu comesse faria falta, pois era pouco, porque minha mãe fazia 

para semana, ou ás vezes só para aquele dia, sim amados, quantas vezes  

aumentei o jejum até a noite por não ter o que comer. Nestes momentos que 

percebi que Deus requer de nós muita mais do que oração ou sermões, mas 

quer vê ações com os nossos irmãos mais fracos, sentia Jesus me consolar em 

meio à dor e a fome. Ao contemplar as crianças com a barriga cheia e felizes, 
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posso dizer: Estar em um altar engravatado cheiroso é fácil, ser um missionário 

quero vê, estar no campo de missões até dar sua vida pela das pessoas, negar 

sua vontade ou prazeres para saciar o seu irmão que carece da sua mão 

amiga. 

Amados, ajudei no que podia saia na chuva com John para recolher 

alimento para eles, às vezes muitos irmãos falavam pra mim, este irmão quer 

viver na vida boa, o mande trabalhar, eu chorava em vê a igreja de Cristo sem 

amor, pois John era um homem trabalhador só que não encontrava serviço, 

passei com John e sua família momentos de dor e fome John e Meg já 

comeram só o caldo do feijão, o bebezinho tomava melado (açúcar e água) 

para disfarçar a fome, não tinha gás, Meg cortava colchão velho e queimava 

com madeira, uma vez John me contou que ele estava triste em ver seus filhos 

com fome e clamou a Deus por socorro. Para glória de Deus achou cinqüenta 

centavos e comprou de pão e disse a Jesus o seu Senhor que não lhe 

deixasse nem um momento sozinho. John uma vez tão infeliz com a situação 

olhou para mim. Como ser feliz com Deus, se Ele não me ajuda dando um 

emprego para cuidar da minha família, eu disse a ele por que queixa com 

Deus, tudo ele pode. Creia com fé, sem duvidar, John em meio á luta ficou 

inseguro com o poder de Deus até a ponto de me dizer – Será que Deus me 

ama e se importa comigo? Com meus olhos lacrimejantes falei: Deus já provou 

seu amor dando seu único filho por nós João 3.16: Porque Deus amou o 

mundo de tal maneira, que deu seu filho unigênito, para que todo aquele que e 

nele crê não pereça, mas tenha a vida eterna. Lá na cruz no monte da Caveira 

(Gólgota) ele derramou até o último sangue por mim e por você, e agora você 

me diz se ele te ama? Você morreria por mim ou daria seu filho por mim, ele 

abaixou a cabeça e ficou em silêncio, pensamos que é Deus o culpado de 

nossos problemas, de nossas enfermidades ou decadência na vida financeira, 

não claro que não, pelo contrário Deus quer mudar essa situação, mas ele 

requer de nós fé, e não dúvidas, algo que pode impedir Deus de agir são 

nossas dúvidas que ele tudo pode e que as barreiras são maiores do que “Ele”, 

nunca pode nem imaginar ou passar em nosso pensar algo deste modo, você 

crer e pronto, vai vencer e pronto, Deus é positivo, ele quer filhos confiantes 

nas suas promessas e não filhos mal agradecidos não se esqueçam que nós é 
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que somos imperfeitos ele é santo e incomparavelmente perfeito, amados eu 

ficava com eles e comia com eles tudo o que nós conseguíamos, engraçado às 

vezes tinha coisas boas em casa para comer, só que seria hipocrisia, então 

negava, pois sabia que eles estavam com fome digo isto principalmente nos 

domingos que minha mãe estava em casa e não podia trazer para eles, como 

fazia jejum todos os dia por John, foram meses de dor que nem dá para colocar 

neste livro é muito mais que simplesmente escrever ou contar só quem viu ou 

viveu com John e Meg e que pode senti o que falo, um principado de miséria e 

de maldição estava perseguindo John e começamos a orar e lutar no mundo 

espiritual, John também orava só que não tinha vindo á vitória ainda que  John 

precisasse crê sem dúvidas, irmãos um dia John me perguntou se podia provar 

que Deus iria dar o emprego a ele além do que ele já tinha sentido perguntei: 

Como John? Ele disse sei lá com sinal como no passado Jesus fazia. Amados, 

fiquei assustado, mas perguntei ao mestre no meu pensamento o seguinte. Pai 

tu sabes que creio, mesmo que não te veja, mas John mexeu com minha fé, 

agora fala comigo, e esperei, John ficou olhando para mim esperando uma 

resposta, e quando nem esperava ouvi a voz do Senhor. Sinal é um ato que 

Deus revela sua presença – Deuteronômio 4. 36: Desde os céus te fez ouvir a 

sua voz, para te ensinar e sobre a terra te mostrou o seu grande fogo, e 

ouvistes as tuas palavras do meio do fogo. Ele falava comigo, chamei John 

para o quintal, Deus preparou tudo só eu e ele na casa os outros tinham ido á 

igreja, ele perguntou vou ver um sinal do teu Deus? Disse-lhe: John creia no 

nosso Deus, Senhor de Israel, pedi que ele orasse comigo, confie na palavra 

que Deus é Deus, antes de orarmos John já tremia, estávamos no quintal 

escuro e orei assim: Pai do Nosso Senhor Jesus Cristo se tu quiseres mostra 

um sinal a teu servo John para que ele venha a crer que tu és fiel, dá-lhe um 

emprego, mostre-nos um sinal. Quando fui falar outra palavra senti e vi uma luz 

do nosso lado como farol de carro, ao vê John me agarrou e glorificou a Deus e 

suas forças foram restauradas e minha fé aumentou para lutar contra a miséria 

que assolava John e Meg. Amados, às vezes temos que conversar com Deus 

como Gideão que fazia prova de que Deus estava na frente de algo que o 

deixa preocupado, John pediu e Deus e Ele lhe mostrou a sua glória. John 

passou por várias necessidades e eu junto com eles, mas nunca vou esquecer 
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aquele dia que John veio a minha casa preocupado com os olhos lacrimejantes 

e ao me chamar percebi um ar de desespero sobre ele, abri o portão e mandei 

ele se assentar no sofá, ele logo se jogou no sofá já desabafando tudo. Irmão 

Lucas sei que Deus é bom e Pai, ele é poderosos só que já passou dos limites 

que eu poderia, respondi. Não John. Não diga isso Deus não permite algo que 

não possamos agüentar, são provas correspondentes as nossas forças, ele 

nunca dá uma prova que não podemos vencê-la, porque ele disse “Eu venci e 

vós também vencereis”, John sorriu para mim com esperança e disse: Tudo 

bem, mas em casa só tem farinha. Nós riamos como crianças olhei para ele e 

disse que havia uma viúva que seu marido havia deixado endividada e o credor 

queria seus filhos em troca do dinheiro, ou seja da dívida, ela correu ao profeta 

Eliseu e lhe pediu ajuda pois seu esposo era discípulo do profeta, no decorrer 

da conversa ele perguntou o que ela tinha em casa  e ela disse um pouco de 

azeite, então o profeta mandou ela ir para casa e fechar a porta e com vários 

potes derramaria o pouquinho de azeite até encher os potes, John me parou e 

me disse: só com um pouco de azeite iria encher os potes, como Lucas? 

Prossegui. Ela começou a esperar e os potes e panelas encheu até as bordas 

ela chorou de alegria e assim Deus usou um pouquinho de azeite para ajudar 

aquela sua serva e depois ela foi ao encontro de Eliseu e o mesmo disse: 

pague sua dívida e viva do resto, seja feliz com Deus. Leia 2 Reis 4.5-6.  

Talvez John estivesse precisando que a farinha da casa dele 

multiplicasse, mas olhei e disse: John meu amigo, o azeite simboliza sua fé 

talvez pouca, só que hoje ela vai crescer, falei com toda minha fé para ele e 

orei por ele, John já tinha procurado em tantos lugares só que Deus tinha 

falado que ele iria trabalhar em um trabalho bom, se Deus falou nós confiamos 

em sua promessa, então falei para ele vir comigo ao centro da cidade e vê se o 

curso que nós tínhamos conseguido com muito esforço, lembro-me que 

pegamos a fila na chuva, são aqueles testes públicos na prefeitura, John queria 

muito ou seja ele precisava, pois queria trabalhar na prefeitura, como a fé dele 

estava na direção do concurso, eu orava no monte e em casa sozinho sem ele 

saber, pedia chorando, pois tinha pena das crianças e Meg e claro dele 

também, e não foi outra. Chegamos ao salão amplo da prefeitura e ele disse: 

irmão veja se o meu nome esta ai, lemos e lemos e quando vimos o seu nome 
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em primeiro lugar na lista, John olhou e encharcou os olhos dizendo: é meu 

este nome é meu, ele mudou de cor, o coração ficou acelerado feliz com Jesus. 

Olhei para John e disse: Você viu? Deus sabia que você não agüentava mais e 

sua pouca força resultou em vitória certa, foi assim que ele venceu e hoje 

trabalha e ganha bem. 

O amor vai mais além, foi assim que entendi o valor do amor de Deus 

em meu coração, convido você pastor, obreiros e membros a lutar pelos que 

estão com fome, estejam junto dando a mão para aqueles vasos mais fracos. 

 

 

VEM ESPÍRITO SANTO 

  

 

Estava em casa orando em minhas campanhas particulares, em um 

destes encontros, uma pessoa foi tomada por Deus e disse que eu fosse em 

um lugar fazer a obra de Deus e o próprio garantiria a vitória, meses se 

passaram até que um dia um irmão trouxe um jovem em casa para nós 

orarmos por ele, ao entrar dei a paz do Senhor, conversamos, orei por ele e 

semanas passadas a amizade foi crescendo até que ficamos realmente 

amigos, ele falava que precisava de uma benção sentimental, fomos para o 

monte clamar ao Senhor. Perguntei: Fred você já foi batizado com o Espírito 

Santo e com fogo? Olhou com surpresa, não irmão Lucas, mas eu quero, creio 

que ele virá sobre a minha vida, então, disse: Fred glorifique a Deus, ficamos 

uma hora e meia e o batismo não veio, foi assim a semana toda, e um destes 

dias estava orando em casa chorando, pois tinha passado uma rejeição em 

uma igreja e chorei muito, mas tudo é para glória do Senhor o filho de Deus e 

ouvia uma canção que dizia o seguinte “que os sonhos de Deus eram os seus 

e que deixei de sonhar os meus sonhos para sonhar os sonhos de Deus”, tudo 

naquele monte estava escuro e difícil para mim. Ser Jeremias neste século é 

mais sofredor do que naquele tempo, pois bem, estava chorando quando Fred 

bateu a porta, levantei com os olhos vermelhos e mandei-o entrar, fomos logo 

orar, ao fim da oração mandei ele ficar em um lugar sagrado com unção de 

óleo de oliva e disse: Jesus, sei que tu o amas e por esta te causa és mais 
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interessado para o encher, coloquei as mãos sobre ele e para a honra e glória 

de Deus, amados irmãos ele começou a falar em outras línguas e as lágrimas 

desciam dos meus olhos junto com o suor de meu rosto, depois começamos a 

evangelizar, ele pregava e orava era um estagiário muito bom, um jovem que 

queria ser um servo fiel ao Mestre Jesus. Em minha casa estávamos 

conversando sobre minha vida falei de forma clara que precisava de 

intercessores para livrar-me das ciladas do diabo, pois os demônios tinham 

declarado guerra contra mim, sem medo disse: O meu Deus é o Senhor dos 

Exércitos a quem temerei? Ele me perguntou. Você está sem congregar? Disse 

que sim, não queria sair da igreja em que estava, mas as circunstâncias me 

levaram, não entrei em detalhes, então Fred com um sorriso me convidou para 

ir a igreja dele, pensei será que eles vão me aceitar, ele disse. Se você não for 

como saberá? Falei rindo. Tudo bem “quem não arisca não petisca” como 

dizem. 

Marcamos o dia, ele passou em casa, era uma igreja em que já tinha 

ido pregar algumas vezes, é de porte pequeno. Ao entrar vi muitos jovens 

orando, era o mês ou semana da busca do Espírito Santo, então Deus me 

falou. Vê filho (em mente respondi. Sim) Veja estes são novos vasos, 

missionários e pastores, pois levantarei uma nova geração neste templo, quero 

o meu altar limpo (em mente respondia). No altar estava o presbítero que já me 

conhecia, deu-me os cumprimentos com a Paz do Senhor e o bem vindo da 

igreja. Quando o presbítero orava para que o Espírito Santo viesse sobre os 

jovens e irmãos que estavam no altar. Ao orar senti minhas mãos como fogo a 

queimar, muitos sentiram a glória, mas sobre um jovem em especial houve algo 

sobrenatural, ao orar por ele logo comecei a falar em línguas estranhas, 

percebi uma paz de espírito, algo grande. Bem não só eu senti, ele também. Ao 

tirar as mãos sobre ele, olhou para mim como se tivesse algo para falar, então 

deixei Deus agir como ele achasse melhor, a pessoa chamada é assim, Deus 

move como quer. A reunião terminou e o jovem veio ao meu encontro e disse: 

Poxa! Quando o Senhor me orou senti meus pés a queimar, sorrir, pois sabia 

que Deus estava selando ele para obra missionária, porque formosos são os 

pés dos que anunciam a palavra de Deus, perguntei o nome dele disse que era 

Estive, ele era um jovem amável, desde o primeiro dia me senti incentivado a 
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ficar lá, bem não só ele, mas em todas as minhas idas lá eram respondidas 

com muito amor. De cada jovem, uns verdadeiros cristãos, aquilo me cativou e 

passei a ir todos os dias até que fui convidado a fazer uma campanha do 

Espírito Santo durante o dia, quando fui pensar na resposta Deus disse: Sim, 

sim! Até hoje fico a pensar como foi tão rápido o mover de Deus naquele lugar, 

os jovens estavam eufóricos ao dia e à hora creio que estavam assim pelos 

sinais daquela noite, até o porteiro começou a dá glória, foi uma gota do que 

Deus iria fazer pela fé daqueles jovens, pronto tudo feito hora e lugar, ficamos 

na igreja mesmo, pois a Bíblia diz: Esta é a casa de oração, era justo orar e 

tudo começou ali, foi marcado à tarde, quando cheguei lá não tinha muitos 

jovens, mas o poder de Deus não só vem quando tem muitos, mas ele é Deus 

que faz poucos serem muitos, os jovens olharam para mim, confiaram sem 

fazer perguntas como quem é você? Mora onde? Não olharam para aparência, 

mas creram que o Espírito Santo estava comigo isto ajudou muito o 

desempenho de Jesus ao derramar fogo e Espírito sobre eles. Imagine ensinar 

crianças a andar, os considerei como filhinhos pequeninos que queriam andar 

não sabia como eles nunca tinham visto alguém em mistério ou em línguas 

estranhas, acho que tudo isso era muito estranho mesmo, quando eu orava e 

falava línguas eles olhavam querendo também, o facilitou também porque tinha 

irmãos que já tinham o entendimento bíblico do poder do Espírito de Deus, 

levei uns ao monte, como fiz com Fred, mas o pastor não concordou, mas isso 

não impediu o agir do Senhor e batizá-los no Espírito Santo, como eles não 

podiam ir ao monte, fomos para casa e ficou assim na igreja e em casa, mas foi 

em casa que eles se sentiram mais a vontade, pois lá eles não ficavam 

preocupados, a pensar se alguém iria falar algo, como nós sabemos quem 

busca Jesus encontra-o e foi assim todos foram cheios do Espírito. 

Uma vez um irmão estava passando e ouviu o barulho Santo da Glória 

de Deus e das línguas estranhas, o seu corpo estremeceu e sentiu o poder do 

Senhor, depois de uns dias ele me encontrou deu glória a Deus, pois assim foi 

tinha jovem que estava longe da igreja e com o poder do Espírito estavam 

voltando, o grupo esta se restaurando, estão indo como Jesus queria, mas 

Lúcifer com raiva começou a colocar inveja nas pessoas, primeiro foi uma irmã 

que disse: este irmão Lucas é um lobo disfarçado de ovelha, outra dizia para os 
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jovens que este tal poder não era verdade, muitos ficaram em dúvida. Estas 

pessoas que duvidam das línguas estranhas são ateus de carteirinha, pecaram 

no juízo de Deus, pois não crêem no poder celestial e outra, está na Bíblia que 

em nome de Jesus falariam em mistério com Deus Marcos 16.17: E estes 

sinais seguirão aos que crerem: Em meu nome expulsarão demônios; falarão 

novas línguas. È algo que ninguém pode contradizer é algo que falo sem erro, 

existe sim o poder da língua e ai, ai, ai dos que falam contra este poder, pois 

pagarão com suas vidas.  

Queridos quando eu e você levantamos contra a palavra de Deus, 

estamos indo contra o próprio Deus, por isso muitos estão doentes e dormem, 

outros não têm um encontro com Deus, pois duvidam da graça derramada 

como está escrito em Atos 2. Queridos, isso não poderia impedir a fé daqueles 

jovens. Passei a andar e evangelizar fizemos vigílias, cultos nos lares, enfim 

tudo o que era necessário ensinar ensinamos, uma espécie de desabrochar de 

uma rosa até seu ponto total, assim me senti junto das “minhas crianças”  como 

tinha os jovens, mas aquele momento de alegria Lúcifer e seus demônios não 

estavam felizes, pois estavam levando almas todos os domingos a igreja, então 

Satanás, o próprio Lúcifer me ameaçou de me ferir e me fazer perder tudo, mas 

nunca dava lugar a suas ameaças, mas ficava atento, pois vigiar é o mais 

importante contra o diabo e seus adeptos satânicos, amados irmãos, eu senti 

os demônios com ira e procuravam algo para me condenar, mas não parei de 

orar com os meninos, mas irmãos a perseguição começou, muitos começaram 

a se incomodar com as orações, passando a reclamar, muitos levantaram 

mentiras e calúnias até que eu era maluco, pois evangelizava. Os demônios 

atuam na igreja principalmente quando as pessoas deixam a inveja entrar, 

aconteceram ofensas, reuniões para acabar com “o movimento” como eles 

chamavam, que insulto ao poder do Espírito Santo, não fiquei lá, mas a missão 

de abrir as portas espirituais ao jovem foi completa, não irei entrar em detalhes 

por causa das perseguições que poderão vir se eu relatar tudo. Graça e Paz! 
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VOCÊ TEM UMA SAÍDA. QUAL?  

 

 

Em meio o evangelismo encontramos muitas circunstâncias que tiram 

de nós literalmente lágrimas de nossos olhos, homens e mulheres, crianças 

sem nenhum habitar digno de um ser vivente, o pior que nós o povo de Deus 

estamos parados e nem nos preocupamos se alguém está com fome, 

hipócritas, até quando o vosso coração endurecido firmara nas riquezas e no 

teu “Eu”, egoístas, incapazes de sentirem íntima compaixão das pessoas, este 

testemunho mostra como estão nossas igrejas no dia de hoje, não tenho 

vergonha de mostrar os nossos erros, mas teria vergonha em escondê-los, 

pela misericórdia digo o que Deus Pai manda, entoarei com amor um grito de 

socorro ao avivamento real das igrejas que estão como sepulcros caiados por 

fora, mas por dentro é a pura imundícia, impureza e vergonha para Jesus 

Cristo. Não sou menino no que escrevo ou falo tenho vinte e seis anos de 

evangelho, nasci no meio dos crentes, não sou apenas um jovem cansado de 

forças, mas sou um jovem levantado pelo Espírito Santo, sou o “grito de Deus” 

entalado na sua garganta, sou um cristão e gosto do nome que nos deram por 

séculos “protestantes”, amo protestar contra o reino de satanás, vou lhes 

contar algo que vocês vão achar engraçado, mas é verdade, mesmo que não 

me derem um lugar nos púlpitos para pregar ou mesmo não lembrarem do meu 

nome, não importa, João Batista não precisou de púlpito para ser o que ele foi, 

Deus faz existir coisas onde não há nada, fama, renome, o que importa é 

padecer como um fiel soldado as aflições do evangelho, sem máscara e 

hipocrisia, pois as aflições que sofrerem aqui não se compararão com a glória 

dos céus ao lado de Jesus. 

Bem tudo começou no evangelismo de manhã na ida ao monte, 

quando tinha missões que Jesus nos colocava antes nas orações, na 

campanha anual daquele ano, estava com Rad, Johny e Reby um homem nos 

chamou, venha cá irmão Lucas já o conhecia de outros evangelismos, venha 

orar por minha irmã que está muito mal, ao penetrar o recinto vi uma situação 

caótica, primeiro um odor horrível, o chão com lama e fezes, uma criança sem 

roupa, com fome, suja, o namorado da irmã do rapaz que nos chamou estava 
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bêbado, ou drogado só sei que ele estava no “mundo da lua”, fora de si, peguei 

a espada do Espírito que é a Bíblia e tirei no capítulo 11 de Mateus v.28 que 

diz: “vinde a mim, todos os que estais cansados e oprimidos e eu vos aliviarei” 

ao lê comecei a senti a glória de Deus e expressei a palavra dizendo que em 

nossos dias o mal (diabo) está escravizando as pessoas com vícios, orgias e 

estes argumentos levam as pessoas ao declínio de sofrimento total, de miséria 

e doenças junto de possessão demoníaca, os demônios lutam para manter 

estas pessoas na situação oprimida e angustiante e o pior de tudo isso e a 

perdição a ida ao inferno o sofrimento eterno, ao explanar a palavra eles 

sentiram o amor de Deus e o rapaz, o namorado da irmã do homem que nos 

chamou estava chorando, a moça estava horrivelmente possessa por 

entidades de bruxaria, ela me disse que tinha ido ao centro de macumba e 

tinha se dado aos guias e depois ela não quis mais ir e foi ai que a macumbeira 

a amaldiçoou só porque ela não queria mais, com isso ela tinha portas 

espirituais abertas na vida dela, pontos negativos, ela estava deitada enrolada 

da cabeça aos pés, um odor ao seu lado e nela um clima de filme de terror, só 

que o fim estava com Jesus para quebrar as barreiras do mal, então eu disse 

para ela se levantar para orarmos por ela, mas ela não quis, mesmo assim não 

me intimidou esta circunstância, orei assim mesmo, coloquei sobre ela minhas 

mãos e expulsei os demônios em nome de Jesus Cristo e a dor de cabeça. Foi 

embora, mais tarde fomos lá, então pude perceber a gravidade da questão 

colocada em minhas mãos, com a responsabilidade de ser um despenseiro de 

Jesus, temos o dever de lutar e fazer o que for possível para resolver as 

adversidades dos que clamam ao Senhor, assim tentamos, ao observar a casa 

suja, com lama e fezes no chão, restos de alimentos e um odor de comida 

estragada, um clima de miséria, de podridão e falta de higiene, principalmente 

até em pratos vimos fezes, eles dormiam no chão com lama, as roupas sujas, a 

pele cascuda de não tomar banho, os pés calejados de andar no chão, amados 

irmãos, estas pessoas estavam como animais, jogados ao dispor dos demônios 

e da miséria, entramos em ação. A nossa equipe arrumou roupas limpas, uma 

irmã conseguiu panelas e brinquedos, roupas para a mulher, eles limparam a 

casa, estavam indo para suas casas felizes, conseguimos pão, leite, bolacha e 

outras coisas que não precisava esquentar ou fazer, pois não tinham fogão, 
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tristeza foi mesmo quando nós chegamos em uma manhã e Ony o namorado 

de Lene que era a moça com demônios e seu irmão Kaio o qual nos chamou 

para ora por eles, bem quando Ony nos falou que o dono da casa a queria de 

volta, olhamos para o momento de qual seria o mover de Deus naquela família, 

irmão nós nos preocupamos com todos, mas principalmente com o bebê, uma 

vítima dos males de Lúcifer e seus demônios, e o dono queria eles fora da 

casa, então fui falar com o proprietário e conversei, dei minha palavra que se 

fosse possível agüentar uns dias mais até eu conseguir uma casa nova, em 

minha alma vinha uma preocupação, mas Deus sempre falava comigo, seja um 

despenseiro do meu amor e mostre que se eles querem podem ser felizes, 

bem o proprietário o senhor Dany disse para mim. Por você missionário Lucas 

não por eles um bando de mendigos, ao ouvir essas palavras meus olhos 

encheram de lágrimas, mas não deixei que ele percebesse o meu sentimento 

por eles, pronto graças a Deus tínhamos agora vinte e quatro horas para agir 

por eles, naquela mesma manhã olhei para eles e disse: Irmãos não se 

preocupem Deus irá agir antes do despejo, bem o alvo era consegui uma casa 

nova para eles, veja, estava sem dinheiro para aquela obra, pois não tinha 

trabalhado estava parado para os homens, mas para o Reino de Deus estava 

querendo férias (risos) só um pouquinho, brincadeira amados, não é hora de 

descanso temos que guerrear contra o mal (diabo). Voltando para as 24 horas 

do agir de Deus procurei ajuda aos pastores, mas eles nem se preocuparam 

teve uns que nem se levantaram para nos ouvir, precisávamos de um apoio 

pastoral e não achamos. Fica aqui o meu clamor aos pastores dê valor aos 

grupos de evangelismo e ajude em suas causas principalmente no assunto, as 

almas que necessitam de apoio não só de orações e liturgias baratas falam que 

amam o povo, mas quando é hora de agir correm das cargas responsáveis a 

eles. Irmãos olhei para o um lado e para o outro e foi ai que aprendi algo 

importante na minha vida missionária com Deus e se fosse Jesus no meu 

lugar? Bem, pensei, orei e chorei ao me vê sem apoio dos “grandes”, me 

lembrei que tinha uma quantia no banco guardado para as despesas deste livro 

“O Chamado”. Amigos têm que compartilhar o que temos com os nossos 

irmãos, tirar do povo de Deus esta falta de amor e este demônio indireto 

chamado egoísmo pessoal, uma obra não ajuda a outra, uma igreja não une 
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com a outra, hipócritas, pregam, mas não vivem o amor de Deus. Não pensei 

duas vezes corri até ao banco, incrível!  Era a quantia exata do aluguel, saquei 

o dinheiro e paguei o aluguel e eles estavam indo a igreja. Nunca falei para 

Ony que a igreja não tinha ajudado, mas sempre falei que foi Jesus no banco 

dele que nunca falta ajuda social, ao final deste testemunho abro um parêntese 

para dizer: Pastores amigos façam um evangelismo qualificado a necessidades 

das pessoas quando sua igreja for evangelizar, supra as carências das 

pessoas que estão querendo o Senhor Jesus, mas não o vê em nós. Como 

fica? Lutaremos pelo nosso império ou pelo império de Jesus? Pense... Se 

fosse Jesus no seu lugar? Ony, Lene e Kaio ficaram felizes, nunca ajudei 

pensando... Vão para a igreja que ajudaremos. Como seres humanos têm o 

dever de expressar o amor de Deus, então os deixei decidirem. Ony me 

perguntou: Você tem uma saída? Sim. Qual? Olhando em seus olhos falei 

“Jesus Cristo”, orem por eles para que Deus aja como deve ser. 

 

 

JESUS VEIO DESFAZER AS OBRAS DO MAL 

 

 

Este testemunho aconteceu quando Peter e eu fomos à igreja e lá 

ganhamos um convite para nós irmos á casa de um irmão que seu filho estava 

com depressão, Peter era aquele fiel amigo que falei no começo das visões no 

início deste livro, ele sempre creu nas visões que Jesus derramava na minha 

vida e me dava todo apoio e atenção, um amigão. Começamos a jejuar e orar 

até o dia marcado ao encontro da luta contra Lúcifer e seus demônios, o pai do 

rapaz não nos falou da gravidade do problema, mas ao chegarmos a sua casa 

com muito esforço, pois era no alto da cidade, uma subida grande, foi uma luta 

para encontrarmos o número da residência, ao achar batemos a porta, 

chamamos, batemos palma para nos ouvirem. O irmão Frank, o homem que 

nos convidou, nos mandou entrar e nos assentarmos no sofá, bem entramos e 

logo ele olhou e disse podem vir aqui nestas grades. Amados, o filho daquele 

homem estava preso nas grades do homem e literalmente na prisão espiritual. 

Peter olhou para mim com um olhar “e agora o que faremos?” Os “demônios 
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nos colocavam inseguros para enfrentar aquela situação caótica”, esperar e 

Deus deu a ordem para fazer as orações específicas ao mundo espiritual, mas 

em Cristo colocamos nossas fraquezas, olhei para Peter e falei pode abrir a 

grade, o pai do jovem rindo abriu e o jovem ao sair, correu logo ao quarto do 

seu pai e nós fomos atrás dele, chegamos oramos e cantamos um louvor, ele 

ficou quieto na cama, ficou paralisado com o poder de Deus, prestando 

atenção, em seguida pregamos e depois o pai admirado com o poder, ele 

mesmo falou que o jovem era muito agressivo e de outra vez ele bateu nos 

policiais, mas para a glória de Deus ele ficou como uma criança e oramos por 

ele e Deus deu a vitória. O pai dele nos contou que ele era normal, mas depois 

veio este mal e o pior amados, que os demônios são astutos, fingem que é 

loucura para a pessoa tomar os remédios de louco e o efeito traz a loucura 

mesmo, por isso tem casos que antes de ir ao médico procure uma igreja, os 

demônios são atores em façanha satânica, depois eles vão embora e a pessoa 

fica liberta só que com lesões no consciente por causa dos remédios, foi este 

caso ore por esta família. 

 

 

O IMPACTO DO ESPÍRITO SANTO 

 

 

Já estava tudo preparado para nossa ida num bairro bem humilde da 

cidade, orei de manhã na igreja em santa consagração, ficamos a espera da 

hora de irmos, quero deixar este ponto bem claro aos irmãos que serão 

tocados neste testemunho para ir à obra que tem que ter preparo para unção 

do Senhor fluir. Sentia uma paz no meu coração, era Jesus me confortando e 

garantindo a sua presença, junto conosco, é ótimo senti o mestre honrar sua 

obra missionária e o seu ministério, seja qual for, seja na palavra ou no louvor, 

em tudo é necessário que esteja em santidade, oração e consagração, fui com 

os jovens da equipe de missões levantada pelo Senhor e fomos cantando e 

profetizando libertação para a nossa cidade. No caminho vejo uma casa que de 

outras missões já tínhamos passado só que Jesus me disse: Vá lá, pois tenho 

algo a fazer, chamei os jovens que cantavam e uns rapazes Mady, Lelê, Jodote 
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e umas moças Rabyl, Joany, Chimy e outro que não me lembro o nome, 

cantaram como um coral de anjos, a mulher começou a chorar e a vizinha que 

era sua cunhada recebeu a benção, o Espírito me mostrava uma angústia e 

solidão. Ao me dirigir ao seu encontro ela chorou, depois da presença forte do 

Espírito Santo, ela me falou de que tinha pedido ao Senhor que mandasse sua 

benção, pois não dava para ela ir a uma grande igreja perto da sua casa, Mady 

pregou, Deus bradou, Deus seja louvado, prosseguimos no impacto do Espírito 

morro ao alto, visitamos os irmãos crentes só que naquele dia o alvo era os 

que estão enganados por Satã. Em Espírito subimos e Deus tinha consolado 

muitos irmãos que estavam tristes e desiludidos, Deus os tocou, mas o impacto 

do Espírito Santo foi na volta, indo nós descendo uma casa pequena humilde 

estava chamando era á mão de Jesus agindo, não corremos atrás dos 

milagres, ao contrário os milagres vem com o querer de Jesus e ao entrar 

pregamos a palavra e eu comecei a orar pelas pessoas então os demônios da 

mulher se manifestou somente ao tocar das minhas mãos e tinha um desviado 

lá também que começou a vomitar, pois tinha comido oferenda as quais 

expulsamos todos os demônios e se fez paz naquela casa, aquele bairro sentiu 

o poder de Jesus Cristo. 

 

 

LOUCURA QUEM ME LIVRARÁ? 

 

 

Certa feita estava caminhando indo a uma missão, como era perto fui 

bem á vontade de sandália e roupas leves, no caminho encontrei Leno um 

rapaz estranho, voz alta, gestos diferentes, foi a hora que o Espírito perfeito de 

Deus falou: olha essa vida, ali habita vários guias que o querem destruir, 

entidades específicas da loucura uma obra de magia negra foi liberada sobre 

ele, ao olhar percebi que tinha que fazer algo para começar um diálogo com ele 

foi aí que vi o cachorrinho pulando atrás dele. É seu esse filhotinho? Que lindo! 

É bom ter um animalzinho em casa, ele olhou com desconfiança e perguntou 

quem é você? Sem esperar muito tempo respondi. Filho sou Lucas Carvalho, 

estou evangelizando esta região e Jesus me mandou orar por você agora, ele 
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pulou e disse: Jesus falou! Como é, puxa! Jesus falou com você, vamos a 

minha casa vamos? Ao entrar sua mãe me recebeu como se já me 

conhecesse, me deu um café com bolacha, olhei estava em jejum, pois sabia 

que estava em luta espiritual e o jejum é uma arma forte, mas com jeitinho 

falei... Irmãs vão orar primeiro, depois o lanche ele disse como o pastor quiser. 

Irmãos sempre o povo nas casas ou na rua, me chamavam de missionário ou 

pastor só que por Deus sou, mas tenho que orar para ser um missionário como 

vários que estão por várias terras levando a semente se Deus quiser e se está 

em sua vontade serei um bom missionário para Glória de Deus! Amém! 

Comecei a conversar com a mãe dele, senti que aquela mulher passava uma 

luta grande, pois Leno estava como louco, fazia coisas que só Deus para ter 

misericórdia, não pensou duas vezes chamei-o e disse: Leno vou orar agora 

ele não manifestou, pois era possessão indireta e sobre o seu consciente, mas 

sentiu uns choques que o Espírito Santo o tocava, ai saiu de lá feliz, pois o 

Espírito é fiel para cumprir suas vontades e depois de uns meses fui a uma 

igreja e lá estava ele corado e liberto para Glória de Deus. 

 

 

PROVIDÊNCIA DOS EUA UAU! 

 

 

 Bem amados, como a obra missionária é grande, não podia 

faltar o evangelismo dos pequenos do Senhor. Puxa! Como eu 

gosto de evangelizar os pequenos são de coração puro e de 

aceitação. O Reino de Cristo é chegado sem resistência, pois já 

é do Reino dele, mas isto não quer dizer que as crianças não 

tenham pecado, todos pecaram diz a Bíblia e destituídos estão 

da Glória de Deus para a obra infantil, é lindo você pregar para 

crianças, sinto-me preparado para este trabalho. É claro que 

você tem que ter o “Chamado” de Jesus, pois tudo que fazemos, 

seja pastoral ou ministerial, lembro-me que do porteiro ao pastor 

tudo é com a convocação do seu chamado. Sem perceber eu 

era um evangelista de crianças, como o pai me capacitasse para 
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todos os segmentos da igreja para preencher as lacunas em 

todos os setores. Quando estava no quintal e orava, de repente 

apareceu um menino que se chamava Ronald loirinho, olhos 

verdinhos e com carisma encantador. Que lindo! Ele me olhou, 

eu olhei, pensei. Acho que ele pensa que sou louco, puxa 

também com a cara na terra em plena manhã e chorando, então 

ele me perguntou você está fazendo o que? Limpei as lágrimas 

e disse: Filho estou orando. Como quem não queria nada, deu 

um ar de que entendeu, não insistia muito, queria orar e ele logo 

foi, Glória a Deus o meu estágio para a obra missionária com 

crianças, só que não sabia e assim foi todas as manhãs, ele 

vinha me vê mas tinha dias que eu não orava no quintal, pois 

orava em casa mesmo, da janela da cozinha via aqueles 

olhinhos a espiar para vê se o “Louco” estava com a cara no 

chão comendo terra, imagino que ele tenha falado com seus 

pais, pois criança tudo diz aos pais é a fofoca “santa”. Fui 

conquistando sua amizade, pois ele sempre soltava a pipa na 

laje do banheiro do fundo quando ia molhar e podar o meu 

jardim, eu olhava e ele ria, olhava e ria, eu ria, ficamos uma 

semana naquele ri pra lá, ri pra cá que engraçado não 

conseguia orar sem pensar nele foi aí que pensei puxa! Vou 

evangelizar este garoto, mas logo desfiz a emoção na minha 

face e disse: Não sei como falar que barreira! Tive a idéia de 

chamar sua atenção, comecei a cantar músicas inventadas, 

inspiradas por mim, ele soprava o ritmo e ai o espírito fez o resto 

e no mesmo dia conversamos sobre várias coisas como seu 

nome, a vida com a família, do que mais gosta brincadeiras, 

risadas foi um dia inesquecível, pois de manhã marcávamos o 

horário de tardinha para cantarmos e conversamos  assim nosso 

relacionamento cresceu e tudo foi para Glória de Deus. Comecei 

a falar da palavra do Senhor, o seu amor e carinho com os seres 

humanos, ele ficava admirando minha voz, experiência 

tremenda de falar para uma criança do amor do Pai. Comecei 
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falando da criação de tudo, falei de Gênesis, Êxodo, João, Atos 

e Apocalipse, bem dei o ensinamento que era necessário ao 

menino de seus cinco anos de idade. Percebi que teria que ser 

cauteloso com o ensinamento que alimentaria sua alma, pois 

qualquer informação errada iria lhe causar danos na fé, sempre 

falava que Deus é amor, mas o pecado separava o homem de 

Deus e que como um pai o Senhor tinha que corrigir seus filhos 

para eles deixarem de cometer o pecado. Ele ouviu com atenção 

e gostava até o fim das histórias, no final sempre fazia 

comentários que eram enriquecidos com suas perguntas o que 

me ajudava a compreender suas dúvidas acerca do Senhor 

“novo” que lhe oferecia o Deus Pai de Nosso Senhor Jesus 

Cristo, pois ele era católico, meio evangélico, uma mistura 

engraçada mostrou no Salmo 115 baseado na história do 

Êxodo 20.4, fiquei evangelizando e aprendendo a falar de Jesus 

para crianças através daquela criança, seus pais fizeram 

amizade comigo, seus primos eu também falei de Jesus levei 

Ronald para igreja só que era uma luta muito grande, pois seus 

pais não eram cristãos e levava sempre as tendências das 

coisas do mundo, foi assim que entrei na missão infantil, ai não 

só fiquei a evangelizar Ronald, fui às creches, escolas, nos 

hospitais infantis na rua em frente da casa, usava várias coisas 

para chamar atenção: brincadeiras, com eles era ótimo, como eu 

amei e amo trabalhar com crianças, depois comecei a fazer as 

historinhas em forma de ilustração cortava desenhos para contar 

a história, veja um barco era a arca de Noé, depois fiz uma 

historia com a cartolina e foi assim que entrei na vida 

missionária infantil, mas no decorrer muitas pessoas riam dos 

meus desenhos, outros falavam que era caipira, um pedaço de 

papel sem valor, me lembro que um dia dobrei os joelhos e pedi 

a Deus que mandasse um pedaço de emborrachado para fazer 

as figuras, mas Deus tinha planos maiores para mim. 
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Bem minha mãe sabia que eu estava evangelizando com bonecos de 

papel e quando o filho do patrão dela chegou, trouxe um amigo evangélico dos 

Estados Unidos da América do Norte para passar uns dias, bem o filho do 

patrão era também evangélico de uma igreja na cidade que morava, ao 

conversar com minha mãe eles mostraram seus itens de evangelismo, 

fantoche, quadros, flanela com desenhos, coisas que não posso descrever, e 

isto Deus já guardava para uma surpresa. Eles vieram em casa os filhos do 

patrão fez a interpretação das línguas e conversamos, ao fim eles me 

mostraram os itens enchi os olhos de lágrimas, coisas do primeiro mundo, tudo 

organizado lindo! Lindo! Será que ele poderia me dá pelo um destes 

fantoches? Mas foram embora e foi como um sonho bom na hora boa sempre 

acorda. E comigo não foi diferente bumm! Bumm! Acordei, eles foram embora, 

fui para o quarto e nem dormi, só pensando como seriam nós com aqueles 

quites de evangelismo, os cartazes da palavra e os fantoches. Passando uma 

semana, mãe me falou: Filho eles me disseram que irá mandar para você uns 

kits de evangelismo infantil. Sabe irmão, passando uns dois meses veio minha 

benção, fui à casa do patrão da minha mãe, peguei a caixa branca, ao chegar 

em casa abri e chorei pela providência vinda de Deus, ele mandou dos EUA só 

para ele ser glorificado. 

 

 

UM PASSEIO DE FOGO 

 

 

Fomos a um passeio no sítio Lohalis, nós íamos brincar, mas o meu 

querer é buscar ao Senhor no tempo e fora de tempo, muitos estavam lá 

brincando e se divertindo, mas fui atrás de Gaby para conversarmos e Gaby, 

Bio, Diu, Kélem, Job e outros olhavam para mim e o Senhor. Ore por eles 

amados. Começamos orar, o poder de Deus tomou o quarto, línguas e poder, 

engraçado que Deus levava os jovens para orar eles entravam e saiam cheios, 

como era pequeno o local orava por povo que saia e entravam outros. Foi uma 

experiência incrível, nisto conhecia para Glória de Deus, Bio e Div e por eles 
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conheci Del, sabe queridos, Deus transforma tudo em glória, naquele dia 

muitos foram renovadas, batizados com fogo do Espírito. 

Em outra vez em uma cidade pequena fomos com um grupo de 

evangelismo, Bio e outros irmãos foram amorosos comigo, me deram todo 

apoio como se fosse um tesouro, agradeço por vocês... Pregamos na igreja, o 

mensageiro foi DIU pela manhã fomos evangelizar, teve muitas curas de 

paralíticos, de derrame e outras enfermidades, libertações. À noite as bandas 

louvaram ao Senhor. Foi lindo! Tudo foi uma experiência que nunca 

esquecerei. 

 

MEU IRMÃO ACEITOU JESUS 

 

 

Meu irmão era um jovem como todos, curtia a vida de sua maneira, eu 

sabia que tinha que orar muito por ele para a obra de Deus ser feita, comecei a 

orar sem cessar, tinha vezes que eu ficava de joelhos até minha carne ficar 

roxa do peso do meu corpo, ele era roqueiro, gostava das músicas que louvava 

a satanás, músicas de gritos umas vozes demoníacas, em fim rock dos 

pesados, pedia a Deus que libertasse o meu irmão e Deus me falava: espere 

que vá lhe dá a resposta e a vitória, jejuei, pois amo muito ele, queria ver no 

céu comigo. Clamava e chorava, Deus falou a minha pessoa, através do 

homem de Deus, pois Deus fala e creio: Filho a quem tu choras eu o teu Deus 

irei salvar, não se preocupe, porque eu venho e cumpro o meu chamado e eu 

irei fazer dele um vaso de honra e tu muito vai se alegrar, filho não pare de 

clamar, pois nem a hora ou o dia, o mês o ano vou eu te relatar, pois é pra 

clamar com toda sua alma, pois o teu adversário não vai também para querer 

te levar para o inferno. Deixo a paz! Amém! Depois do recado de Deus em meu 

coração, veio uma alegria de buscar, pois sempre aprendi. Difícil é Deus falar, 

mas se Deus falou descanse, pois ele é fiel para cumprir. Amados irmãos 

assim foi jejum e oração, fiquei até magro, claro que orava por minha mãe, pois 

ela também precisava minha mãe já era crente, mas estava afastada dos 

conceitos ou nem entendia o que é ser crente, com minha mãe foi mais rápido, 

ela orava, passou a ouvir as músicas evangélicas e ela mesma me disse 
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depois que eu passei a ser fiel na igreja, ela aprendeu muito coisa que sua vida 

de vinte e dois anos de crente nunca tivera, é incrível o poder de Deus, ele é 

forte e usa coisas fracas, usa coisas loucas para salvar os sábios ele é Deus. 

Assim foi oração em oração até que um dia começou algo que hoje 

vejo que foi a mão de Deus que é fiel para cumprir sua palavra, começava s 

desenrolar maravilhas, bem o meu irmão começou a sair de noite e amanhecer 

o dia, mãe reclamava, mas não adiantava, era inútil assim foi passando até que 

ele disse: que não iria viver mais com a gente e que iria embora para morar 

com uma mulher mais velha, foi uma loucura, minha mãe chorava, entrou em 

depressão, quando meu irmão se foi. Amados, foi tudo bem rápido quando 

percebi vinha uma onda grande tomar minha família. Amados, meu irmão foi 

embora, fiquei com minha mãe, ela estava nos nervos, apreensiva, sensível e 

explosiva, me reclamava por qualquer coisa, nunca esquecerei aqueles 

momentos fortes da minha vida, amados, orava, fazia campanhas com minhas 

poucas forças, ia ao monte de tarde e de manhã, pois não podia ir a noite para 

não deixar mãe só pois ela estava com tristeza aguda isso me causava 

preocupação ao deixá-la só, sabia notícias de meu irmão que não eram 

agradáveis, era esta  uma situação horrenda, orava, clamava e chorava e o 

Senhor Deus sempre me consolava dizendo que ele seria um vaso de honra e 

que isso se cumpriria, era para esperar e não iria falhar, cri em Deus pois ele é 

um pai fiel como ele é amigo este Deus que nós servimos é amável, Senhor 

pronto para nos socorrer ao clamor do povo que o clamar Jeremias 33.3: 

Clama-me e responder-te ei e anunciar-te-ei coisas grandes e firmes que não 

sabes. De todo o seu coração, amigos espere em Deus, ele é bom e fiel para 

cumprir, meu irmão passou um ano e uns meses fora de casa, foi algo inseguro 

e incompreensível para minha mãe, pois ela até ficou de cama. Ao ver meu 

irmão buscar as coisas de casa para pagar suas dívidas por fora. Uma 

televisão que ela estava pagando com suor do seu trabalho, ele entrou em 

casa e levou dizendo que era dele e caso engraçado isto foi um choque em 

mãe, uma bomba na sua vida fora o som e outras coisas que poderia ir 

também às mãos de meu irmão, um caos em minha vida, pois minha mãe era 

nervosa e me ofendia sem razão e colocava a culpa em mim, pois orava para 

ele se afastar do rock e com isso ela afirmava que com minhas orações ele 
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acabou indo embora, suportei tudo, esperançoso em Deus que salva ele ouvia 

e conversava era vivo, digo mais um Pai amoroso, companheiro, Deus me 

consolava, sua voz me trazia calma nas horas mais cruciais e assombrosas da 

minha experiência. Passado um grande tempo ele voltou, minha mãe ficou feliz 

e eu pulei de alegria, mas ele ainda não tinha sido salvo por Jesus, só que eu 

via Deus agindo do modo dele e não meu. Assim meu irmão voltou, procurou 

um novo emprego, que não deu certo. Ele tinha ainda dívidas a pagar? Uma 

vez um homem veio atrás dele, ele ficou com medo do cobrador lhe bater ou 

coisa pior, sabe como este povo é violento quando não consegue o que quer. 

Amados fiz um resumo, pois foi um testemunho e não poderia ficar fora deste 

capítulo, ele sofreu angústia, aumentei as orações ele piorou, jejuava ele ficava 

maluco, uma noite, nunca esquecerei ele chegou bêbado e nós tínhamos 

ouvido um barulho de cavalgar de cavalo e minha mãe abriu a porta e viu um 

homem assentado num cavalo branco com túnica negra e uma cara que cobria 

o quadril  do animal e a noite foi uma luta, passei orando e chorando para Deus 

agir por ele e libertá-lo dos vícios, com angustiar a minha alma para ver meu 

irmãozinho ao pés do mestre Jesus Cristo. Na manhã depois do ocorrido ele 

acordou e disse: Lucas, vou ser crente e vou para igreja. Amados ele estava 

falando sério e verdadeiramente foi fiel aceitou a Jesus em um dia de Santa 

Ceia, virou um excelente obreiro e Deus cumpriu sua dívida comigo assim, pois 

é minha vida de aventuras pelo evangelho. 

 

DEPRESSÃO MÃE! QUE LUTA! 

 

O diabo sempre me ameaçou para nunca ir à frente das missões 

sempre me afrontava com chantagens baixas e sem valor, só que sombria e 

tenebrosa. Tinha muitas missões para cumprir o relatório de evangelismo do 

bairro que morava e dos outros que cuidava também, missões nos hospitais, 

escolas e creches, e o diabo não está satisfeito com um bom procedimento 

nosso a ponto de lutar indiretamente contra mim, usando minha família ou mais 

direto minha mãe, ela começou com umas coisas desagradáveis como medo, 

desconfiança, insegurança, dores de cabeça, vultos, vozes por trás, nas ruas, 

visões, sonhos maus e outras coisas, medo de sair, de ficar no quarto dela, 
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medo das pessoas, colocava panelas nas portas e nos janelas, olhava três a 

duas vezes embaixo da cama para ver se tinha algo, bem com isso ficou 

mesmo de sair de casa e deixá-la sozinha, pois até quando eu ia a igreja ela 

chorava com medo, tinha que ficar em casa como eu orava a Deus por um 

socorro e foi piorando cada dia, em cada dia via minha mãe escrava do mal, ai 

percebi não queria, mas tinha que cair na real! Minha mãe com depressão, que 

luta enfrentava como lutar não tinha muita experiência, mas fiquei na posição 

de guerra, orando e jejuando todos os dias sem parar, um dia pedi ao Senhor 

que mudasse esta situação, pois queria ir para igreja e as missões, foi então 

que venci passamos uns meses mais Deus é Pai, minha mãe fez um voto com 

Deus se ele a livrasse da perturbação ela nunca mais ouviria música do 

mundo, bem amados, Deus a abençoou e libertou do mau graças a Deus. 

Amigos têm vezes que algo vem para nós, pois somos duros de pensamento e 

de coração, Deus tem seus meios para nos moldar e fazer um vaso perfeito 

longe do pecado, assim minha mãe entendeu mais o reino do Senhor Jesus 

nosso Senhor. 

 

UM AVISO PARA OUTRAS MISSÕES 

 

 

Amados, vivendo na obra missionária nós enfrentamos lutas e 

perseguições, sorrimos e choramos, curamos e somos feridos, amamos e 

somos rejeitados, proclamamos paz e suportamos a guerra, declaramos 

libertação e somos açoitados, queremos santidade, somos loucos, queremos 

justiça, somos revolucionários, tudo queremos para o bem da igreja só que o 

mal nos persegue. 

Amados, quero me colocar como boca de Deus, o grito do Senhor, 

vamos parar de nos agravar, vamos nos amar, não estamos lutando por um 

reino do homem, mas sim por Jesus, quantas pessoas perdem suas 

oportunidades de estarem levando a palavra, para estarem combatendo o seu 

irmão, outros só querem almas para suas igrejas, não, não!! Igreja vai 

evangelizar com democracia, se a alma quer ir para outro ministério dê graças 

a Deus não somos todos do mesmo pastor? Ninguém pode ter uma visão tão 
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errada do evangelho, mas a cegueira espiritual tem tomado o povo de Deus, 

satanás tem colocado as igrejas em contenda, uma lástima que as igrejas 

caiam nas palavras de Lúcifer, é hora de nós começarmos a lutar contra estas 

barreiras, não estou falando para unirmos com o pecado religiosos com as 

idolatrias e seitas, mas entre nós, o povo evangélico tem que lutar por um só 

objetivo destruir o império de Lúcifer, missões de amor e não por interesse, tem 

igrejas que só abem a igreja onde dá renda de dízimos, que vergonha para 

Jesus, não amados, vamos, abrir porque teremos almas, mais irmão Lucas 

sem dinheiro não tem igreja, é verdade, mas não podemos nos concentrar no 

crescimento da igreja baseado nos dízimos, não tem nada a ver. O crescimento 

da igreja está com as almas que gera mais almas, pense uma pessoa salva em 

cada família gera salvação para toda família e depois vamos nos preocupar 

com dinheiro, vamos abrir igrejas em todo o lugar, sabe são poucas igrejas em 

lugares que a renda é pouca, pois as igrejas só pensam na renda adquirida, é 

hora de tirar a hipocrisia da igreja, lutemos com amor para ganharmos almas, 

esse é o alvo de Jesus Cristo o Messias, nunca misture as coisas materiais 

com as espirituais. 

 

A POSSESSÃO 

 

 

Bem este testemunho pode parecer algo sobrenatural você pode até 

pensar que tiramos de um filme de terror, mas foi á pura realidade. Minha mãe 

brigou comigo, ela queria que eu trabalhasse de qualquer jeito, mas eu não 

encontrava trabalho, queria é verdade, mas como se não encontrava? Ela 

ofendeu-me, colocou-me para baixo ao bater a porta, as minhas lágrimas 

caíram e coloquei no meu coração que iria para rua a procura e o que fiz: 

peguei uma roupa e vesti, calcei o tênis e chorando fui procurar trabalho, fui em 

todas as lojas, empresas etc., mas não encontrei, no caminho as pessoas ao 

me olhar percebiam as lágrimas e os meus olhos avermelhados e 

encharcados, para mim tudo estava rodando e o meu mundo tinha desabado 

em cima de mim, ao cansar de percorrer quase a cidade esperando uma placa 

e nada, os carros e as pessoas para mim estavam a me sufocar, o ar abafado, 
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uma angústia me sufocava, queria paz. Então, entrei no Shopping Conquista 

Center da cidade, na parte de baixo ou térreo, vi um homem estranho vestido 

de esporte, trazia em sua face uma cicatriz grande na testa, a bochecha... Ao 

passar perto dele ele me olhou e chamou para perto dele e fui ao chegar ele 

começou a me perguntar muitas coisas e batia tudo era como se ele me 

conhecesse, estava fraco sentimentalmente, esqueci que estava em guerra 

com Lúcifer e ele estava aproveitando da situação para acabar comigo, ele é 

esperto, ele espera um ano para te matar um dia, ele é muito sagaz, suas 

astúcias são cruéis e era hora de perceber que o espiritual pode se materializar 

para o mundo real, aquele homem era o demônio mandado para mim, ou seja, 

um soldado feito para aquela ocasião e Lúcifer sabia que minha guarda estava 

baixa pela ofensa recebida, a tristeza, meu sentimental procurava uma ajuda. 

Amados, não percebia a gravidade que estava bradando em meus olhos tão 

reais.  

O homem me chamou e pegou em minha mão e ele começou a me 

falar minha vida e eu confirmava, ele me afirmou que eu procurava um 

emprego, bem era verdade, Incrível! De repente senti em minha frente não um 

homem, mas o próprio demônio estava ali bem na minha frente, sua voz era 

macabra seus olhos sem vida, palavra de ódio e obscenos convites ao mal e 

renúncia ao Espírito Santo, só com estas palavras comecei a sentir um sintoma 

estranho, uma escuridão, fraqueza no corpo, olhava para um lado para outro, 

procurava alguém que me ajudasse só que infelizmente via só uma escuridão e 

atrás dele uma porta aberta e negra, ele me convidava a entrar com ele, ali 

seria o fim da guerra contra Lúcifer, seria duas derrotas do Espírito Santo e os 

planos de Deus sumiria da minha vida e este livro nunca chegaria em sua 

mãos, pois morreria de alguma coisa, pois não só uma morte espiritual, mas 

também natural, minhas forças foram se perdendo, esvaindo e minhas 

esperanças, confiança estavam sendo destruídas, até que Jesus me deu uma 

autoridade e no meu pensamento clamei o sangue de Cristo, negava os 

pensamentos de satanás e venci com fé, lutei primeiro no mundo espiritual, 

tinha que resistir a fraqueza no meu sentimental, a porta estava aberta, 

queridos, o diabo quer enfraquecer o seu viver, ele ataca o nosso alicerce, ou 

seja, os nossos sentimentos que fazem parte do mundo espiritual, lúcifer ataca 
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o homem espiritual e depois o homem natural, então meus queridos quando 

percebi que o meu fim estava próximo clamei pelo sangue e foi assim que 

puxei a minha mão e o encantamento daquele homem acabou, pois o meu 

homem espiritual tinha vencido e o homem natural era hora de vencer, puxei a 

mão e tudo voltou ao normal, ele me gritava e como sua força tinha se esvaído 

de mim, minha mente voltou e sai correndo e subir as escadas chorando o 

homem em ira,  blasfêmia contra Deus e eu, foi ai que me levou a perceber o 

outro lado da vida, o espiritual é refletido no material e isso era uma prova de 

tudo ou nada, consegui ou perder, mas satanás não venceu minha fraqueza, fui 

aperfeiçoado no poder de Deus, com isso percebi que Deus tinha muito mais 

que o chamado. Escolheu-me como soldado para revelar as coisas espirituais. 

Aquela posição foi permitida para eu saber que satanás é muito mais real do 

que eu imaginava, amigos o homem queria me matar, mas Deus deu vida um 

chamado, não tenha medo vai se cumprir. 
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CAPÍTULO IV  

 

 PACTO 

 

 

 

 

 

Neste capítulo irei revelar uma vida de pacto dos dois lados de Jesus e 

satanás, o pacto é algo que revela um compromisso sério com quem você 

estabelece, seja com bem ou mal, mostrarei o poder de um pacto com Jesus e 

a derrota dos pactos de satanás, vidas reais com nomes fictícios para manter 

sua privacidade, pessoas como você percorrendo a procura de uma vida de 

saúde e paz e respostas sobre o natural e o sobrenatural. 

A palavra pacto se revela um ajuste, ou um combinar e contratar, um 

acordo entre o pactador e seu dono é algo que vou colocar em detalhe neste 

capítulo você já pensou em fazer um compromisso real e se entregar para valer 

sem reserva ou jogo mole, pois bem, um pacto é algo real é uma aliança entre 

duas pessoas ou podemos colocar entre duas dimensões qual será a sua? Há 

dois chamados os do Senhor e do inimigo (satanás) qual será o seu? Deus 

clama para ter uma vida de santidade, mas, porém Satã chama o homem para 

a libertinagem total. O chamado é lançado. Qual é o seu? Nos seres humanos  

Sempre têm aquela curiosidade de compreender o irreal ou algo que 

sentimos, mas não vemos ou milagre, como pode? Falamos e uma dimensão 

de sensibilidade de ambas as partes da intimidade com seu “dono”. Um pacto  

vai mais além do seu nome forte é algo que no ocultismo é real e no nosso 

meio cristão é uma coisa que fugimos e não queremos esta parte que nos cabe 

para ser um servo completo ao reino de Jesus Cristo.  



 

 

 

140 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

É... É... JESUS! 

 

Em minha vida sempre procurei mais de Deus, penetrar onde o real é 

difícil entrar no espiritual, mas sentia no meu sangue, o coração a bater por 

uma vida de realidade, ao mundo espiritual ansiava um toque diferente uma 

intimidade, sensibilidade divina, queria ter algo para contar que as pessoas 

realmente vissem a palavra de Jesus o Salvador. Uma experiência gigantesca 

e sabia que não seria fácil, mas não impossível, conhecer a Deus é importante, 

pois ao saber sua personalidade e foi tudo para mim, saber o jeito de amar e 

ser esquecido pelo seu povo criou mais amor por ele, o meu Deus compassivo 

e leal aos seus chamados e depois escolhidos e salvos pela eternidade. 

Amém! 

Em um dia de sol, temperatura agradável, estava em casa muito triste 

pela perseguição contra o poder de Deus e sua palavra de retidão aos homens, 

para que se cumpram as palavras de Jesus, que seríamos odiados e os nossos 

inimigos seriam os da nossa casa, eu tinha conversado com meu irmão, como 

é grande o poder de Deus, meu irmão já era dirigente e ele lia livros espirituais, 

trazia para casa como eu era curioso lia também, em um destes livros via os 

irmãos da igreja, pessoas com poder e outros que os irmãos da igreja me 
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emprestavam e o testemunho de um missionário que viu Jesus, ele converteu, 

era lindo e não gostava de Jesus, mas sua mãe morreu e se voltou e depois 

ele aceitou a salvação e morreu na missão, aquilo me tocou e encheu a minha 

fé, hoje peço a Deus para me livrar e renovar a minha fé queria algo que me 

daria forças, um manancial de benção e vitória. Ver Jesus... Vê... Porque não? 

Se ele é poderoso, vivo, nunca perdeu e faz tudo para te ver feliz, o que você 

pede chorando que Jesus não te dá sorrindo! Louvado seja o Senhor na sua 

Glória. 

 

 

 

 

 

Um pacto é uma aliança com responsabilidade, estava disposto ao 

impacto de mudança de vida, uma mudança total sem reserva, mas uma 

entrega total, sempre ansiava um resplandecer de Deus em minha vida serena, 

queria conhecer o Deus que cura e liberta o Pai do céu que tem anjos ao nosso 

serviço, ter ele era o que mais desejava e lutei para isso, não só em jejum e 

oração, mas principalmente em uma vida de santidade longe do pecado que 

corrompe o ser humano, nisto foi criado um anelo grande entre Deus e mim. 

Nunca esquecerei aquela experiência divina muitos não vão crê, mas 

que estou pronto para os elogios e pedradas já me conformei que a luta vem, 

mas Deus se levanta e destrói com fogo o inimigo (satã). Foi em uma manhã 

que estava fadigado pelas perseguições dos líderes que não crêem no poder 

do meu Senhor Espírito Santo, lágrimas e lágrimas, ao invés das lutas nos 

entristecer ao contrário me leva muito, muito mais perto de Jesus, as lutas me 

deixam com dependência como bebê no colo do meu Pai. 

Meu irmão já convertido disse para eu orar de joelho com óleo da 

unção, pois ele tinha mais leitura sobre batalha espiritual, eu não sabia só 

queria adentrar no mundo espiritual e assim fiz e Deus me surpreendeu com 

poder e glória ao fazer um círculo no chão com óleo da unção e disse: que 
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estaria entrando no poder sobrenatural. Orei com fé, pois queria algo diferente 

na minha vida. 

No momento da oração fechei os olhos e comecei a crê no falar, mas 

sim sentindo a realidade, entrei no círculo e dobrei os joelhos e sentia uma paz 

e refrigério na alma, como se estivesse diante do mar e sua brisa de noite, 

assim eu sentia algo incrível, então, sem perceber entravam em uma visão 

direta, meus sentimentos estavam ativos e sentia o vento do lugar e ouvia 

ruídos e sentia com meu corpo o lugar como se fosse transportado da 

dimensão humana para dimensão celestial, estava em uma floresta como um 

jardim bem cultivado e regado, havia uma cachoeira linda, mas logo retornei 

triste, pois tinha pedido uma experiência que mudasse minha vida e chorei e 

pedi – Jeová me concede uma benção que possa ver sua glória. Assim, 

novamente fechei os olhos e contemplei um refrigério e ao abrir os olhos vi um 

bom homem forte só da cintura para baixo o trono era de ouro com detalhes 

incríveis não dava para relatar os detalhes e outro vi com vestes brancas e este 

pôde ver o seu rosto era o Senhor Jesus no lado do trono de Deus, foi incrível 

e inesquecível, sua aparência é normal, um homem sem beleza como diz as 

escrituras santas, nos seus olhos pude ver a alegria e paz do seu pai agora eu 

entendia o que atraia as pessoas a Jesus era o seu poder de falar e de 

demonstrar o seu amor em seus olhos de amor de pai. Puxa! Amados irmãos, 

a única visão que me tocou na profundeza da alma foi esta que me até hoje 

não consigo esquecer vi este momento com muito amor, fiquei olhando o 

Senhor Jesus uns minutos e ele foi se apagando até que desapareceu na 

parede, mas não pude ver Deus, mas vi sua glória, mas Jesus, eu não posso 

descrever sua linda face e estatura mais oculto por causa da idolatria que é 

perigosa. 

Amados, vi o meu Senhor à destra de Deus meu pai. Vi como estava o 

Nosso Senhor Jesus antes da sua morte Atos 7.55: Mas ele, estando cheio do 

Espírito Santo e fixando os olhos no céu, viu a glória de Deus e Jesus, que à 

direita de Deus. Algo que tem pessoas que não acreditam, mas tudo é pela fé e 

graça que ela vem ao ouvir a palavra de Deus e nesta os santos homens de 

Deus terão muitas visões de Deus e Jesus o Cordeiro Santo de Israel depois 

desta visão lutei mais ainda para ter uma vida de SANTIDADE com Jesus. 
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Bem, deveria ser um servo fiel, com uma das melhores experiências, que 

muitos queriam também ter esta oportunidade para amar mais Jesus. Passei a 

confiar mais em Deus e me tornei um homem com uma sensibilidade espiritual 

tremenda até sinto o Espírito Santo no lugar, bem, sinto o Espírito Santo ao 

sentir frescor do óleo de azeite ai já sei que ele está, quando sinto um ar frio e 

agradável é ele também, os anjos vejo luzes fortes e vejo homens passando 

rápido com vestes brancas e os demônios, vejo monstros e vultos negros e o 

meu corpo se arrepia. 

Cada vez aumentava a sensibilidade espiritual, passei a ver o mundo 

de outra maneira e realidade, o poder de Deus. Basta você pegar sua parte 

como de Maria com Jesus. Marta queria que Maria fosse ajudá-la, mas Jesus a 

repreendeu e falaram para Marta deixar Maria na boa parte que era o ouvir as 

suas palavras. O que é “Boa Parte?” Bem, vejo como um ministério de amor e 

troca de fidelidade um “mais” com Deus uma entrega. Maria se esqueceu dos 

seus afazeres e suas vidas naquela hora era Jesus e Maria e é o que Deus 

requer hoje de seus servos incapazes de ficar ao seu lado, pois se preocupam 

com tudo e se esquecem que o Mestre tem poder de resolver todas as coisas 

basta-nos vivermos aos seus pés despreocupados com o viver. 

Marta é a parte dos servos que amam Jesus, mas deixam-no na sala 

de espera quando dá um tempo vai vê-lo e Maria é a parte que se 

responsabiliza ao seu querer sem reserva e fingimento. Como um pacto viu 

que Jesus respondeu a Marta com um tom de convite, mas ela está muito 

atarefada das obrigações, mas Maria ninguém poderia tirar a sua boa parte, ou 

seja, sua experiência com Deus, Maria teve encontro com o Rabino Santo o 

Sacerdote Puro e Santo, o Reino de Jeová, foi revelado para ela através de 

Jesus, o seu filho amado, creio eu que Maria se responsabilizou de sua vida 

para um pacto ao seu mestre Jesus Lucas 10.42: Mas uma só é necessária: e 

Maria escolheu a boa parte a qual não lhe será tirada. 

Sabe queridos, ao ver Jesus cara-a-cara me conscientizei de uma vida 

santidade ao Senhor, não que digo que seja melhor do que outros, mas por 

Jesus o meu intelecto invocou uma força de lutar para ser um servo fiel e sei 

que ninguém pode tirar a boa parte da minha vida, tive um encontro com Jesus 

na minha sala como Maria e hoje sei o valor de não deixá-lo esperando na 
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sala, mas fiquei olhando para ele, só olhei e isso me levou a uma decisão 

importante, ter um compromisso com o Mestre que me revelou com os seus 

olhos o reino do seu Pai do céu. No olhar de Jesus encontrei o real chamado 

da minha vida e assim o fiz.  

Ao ler um livro de uma mulher incrível em sua luta incansável contra os 

demônios e seus adeptos, ou seja, os satanistas. Resolvi tomar posse 

daquelas palavras que convidam para todos fizessem um pacto com Jesus, 

não pensei duas vezes, entrei de cabeça nesta entrega, fiz com base em 

muitas renúncias um pacto com Jesus, entregando minha vida a Ele, negando 

a mim mesmo e o seguindo em quaisquer circunstâncias. 

 

 

FIZ UM PACTO (ALIANÇA) COM JESUS 

 

 

Depois que tive aquela visão de Jesus à destra de Deus, percebi que 

algo teria que mudar, mas como quis uma experiência e a tive, agora o que me 

restava para ser totalmente um homem feliz na obra de Deus, queria algo que 

me identificasse com o Senhor dos Exércitos, aquela que chamou Isaias e 

tocou com brasas de fogo nos seus lábios e o fez profetizar na terra dos 

viventes e toda vez que lia do chamado de Deus para os homens e mulheres a 

até crianças aquilo me tocava na minha vida, me inspirava como a um pintor 

viajando nas cores e deslizando na imaginação, não era apenas uma simples 

explicação, mas sim um chamado de Deus para ser algo, mas para ele. 

Coloquei-me e me rendi à vontade do Pai para expressar, só o necessário, 

centralizar o querer de Jesus e colocar ele como ponto inicial de todos seus 

passos. E isso eu queria no fundo do meu coração, algo me incentivava a uma 

entrega total, até que pensava como, que significa se dar ao Senhor? Em uma 

tarde um irmão chamado Poul me ligou e me disse que tinha um livro ótimo de 

batalha espiritual, e como deste tema pedi que me trouxesse o livro, ao pegar o 

livro senti algo no meu coração e o Senhor falou. Filho vou desvendar-lhe 

muitos mistérios usando minha serva, então sorri para Poul ele muito alegre 

como sempre me dava incentivo a leitura, sabe amados não gostava de ler, lia 
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a bíblia por ser o livro do Senhor, mas sempre me sentia fatigado ao ler, mas 

depois da visão de Jesus queria comer a bíblia e a sobremesa eram os livros 

sobre Jesus, era algo incrível ter amor a leitura, amados comecei a ler a Bíblia 

e nela que conhecerá Jeová o Senhor Jesus. 

Comecei a ler o livro de uma serva do Senhor, ela tinha visões e lutava 

contra as forças do ocultismo no meu pensamento não vinha ser como ela, ou 

melhor, do que ela, mas confesso que queria a sensibilidade dela com Jesus. É 

só buscar ter mais Jesus, queria ter ele com minha sombra onde estivesse o 

queria, pois tinha visto o meu redentor no seu olhar ele me chamou a um 

chamado de amor e fidelidade ao Senhor e uma vida de santidade tudo isso vi 

no seu olhar. 

Ao desfolhar as primeiras folhas os meus olhos a correrem as primeiras 

palavras percebia que algo naquele livro mudaria minha vida, não sabia muito 

de uma vida consagrada ao Espírito Santo, mas nos livros dos servos do 

Senhor obterá um pouco de conhecimento, mas como disse para me ainda era 

pouco queria mais e até hoje procuro mais do Senhor Jesus Cristo. 

Comecei a ler e observar outra vida, não como a minha de igreja para 

casa e de casa para igreja que vida mais apagada e sem graça, mas ao a ler 

aquele livro percebi que várias visões batiam junto com a dela, lutas contra 

demônios eram iguais só as circunstâncias e lágrimas, mas a guerra era fiel, lia 

de manhã à tarde e de madrugada, no decorrer do dia vinham lutas e 

experiências, vivia lutas incríveis ao ler e querer viver o inimigo investia com 

sono e cansaço, bem lutava mesmo para eu não conclui o livro até que cheguei 

ao meio do livro. Estava lendo e de repente me deu um sono e reclinei sobre a 

poltrona da sala, como um sonho e não, eu chamo de visão indireta, vi um 

homem com sua face desfigurada com um capuz negro em sua carne da face, 

via as veias o sangue correr e ele me falava que me mataria e me pararia se eu 

continuasse a me atrever ser uma pedra contra o seu império e sumiu 

assustado levantei com medo da visão, pois foi forte, eu estava em vida real 

vivendo um filme de terror. Depois destas circunstâncias continuei a viver 

evangelizando e ganhando almas, amados, pessoas desviadas voltavam e 

outras vinham ao Senhor Jesus e uns sinais às vezes de milagres iam 

acontecendo para a glória de Deus. Só que para mim estava pouco, queria 
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conhecer o Espírito Santo e ter intimidade com ele. Muitas coisas aconteceram 

que se desse para colocar tudo o que houve em minha vida seria um livro bem 

grande e confesso que você não agüentaria, se cansaria da fadiga, pois bem, 

no fim do livro que encontrei certa colocação esta palavra me chamou a 

atenção “PACTO” que nome diferente e forte, a autora nos convidava a um 

pacto com Deus e isso me incentivou a me dar para Jesus sem reserva, só que 

o meu seria para eu não aplicar o pacto daquela escritora na minha vida. Foi ai 

que começou o meu pacto pessoal com Jesus Cristo, observei os meus 

pecados e os deixava dos pequenos aos grandes, tudo que sentia que me 

afastava da santidade, nunca faria de novo, passei a orar mais, jejuar três dias 

diretos, minhas orações seriam de meia noite ao dia raiar, tudo isso antes do 

meu pacto, claro que teria que primeiro buscar uma vida santa para este pacto 

com Jesus e assim o fiz até que suas instruções chegaram a minhas mãos. 

 

 

 MEU PACTO TOTAL 

 

 

Queria fazer um pacto com Jesus, mas como teria que ter instruções 

para isto e só pelo Espírito Santo para obter estas informações, pois só tinha 

parcialmente uma idéia, mas num pacto total eu estaria a penetrar e esta ida, 

este caminho é sem volta, pois Deus não quer desertores começou a obra vai 

até o fim. O Espírito colocava em meu coração uma enorme lista de renúncias, 

umas que confesso tinha que ser forte, o Senhor colocava em minha frente 

uma decisão se eu quisesse mesmo o pacto teria que cumprir as ordens dadas 

pelo Senhor, fiquei a pensar durante um mês, como seria minha vida colocada 

em um pacto com Jesus, bem ser um cristão é uma coisa, ir a igreja é outra 

coisa, mas ser um homem com pacto com Senhor é uma coisa forte, pois bem, 

eu pensava como que seria fazer tudo que Ele quer sem reclamar, negar 

muitas coisas que gosto. Renunciar a minha vida por completo, ao pensar tanta 

coisa ouviu a voz de Deus. 

Filho! Filho! Já está pronto para a resposta do seu compromisso 

comigo? Para mim era à hora final naquele dia eu tinha que decidi minha vida 
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também fui eu que quis por isso o Senhor procurou-me, então disse: Sim 

Senhor. Ele começou a descrever uma vida de pacto veja como: Foram muita 

coisas: controle total nas seguintes áreas da vida: vida espiritual, material e 

sentimental. 

 

VIDA ESPIRITUAL - diz respeito às coisas de Deus, os dons, a 

obediência total aos mandamentos, cumprir as regras da bíblia, as orações, 

leituras bíblicas e jejum, é ele quem diz como e as horas de todas as coisas 

espirituais, o evangelismo aonde e como ele quer, lutar para as almas serem 

salvas sem reservas ou preguiça, faça sol ou chuva fazer a obra sem ter o que 

reclamar aceitar as suas missões sem ver distância e nem circunstâncias, 

ajudar as pessoas sem olhar a quem, seja bom ou ruim e se for necessário 

morrer para a obra de Deus, uma vida de jejum e oração e principalmente 

vigilância no Senhor e uma vida consagrada longe do pecado, o modo de me 

usar seria como ele queria e não o meu. 

 

VIDA MATERIAL – diz respeito a minha vida humana, meus sonhos, 

desejos, bens materiais, ele controlará tudo o que vou ter e o que não é 

necessário ter, onde vou morar, cidade, bairro, rua grau de vida financeira sem 

atingir meus sentimentos para não causar soberba, trabalho, negócios, roupas 

as quais ele quer tudo que é na vida material só terei se for como ele quer, se 

ele quiser que não tenha nada assim será sem reclamar. 

 

VIDA SENTIMENTAL - Diz respeito aos meus sentimentos o que vou 

sentir será baseado no pensar e no querer de Deus, será rígido aos meus 

pensamentos, no namoro terá limites como ele quiser, sua vida no amor 

humano será guiado por ele o Deus Todo Poderoso, se ele quiser que fique 

sem namorar assim será, sem casar assim seja todos seus sentimentos são 

para ele e para ele seja a glória e a honra como vou pensar minhas vontades 

serão controladas, gostaria que o meu gostar fosse como de um filho disposto 

a obedecer em tudo, amar todos, nunca ter rancor, ter amor como Jesus nos 

amou. 
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Se ele quiser que você tenha alguém perto terá mais se ele quiser que 

fique sem ninguém assim será. No namoro e no casamento será o líder das 

vontades, mas digo se ele quiser só você para ele dará forças suas 

necessidades e fraquezas sentimentais para ficar solteiro para obra dele, ele 

passará a controlar sua mente, os pensamentos será dele sua vida será 

completamente dele e como fosse uma criança que depende da mãe para 

tudo, não terá mais sua vida e sim ele mandará no que ele quer não terá 

domínio sobre você este é um pacto de responsabilidade dizia ele para mim, 

minhas lágrimas caíram e o coração ardia nos meus desejos e vontades, não 

teria vida própria minha vida seria de Jesus, não vivo eu, mas Jesus vive em 

mim, que dilema ser um homem disposto a ordem de Deus no seu querer e 

pronto sem reclamar e só aceitar tudo que ele ordenar, pensei até que meditei 

nos adeptos de satanás manda em tudo deles, eles aceitam porque eles 

querem dinheiro e fama o pacto de satanás é uma escravidão, mas pensei se 

Deus quer controlar tudo e porque ele quer ser o Pai não o Senhor feudal e sim 

um Pai que ama e protege o seu filho. Satanás começou a dizer em minha 

mente. Não aceite seja só um crente, mas desça aos extremos se dando em 

um pacto com Deus isso é fanatismo. Olhei para Deus como um pai que só 

queria o meu bem estar, rejeitei satanás e pulei nos braços do Pai e gritei aqui 

está seu servo, seja como for sua vontade Senhor Jeová o pastor foi embora e 

a paz predominou então, ele diz vá ao banheiro e se ajoelhe e derrame sobre 

você óleo da Santa Unção. Peguei (já tinha muito óleo, pois meu irmão tinha 

feito uma campanha no monte e o óleo estava em casa, era óleo ungido. Que 

poder! Ao entrar senti meu corpo a receber uma carga de choque não muito 

forte, não pensei mais em minhas fraquezas, só pensei... Serei de Jesus. 

Como é bom ser dele e viver para suas vontades e não as minhas. Comecei a 

colocar minha vida e pensar e repensar até que senti os demônios lutando para 

eu entristecer e colocando medo das renúncias, falando como seria minha vida 

a ser controlada por Deus, na mesma hora repreendi em nome de Jesus e me 

dei ao pacto de minha vida, pois bem, ele o Todo Poderoso o Senhor Pai de 

nosso Senhor Jesus Cristo me ordenou que orasse e confessasse que todas 

as áreas da minha vida seria dele sem qualquer resistência  a sua vontade, 

assim o fiz todas as áreas da minha vida: material, espiritual e sentimental 
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estavam na frente de Deus Pai ele me mandou ungir-me da cabeça aos pés 

fechando o meu corpo com toda a unção, ele me disse a enfermidade não terá 

êxito em seu corpo pois  terás uma cobertura de poder e tudo que eu ungi com 

óleo é santificado). 

Amados irmãos, foi um dia muito diferente, ou seja, totalmente 

incomum, pois tinha feito um pacto fiel, amados o meu corpo foi dado ao 

Espírito Santo, fiz tudo que Jesus me ordenou para o pacto, sim amados o 

núcleo do pacto é a obediência total ao Senhor Jesus, bem algo tão humilde 

apenas uma unção, mas uma unção diferente, com unção, em um pacto se 

oferecido e consagrado para ser do Senhor da Santidade. Assim foi meu pacto 

ao meu Senhor e depois deste pacto tudo mudou. Hoje Deus anda comigo. É 

tremendo! Ele me disse que usaria minha vida com um grande mistério se eu 

ficar na posição santa. 

Amados, já vi muitos milagres, pois o pacto me levou a uma intimidade 

com o espírito santo sou dele, ele é meu, me dei ao Senhor até hoje seguir 

tudo que me consagrou. 

 

 

SOU DIFERENTE 

 

 

Bem não sei se minha vida fechada ao mundo influencia o meu pacto, 

não sei, mas vou revelar um pouco da minha vida íntima a você amado leitor, 

talvez você ache que não sou daqui, claro você acertou, sou um caminhante, 

um forasteiro indo para cidade santa a Nova Jerusalém um cidadão de Deus. 

Hoje tenho meus 26 anos de idade, mas me sinto tão frágil a sintonia 

do mundo, até hoje nunca namorei, minha mãe sempre me mantinha em casa 

uma criação rígida e não reclamo, pois bem vejo tantos jovens de hoje no seu 

“eu” e comigo foi totalmente diferente, não que eu não quisesse, mas o próprio 

Deus me manteve em grau de separação, como hoje um mundo verdadeiro e 

livre. É difícil me dar como um participante, sempre tinha em mente esta 

indagação: Sou diferente? 
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Meu ser de silêncio na escola, quieto também, ou seja, aonde ia minha 

responsabilidade era atuante em todos os desígnios, sabia algo e que algo me 

esperava e este algo hoje é lutar pela santidade e a honra de Jesus o meu 

Senhor, levar vidas ao encontro do Messias e revelar as coisas do inimigo e 

suas artimanhas.  

Quietinho sempre vivia seja aonde ia, meus parentes achavam 

estranho muitos vizinhos achavam que eu era doente, lembro-me de uma vez 

que uma moça amiga do meu irmão perguntou para ele se eu era doente 

mental. Bem confesso que o meu intelecto é diferente, mas não doente, será 

que é doença querer ser totalmente de Deus? Esquecer do mundo e de seus 

prazeres para ter uma vida de santidade. Depois do pacto com Jesus minha 

vida mudou em todos os sentidos, apesar de que já tinha uma vida separada, 

mas agora não só separado, mas incluído em uma guerra espiritual de 

patentes fortes. Tenho a grande missão de apresentar Jesus às pessoas. 

Estava na casa de uma querida irmã, o seu nome é Tany um irmão da igreja 

me olhou e passou um recado, ele é um homem de Deus, o seu nome é Leord, 

disse que Deus tinha me separado entre o povo para restaurar vidas, animar e 

ajudar porque ele o Todo-Poderoso tinha me consagrado para uma grande 

obra na terra. Comecei chorar na cadeira e agradecer por tudo que ele tem 

feito por mim, em poucas palavras aquele recado me cortou de cima a baixo, o 

meu sentimento foi a mil, as lágrimas rolaram como um rio, esta palavra 

“separado” soou como uma dádiva do Senhor, sem merecer nada dele não 

seria digno de tanto amor por mim, um pecador. Deus nos ama. Você também 

não seja insensível ao chamado do Senhor para sua vida. 

Quando ele dá um chamado e a pessoa atende e é escolhido o Senhor 

garante a força baseado no que foste chamado, bem, claro que você também 

tem que contribuir com sua parte no chamado vivendo uma vida reta, sem 

pecado. 

 

 

 

PACTO COM SATAN X PACTO COM JESUS 
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Quando fiz pacto com Jesus ele me disse que eu seria uma forte arma 

contra o império de Satã, eu com unção de óleo quebraríamos vários pactos de 

Satã, e realmente se cumpriu o que o Senhor me dissera, amados, nem sei 

quantos, mas coloquei os que mais me marcaram para sua fé crescer como a 

minha cresceu, testemunhos naturais, fatos reais e sem engano, pois todos 

que estão relatados neste livro são reais, coisas verídicas como dois mais dois 

são quatro. 

Bem como todo mundo já sabe que gosto do monte, foi com o Messias 

que aprendi a subir ao monte, pois é dele que me alimento cada dia e como 

também já relatei que faço um período de oração um ano todo não seria 

surpresa os testemunhos no monte, pois minha vida é mais no monte, e tanto 

que entre os meus amigos do monte tenho apelido de “Pastor do Monte”. Em 

uma das várias idas ao monte dia-a-dia tive uma experiência com uma jovem, 

ela é como todas as jovens só que tinha algo incomum, ela havia feito um 

pacto com satanás e seu domínio que tem por nome pomba-gira, é uma 

entidade que trabalha na área da sensualidade, destrói casamentos, jogam 

meninas novas na prostituição, gera o homossexualismo na mente de jovens 

que não tem base nenhuma com Deus o Pai do céu, é uma força satânica forte 

dentro do ocultismo. Veja seu testemunho: 

Sou Fawtany uma jovem de seus 15 anos. Tenho a relatar a esta obra 

O CHAMADO uma ajuda com meu pequeno testemunho, pois sei que ganharei 

almas com este relato verdadeiro. Nasci em uma cidade da Bahia, Brasil. Aos 

10 anos de idade fui para São Paulo e chegando lá fui para Diadema-SP onde 

fui oferecida a Lúcifer e seus demônios. A partir desse dia conheci uma mulher 

que tinha um pacto com o diabo, o nome dela é Jacaba. Minha mãe começou a 

trabalhar para ele nas encruzilhadas e em domicílios por causa da profissão 

dela que é cabeleira. Minha mãe estava lá quase todos os dias e levava eu e 

minha irmã, começamos a participar de vários rituais malignos e onde nós 

éramos possuídas pelo diabo e ele fazia das nossas vidas o que queria e a 

partir daquela dia minha vida e da minha família só foi de mal a pior. Nós 

chegamos a São Paulo bem de vida, mas o diabo acabou com tudo que nós 

tínhamos, chegamos a passar fome e pedi esmolas à vizinhança. Eu era 
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perseguida por entidades dia e noite, nunca me sentia andando, só, pois sentia 

Lúcifer perto de mim, uma sombra negra andando comigo. A entidade pomba-

gira com olhos abertos chegou a ponto de em pessoa ver a pomba-gira sempre 

ele aparecia todas as quintas-feiras e só aparecia para mim e a Jacaba mestre 

satânica. Como Satanás é cruel ele finge que é amigo só para nos destruir, 

pois Jacaba dizia ser amigo só para acabar com nossas vidas aonde quer que 

uma pessoa que anda com o diabo é bom. Não foi outra, ela virou para minha 

mãe e disse que colocara o nome da minha mãe na boca do sapo e costurou. 

Foi o fim, minha mãe ficou doente a ponto de ir ao hospital, depois que satanás 

destruiu tudo minha mãe com medo de Satã porque sem Jesus o diabo faz da 

pessoa o que ele quer, pois sem Jesus o homem é como uma folha de árvore 

seca, onde o vento a alcança, assim éramos nós, sem vigor e sem Deus, então 

minha mãe conseguiu vender a casa e retornar a cidade da Bahia deixando 

São Paulo. Voltamos para a casa de minha avó onde começamos tudo de novo 

minha mãe estava cega, pois lá em são Paulo nós havíamos sofrido por causa 

das entidades. Será que na bíblia seria diferente? Se todos os demônios são 

iguais, mas fazer o que? Eu era ainda adolescente não compreendia as coisas 

ainda e como disse, via a pomba-gira todas as quintas, minha mãe retornava 

ao ocultismo e por essa vez eu fiz um pacto com a guia da minha alma a qual 

eu via a pomba-gira, com o pacto ele não me deixava, então dançava 

endemoninhada com a pomba-gira, nunca tive paz com os demônios, fazia 

coisas que não queria fazer quando ia pensar já tinha feito. Procurava paz e 

nunca achava até que um dia decidi ser cristã, servir Jesus Cristo e ser uma 

mulher de Deus. Aceitei Jesus em uma igreja pentecostal aquelas onde o 

poder de Deus é livre, bem com isso comecei a buscar Deus e o batismo do 

Espírito Santo de Deus tinha o irmão Lucas que ia sempre ao monte e comecei 

a ir com eles lá fui batizada com o Espírito Santo só que sempre me sentia 

triste, buscava no monte, depois ia tudo embora me enchesse e ao descer do 

monte vinha triste e abatida, mas falei com o irmão Lucas da minha situação, 

ele me perguntou se eu já tinha tido contato com os demônios, ou seja, se eu 

tinha feito algo no ocultismo abri os olhos e respondi sim, contei que via a 

pomba-gira e que fizera um pacto com a entidade. Ele disse que era esta 

brecha que eu tinha que impedia o Senhor está em mim. O irmão Lucas falou 
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mais que um pacto é como um documento de responsabilidade de um 

empregado em uma grande empresa para suprir ou cumprir as atividades a 

qual foi solicitada ao servidor. Um pacto é uma lei dada para ser seguida sem 

quebra de regras no que foi tratado no controle ou documento, se assim é no 

mundo material também há regras no mundo espiritual, veja que o diabo tem 

por direito escravizar o seu escravo principalmente os que se dá a um pacto 

com ele. Como um homem que entrasse em uma empresa com compromisso 

de um ano já ter pagado suas despesas para sua atividade solicitada no seu 

encargo e no meio do ano este homem não mais quisesse trabalho é claro que 

esta empresa iria entrar na justiça para cobrar o restante do dinheiro que este 

homem estaria ficando sem cumprir o contrato de um ano satanás como uma 

empresa tem seu direito também, se o homem ou mulher não desfazer o 

documento ou pagar o restante da dívida que resta. Bem, ficou combinado que 

no outro dia eu subiria para quebrar o pacto, ele parou e disse não podemos 

esperar é agora vamos para casa lá eu tenho um pouco de azeite, pois só com 

óleo que destruímos os encantamentos pelo nome de Jesus, pois o nome de 

Jesus quebra toda maldição, o nome de Jesus é a entrada das dimensões 

espirituais leia Efésios 6.12; Marcos 16.17 para as batalhas só com o poder 

do nome de Jesus que destruímos as cadeias de satanás, pois temos que 

derrotar satanás no mundo espiritual, pois os demônios são espíritos, são 

imateriais, não tem corpo material Lucas 24.39: Vede as minhas mãos e os 

meus pés, que sou eu mesmo; tocai-me e vede, pois um espírito não tem carne 

nem ossos, como vedes que eu tenho. E só com o poder espiritual do nome de 

Jesus que podemos apartar os espíritos satânicos. Ele foi até sua casa e 

adentramos na sala e ele logo correu para pegar o óleo e orar por mim, eu me 

coloquei de joelhos e ele fez uma oração de quebra de maldição e rompimento 

do pacto, depois mandou eu repeti as seguintes palavras para a quebra dos 

pactos que fiz com Lúcifer. 

“Em nome de Jesus Cristo eu quebro todo mal da minha vida e desfaço 

o meu pacto com o diabo e suas entidades do mal e rompo todas as ligações e 

contatos com espíritos (demônios) Se tenho ainda dívidas com satanás meu 

Jesus com o seu sangue e morte na cruz do monte da caveira fora de 

Jerusalém pela sua morte em seu nome e sangue está paga toda dívida e pelo 
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nome de Jesus eu rasgo o pacto com satanás e desligo todo contato com 

satanás e fecho toda porta espiritual que estava aberta para os demônios 

terem contato com o meu corpo toda brecha existente seja fechada e desfaço o 

pacto com satanás em nome de Jesus Cristo. Amém!”. 

Foi assim que tive totalmente a libertação em o nome de Jesus e hoje 

sou feliz. Espero que este testemunho traga vida aos pés de Jesus. Amém! 

 

 

PASSADO X PRESENTE 

 

 

Amados, vocês já pararam a meditar que parcialmente as 

conseqüências do nosso presente foram geradas no nosso passado e as leis 

da semeadura. Como assim? Veja que tudo que estamos colocando 

indiretamente ou diretamente são coisas que lutamos e rejeitamos no nosso 

passado, nossa vida é conseqüência das nossas ações más ou boas é bem 

claro que temos que inverter as coisas malignas das nossas vidas, e como 

fazer isto colocando Jesus em sua vida, mas você pode dizer já tenho Jesus, 

sou cristão, bem eu sei só que ser só crente é pouco para recuperar as 

conseqüências e hora de orar e jejuar, ler a palavra e insistir com a 

recuperação da sua vida, não parcialmente, mas totalmente como Deus quer o 

próprio Deus que te dá uma vida nova, a passada ele joga ao esquecimento e 

faz tudo novo Apocalipse 21.5: E o que estava assentado sobre o trono disse: 

Eis que faço novas todas as coisas. Mas depende de você vencer as 

conseqüências do passado dando lugar para Jesus quebrar toda maldição da 

sua vida. Romanos 8.8: Portanto os que estão na carne não podem agradar a 

Deus. Vencendo o pecado, pois a obediência ao nosso Deus trará renuncia do 

passado e suas amarras se quebrarão, pois quem sabe da verdade livre-se da 

mentira. 

Amados, estive em uma igreja que tinha uma irmã que tinha parado de 

vir aos cultos e a mulher do pastor mandou que fosse a procura dela, assim fiz 

no outro dia, pois já estava tarde. No dia seguinte fomos à casa da irmã que se 

chama Lyvia era uma mulher que aparentava ter seus 60 anos, obesa, mas 
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simpática e carismática, ao vê-la sorri e disse: irmã estamos preocupados com 

a senhora não a vimos nos cultos, o que a fez distanciar-se da igreja. Ela olhou 

para os meus olhos respirou forte e suspirou um ar de cansaço e desilusão 

total, desabafou tudo que estava passando na sua vida, levava no dia-a-dia, o 

seu dilema de uma dona-de-casa. Começou a me dizer que tinha uma vida 

dura, pois tinha um filho que dava uma preocupação fora do comum era um 

rapaz de forte tendência a violência e estava um pouco agressivo com ela, mas 

Deus me tocou que a raiz do problema da sua falta na igreja era outra e ao 

pensar ela começou a falar de sua saúde que tinha diabete e muitas dores no 

corpo e que Deus não a amava, porque tanto mal... Ela resmungava como se 

Deus fosse o culpado da sua dor e desespero, olhei para ela e deixei o Espírito 

de Deus revelar sua vida, por um pouco e fluiu o que Deus queria. Ele me falou 

que no passado ela tinha comido muito doce, e perguntei irmã Lyvia você 

quando era criança comia muito doce? Ela virou-se com um ar de desconfiança 

e disse: Sim quando eu era criança ia ao poço escuro (é um lugar onde as 

pessoas pegam água para beber e também uma reserva protegida, pois é uma 

pequena floresta nativa. Muito linda!). Pegar água para minha mãe e nisto 

bebia muita água e comia cocada sem parar, tinha vez que cada subida e 

descida eram uma cocada. Parei e olhei os irmãos, muitos nem percebiam a 

revelação, a profundidade e falei foi isto e não Deus, ele não tem culpa, a 

senhora que no seu passado procurou esta enfermidade e hoje, por falta de 

instrução e prudência que está com este flagelo sobre ti. Deus no imediato já 

me revelava outra coisa eram demônios que estavam requerendo os direitos da 

sua alma, pois tinha um pacto com satanás. Ela continuou a falar: irmão Lucas, 

não só esta enfermidade tem me angustiado, mas não tenho mais forças para 

ir à igreja, um cansaço e angústia no meu coração, tenho também várias dores 

no meu corpo não sei que praga vem me destruindo. Via ela bem revoltada 

com a luta que estava passando, mas a raiz do tal problema era seu pacto que 

não tinha sido desfeito e falei com ela se ela tinha ido ao centro de macumba e 

tinha servido o ocultismo, ela ficou séria e disse que sim ela era macumbeira e 

fazia todo tipo de mal. Foi ai que comecei a compreender o que havia em sua 

vida, eram os direitos espirituais de Satã mediante seus escravos, é só aceitar 

Jesus, mas temos que quebrar o pacto com o poder do nome de Jesus, pois 
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ele quebra o jugo do mal, falei com ela que era o pacto que ela tinha com 

Satanás e perguntei se tinha dado sua alma em pacto a Satanás, ela disse que 

sim. Entre. Pedi aos meninos para orarem. Um peso invadiu o ressinto onde 

estávamos, creio eu que os demônios que estavam com ela se levantavam 

para guerrear, só que com Jesus na nossa frente não tem cão que agüente o 

poder do Messias. Ungir com azeite e coloquei minhas mãos sobre ela, nela 

veio o poder de Jesus e começamos a orar e expulsar o mal, ela começou a 

sentir no seu corpo, orei para quebra de pacto (obs.; não tem oração de regra 

ou texto a seguir, ore mediante o que for necessário, mediante a revelação de 

Deus) como o pacto veio dela, não só minha oração tinha que ser feita, mas 

principalmente dela, pacto vem na nossa direção, ela quando não conhecia o 

evangelho decidiu ser do diabo, antão para os demônios perder o poder sobre 

ela era necessário ela confessar que não era dele e que quebrava naquela 

hora todo pacto e assim orei e ela repetia as palavras e na mesma hora ela 

começou a soar e o fogo do Espírito Santo impactou sua vida e ela foi cheia do 

Espírito Santo de Deus, passou a falar línguas estranhas, as dores do seu 

corpo foram embora e ela nunca mais sentiu o mal, hoje para honra e glória de 

Jesus ela nunca mais faltou á igreja, canta no grupo de louvor das senhoras e 

hoje vive feliz com Deus e livre de Satanás vencido pelo sangue de Jesus. 

Bem, como disse que pacto vem de uma decisão. Vamos mergulhar um pouco 

neste assunto. Quando alguém decide ser do diabo, vai por que... Veja. O 

homem tem seu direito de decisão, pois Deus deu o livre arbítrio de viver como 

quer, mas claro que todos sofreram suas próprias iniqüidades, um pacto tem 

que ter isso para dar certo, pois um pacto vai mais além de papel e caneta é 

algo de responsabilidade, confiança e decisão de ambas as partes. Veja que 

Satanás é um ser cruel calculista, mas, porém, para ele ter acesso a alma do 

homem é necessário confessar que quer Satanás, pois para ele ter a sua alma 

ligada e desligada com Deus Pai, é necessário a sua decisão é importante. 

Veja que é preciso confessar com nossa boca para o pacto ser fiel e completo, 

por isso para aceitar Jesus como Salvador é indispensável o pacto oral, pois 

Romanos 10.10: Visto que com o coração se crê para justiça, e com a boca se 

faz confissão para a salvação. E verbalmente que acontecem várias coisas e 

transferências no mundo espiritual. Quando Pedro negou Jesus três vezes, o 



 

 

 

157 

Senhor que sabe de tudo quebrou a maldição Mateus 26.34: E disse-lhe 

Jesus: em verdade te digo que, nesta mesma noite antes que o galo cante três 

vezes me negarás. Da negação que estava sobre Pedro. Perguntando a ele 

três vezes também João 21.15-18: 

 

Disse-lhe terceira vez: Simão, filho de Jonas amas-me? 

Simão entristeceu-se por lhe ter dito terceira vez: Amas-me? E 

disse-lhe: Senhor, tu sabes tudo; tu sabes que eu te amo. Jesus 

disse-lhe; Apascenta minhas ovelhas. 

 

 É preciso tomar a decisão, não é só aceitar Jesus como Salvador, mas 

é necessária uma quebra do pacto antigo com Satanás. Parece bem fácil 

falando. Toda ligação com satanás é quebrada com unção de azeite, pois toda 

dívida já foi paga por você e por mim com o sangue do Messias lá na cruz, 

Hebreus 9.14: Quanto mais o sangue de Cristo, que, pelo Espírito eterno, se 

ofereceu a si mesmo imaculado a Deus, purificará a vossa consciência das 

obras mortas, para servirdes ao Deus vivo.  Um sangue puro que paga 

qualquer dívida com pecado e Satanás (Lúcifer). 

 

 

A CHAVE DE OURO 

 

O compromisso que meu amado Deus me levantou às vezes está 

oculto para nem tudo ele me faz saber par que o inimigo não possa lutar ou 

guerrear no mundo espiritual e destruir nosso Deus é sábio, irmãos queridos na 

vida missionária encontramos várias lutas e principalmente quando você é um 

escolhido do senhor o meu pacto com Jesus e muito mais que tive uma 

vontade de ser dele somente Era algo que seria útil aos seus planos 

principalmente para orar e desfazer os pactos de satanás e em umas das 

várias experiências tive com um jovem que tinha um pacto com satanás é 

precisaria abater o inimigo para dar vitória ao Senhor que não divide sua glória 

com ninguém, bem sabemos que ritmo agitado é algo que vem do tom e 

melodia, mas tem o rock que o mundo apresenta é uma melodia que a mente 
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dos jovens arrastando seu intelecto e jogando a uma vida de rebeldia e 

desamor tremendo, bem quando falamos do rock a religião da sociedade 

alternativa uma maneira de ser diferente da sociedade atual compostas de 

princípios a seguir, o ritmo e algo que não está em debate, pois tem jovens do 

nosso meio evangélico que tem suas bandas, não sou contra os ritmos, mas 

contra a religião do rock do mundo, pois sabemos que seus cantores em sua 

maioria são satanistas homens e mulheres que louvam satanás ao vivo e a 

cores e com sua canção satânicas tem levado jovens ao pecado e a mudanças 

de comportamento. No Capitulo TESTEMUNHO contei de um jovem que ele 

era um rapaz que gostava de rock e quando ele me chamou para ouvir a 

melodia pude ver que naquele momento a menina dos olhos dele crescia e 

sumia querendo ele ouvia a melodia que segundo ele dizia que a letra da 

música relatava de um jovem que iria matar sua mãe e fazer um monte e mal 

entre o povo algo assim, não me lembro bem, sei diretamente a porcentagem 

de jovens indo ao ocultismo através do rock, não podemos ocultar a realidade e 

é por isso que oro que homens de Deus venham ter banda com ritmo sim, mas 

nunca se deve misturar o mundanismo com satanismo em nosso meio. Jovens 

que lêem livros vocês são alvo de satanismo se for necessário ele investirá 

tudo para te ver só no chão e sendo seu dono, ele fará você um escravo de sua 

vontade e levará ao declínio de crença. 

Quando ouvir a música e olhei para Mayte sua vida a mercê de satanás 

através dos encantos e ondas de encantamentos que o levava a uma vida de 

desilusões, percebi que tinha algo nas melodias das canções, quando olhei 

para os olhos de Mayte e a menina dos olhos desapareceram e voltou, Mayte 

estava em transe, meu irmão também já “curtiu”, ou seja, admirou o rock ele 

ficava outra pessoa a música entre a raça humana tem um grande valor 

principalmente se é consagrada a Lúcifer e tudo na vida de Mayte foi quando o 

inocente jovem começou a fazer parte desta nova sociedade, sempre há quem 

sugere a alguém fazer um pacto com o diabo e nas canções também 

incentivava a ouvir a se entregar ao diabo com canções sendo encantamento, 

dando acesso ao teu viver e coração, o intelecto do indivíduo está a mercê do 

poder satânico. Mayte de uma família simples, mas amorosa Mayte foi pego no 

seu viver pelo inimigo ele era evangélico com sua mãe e irmã só que as 
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circunstâncias o levou ao declínio do amor de Deus para as mãos escrava de 

satanás. 

Pois bem amados comecei a lutar por ele e não imaginava o que seria 

foi muito mais do que imaginei, claro que sabia que o evangelizei ele não seria 

fácil, mas sempre ia a sua casa com uma palavra de consolo e salvação, ele 

sendo roqueiro era um clima de muita atenção e respeito para com ele, sempre 

nos nossos.... As pessoas tenham muito cuidado para não danificar sua alma 

cansada e sua fé, ao perceber sua conduta ao evangelho, comecei a orar e 

lutar contra as potestades que estavam sendo atuantes no lugar onde residia 

com sua irmã e seus pais. Mayte é um menino bom o que atrapalha viver com 

dignidade é o maldito vício de tabaco e drogas, com seu pai é o álcool e sua 

irmã é fiel a Deus, uma pequena serva de Jesus. Sabe um dia Mayter abriu o 

jogo para mim e relatou tudo sobre o pacto que fez com o adversário, tudo 

começou com o rock, que ele ouvia principalmente o satânico anticristo 

melodias macabras e letras de blasfêmias ao todo poderoso, com umas 

amizades do rock ele foi se entrosando e se esquecendo do criador, jovem 

você que lê este testemunho preste atenção, não jogue sua vida pela janela se 

lembre que tudo quanto plantar você irá colher (lembre de Deus agora que está 

no começo de vida, antes que venham dias que você dirá não há felicidade. 

Eclesiastes 12.1: Lembra-te do teu criador nos dias da tua mocidade, antes 

que venham os maus dias, e cheguem os anos dos quais venhas a dizer; Não 

tenho neles contentamento). 

Ele era um menino doce, lembro quando eu cuidava de umas crianças 

em uma igreja ele passava em frente, era gordinho e silencioso, quando olhava 

para ele sentia que ele precisava de algo mais, não ligue muito, também não 

tinha amizade com ele, mas orava muito por ele. Mayte sempre foi respeitador 

me dava á paz aonde ele ia via enfim um jovem cristão normal. “Passaram-se 

anos e anos fui pensando que no ritmo do seu crescimento ele mudava de 

‘água para vinho” seu comportamento foi mudando e sua mãe minha amiga 

sempre dizia: irmão Lucas ore por Mayte, pois estou passando por isso com 

ele, uma luta grande, ele está rebelde. Aquilo me deixou preocupado, com 

“pulgas atrás da orelha” orei e deixei Deus agir, mas não conseguia entender 

por qual razão Mayte está passando aquela mudança repentina, depois de uns 
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anos o Senhor me fez cuidar dele em oração e depois com visitas e ele em 

uma das várias visitas relatou sua história para mim que tinha feito um pacto 

com Lúcifer, e foi ai que entrei na missão de quebrar pactos de Satã, me sentir 

na obrigação de lutar por Mayter, fazia campanhas e orações no monte para 

Deus o libertar da escravidão luciferianas. Mayter tinha entrado no ocultismo, 

mas Deus sempre dá uma escapatória, sabe irmão, aprendi a amá-lo com seu 

jeitinho de menino, Mayter é um rapaz doce e muito atencioso ele sempre me 

ouvia, mas quando era para ir a igreja sempre tinha uma desculpa, mas isso 

nunca me desanimou, a esperança de vê-lo salvo por Jesus Cristo. 

Nós evangélicos não podemos desanimar, tem pessoas que desistem 

rápido e nunca atingem o alvo do evangelismo, Mayter sempre foi meu alvo em 

todo o ano, claro que fazemos a obra e evangelizamos, mas temos que ter 

aquela alma que você luta para ser salvo como eu tinha colocado em relação á 

Mayte, sempre quando tinha um tempo lá estava eu pronto para mais uma 

campanha. Escolha uma pessoa para orar e só para ficar “no pé” até aquela 

alma se converter ao evangelho de Cristo, adote uma alma, ou seja, uma 

pessoa, não crente e pague o preço de oração, se todos fizessem isso ás 

igrejas estavam cheias e melhor cuida de uma só pessoa e que dê frutos do 

que pregar para muitos e não ganha ninguém para Jesus pense nisto irmãos, 

faça a obra do Pai Mayte me confio a sua vida particular e se abriu comigo 

relatando seu pacto com satanás ele era do welloyn (dia das bruxas) eles se 

reuniam nos cemitérios pegavam ossos das pessoas mortas muitos deles 

bebiam bebidas alcoólicas no crânio do cadáveres as vezes misturavam com 

sangue azedo em uma garrafa revestida com couro e a mistura era bebida com 

sangue. Ele deu sua alma para Satã tinha um pacto com o pai do pecado, o 

rebelde do nosso pai das luzes o Senhor Jeová, fiquei meses e meses lutando 

com ele e orando para sua libertação e umas de várias subidas ao monte com 

a irmã Dyva que Deus entrou em ação contra os demônios que oprimia Mayte, 

estava eu orando com os olhos fechado e Dyva também, entrei em visão com o 

mundo espiritual, via um demônio como homem a me ofender com palavrões e 

avançou em minha garganta apertou meu pescoço, com ira senti a falta de ar, 

orei para o Senhor Deus e pensei Senhor como este demônio pode me 

enfrentar e querer me matar, logo no monte onde é um Santo lugar, ao pensar 
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vi um anjo com um varão forte, veio logo contra o demônio o arrancou de mim 

e lançou-o no chão dando murros e pesadas e levou para dentro da mata e ao 

levá-lo o demônio gritava ele é meu seu imprestável Mayte é meu, ele tem um 

pacto comigo, tenho direitos sobre ele, ele é meu, ele e meu... 

Ao vê sumir na mata em visão ainda em frente vi outro anjo com veste 

brancas e cabelos louros, com sorriso lindo, os seres de Deus são lindos como 

o criador, ele olhou para me e estendeu uma chave de puro ouro linda chave! 

Pensei, acho que é a minha vitória, ao pensar... O anjo respondeu o meu 

pensamento dizendo: Lucas esta chave é a libertação das algemas de Mayte 

do poder de Lúcifer e não do que você pensa, vá a casa dele e liberta-o das 

algemas de satanás orando por quebra de pacto vá assim diz o Senhor. Ao fim 

da visão levantei olhei para irmã que sempre ia ao monte comigo podia fazer 

sol ou chuva Dyva sempre era fiel, é uma senhora consagrada ao Deus de 

Israel e falei irmã Dyva vamos logo, pois o Senhor mandou ir a casa de Mayte 

para orar por ele, ela me respondeu que não podia ir pois estava a caminho do 

trabalho, mas oraria por minha vida, assim descemos e logo fui a casa de 

Mayte ao chegar bati no portão bem forte, vim para orar por sua vida e bati a 

porta Mayte demorou um pouco mas veio, ao abrir sorriu como sempre e disse 

entra irmão Lucas estou sozinho, pois mãe viajou e pai está trabalhando, em 

meus pensamentos disse Glória ao rei Jesus, era o dia da vitória de Mayte por 

parte sendo que ainda não tinha resolvido voltar para os pés do Senhor. 

Entrei sentei-me no sofá e comecei a contar o ocorrido no monte. A 

visão de satanás prometendo destruir a vida dele relatei a chave de ouro e falei 

para que ele fosse em parte liberto de Satã, mesmo que ele não quisesse 

aceitar Jesus, mas por mandado de Deus que fosse quebrado o pacto que ele 

tinha feito com diabo, ele olhou assustado e com medo respondeu... Sim irmão 

Lucas, quero desistir deste mal, ele me perturba noite e dia, então entrei em 

processo de quebra de pacto satânico, como tinha a campanha anual de todos 

os dias de jejum e oração no monte, o jejum não era o problema então sem 

demora mandei Mayte se ajoelhou em suas pernas tinha cicatrizes uma escrita 

em sua perna e na outra uma brasa com uma figura que não entendia, ungi as 

cicatrizes com azeite de oliva (obs: não troque o azeite de oliva por outro óleo 

qualquer Satã cumpriu as leis espirituais e na bíblia diz que é com azeite de 
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oliva e não com outros: Ex. cosméticos, óleo de soja óleo de máquina) para 

neutralizar toda força satânica e fechar as portas espirituais causada pelas 

cicatrizes, orei por ele, como nós estávamos sozinhos pedi no meu 

pensamento que o Senhor segurasse os demônios e desse forças para segurá-

lo no caso da manifestação corporal, graças ao Senhor que foi tranqüilo a 

quebra do pacto feita, mandei ele confessar com seus lábios a renúncia com 

Satã e a quebra de todo acordo feito pois a dívida já foi paga por Jesus Cristo 

na cruz do calvário, almas de dois mil anos atrás, amados quando Mayter fez a 

última oração que quebra o pacto com Satã vi um homem com uma túnica, um 

casacão negro com capuz, via seu rosto, mas pouco ele olhou para mim, 

balançou a cabeça dizendo não, não pode, abriu o portão e foi embora da vida 

de Mayter e da casa dele.Hoje Mayter não gosta das músicas satânicas. Está 

em tratamento em uma clínica para dependentes e quer se libertar e for para a 

igreja, mas tudo é no tempo do Senhor, rasgou os pôsteres de rock, hoje 

escuta rock evangélico, não decidiu ainda ser fiel ao Senhor, mas Deus 

quebrou a ligação que ele tinha com Satã. 

 

 

PARECE UM FILME 

 

 

Toni é o nome de um jovem que conheci e hoje posso dizer que tive 

com ele um estágio de luta espiritual um novo aprender, pois toda vez que você 

entra em batalha Espiritual aprende-se algo de novo seja em todos os fatores 

espirituais e materiais são aspectos de lutas contra os espíritos malignos. Ele 

aceitou Jesus como Senhor e Salvador, e eu já orava na campanha anual e ele 

chegou com outros jovens tinha um topete, era bem amável junto com outros, 

assim o fui conhecendo, fomos nos entrosando e viramos grandes amigos, 

comecei a ir a casa dele, foi quando tudo começou. A história de Toni parece 

um filme! Mas não é tudo foi real. 

Quando as lutas apertavam Toni sempre me chamava para orar por 

ele, orava por ele e tirava a palavra e lia para ele e num destes dias ele me 

contou algo que já percebia porque os demônios o perseguiam ele relatou que 
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em seu íntimo sempre sentia uma vontade das coisas ocultas como: vampiros, 

monstros e algo que refletia algo macabro, bem amado, preste atenção todas 

as pessoas que em seu íntimo expressam um ponto de contato com a 

escuridão, o diabo procura como fazer algo para ela, estas pessoas que têm 

um contato com ocultismo indiretamente ou diretamente são ligadas ao mundo 

espiritual, era o caso de Toni, ele gostava das coisas horrendas, negras e 

macabras. 

Toni continuou a dizer que ele tinha feito um pacto com Satã ele 

pintava os olhos com a cor negra e o rosto de branco saia pela rua ia ao 

cemitério “curtia” rock pesado o tal satânico, ele dormia ouvindo as melodias 

das canções satânicas, ele pegava ossos no cemitério, crânio humano, sabe 

coisa que só nos filmes de terror ouvimos e vemos, ele falava. Eu observava 

com atenção contava suas experiências, visões de demônios, há ele fez 

também aquela “brincadeira do compasso” ele falou que o compasso mexia 

sozinho e respondia suas perguntas, geralmente os jovens fazem este 

“pequeno” invocador de demônios e assim que abriu as brechas de suas vidas 

para o mundo do ocultismo pesado (satanismo) tem também a “brincadeira do 

copo” que Toni também fez, ele teve um contato com entidades maléficas que 

só esperam as suas vítimas para tragar sem dó e compaixão e assim foi com 

Toni, seu pai falecido ele ouvia e via vultos pesadelo, uma vida de tormenta 

total, como Mayter, ele tomou sangue com bebidas alcoólicas do mesmo modo 

de encontro de roqueiros que “curtem” o mundo satânico, amados o rock é uma 

brecha forte do satanismo para os jovens, cuidado igreja ore pela mocidade 

principalmente quando este jovem já teve um envolvimento com o sagaz rock, 

muito ainda ficam com raízes e nós temos que restaurar nossos jovens e 

quebrar o pacto musical influente em suas mentes juvenil (ondas sonoras). 

Lidar com Toni foi e é uma experiência linda, pois Lúcifer ataca sem 

parar, tenho que estar sempre na defesa de Toni, jejuava todo dia quando ele 

falava para mim que não queria Jesus, mais eu chorava na frente dele e 

mesmo com jeito duro me olhava com doçura e me perguntava por que era que 

estava chorando. O meu amor foi crescendo, também a vontade de ver Toni 

livre das mãos de Satanás, era questão de vida ou o inferno para Toni. O 

conheci melhor quando ia ao quarto dele, lá ficávamos mais a vontade 



 

 

 

164 

principalmente para ele relatar suas coisas íntimas, o relacionamento com o 

ocultismo, a minha real curiosidade no momento é saber que era uma das 

minhas vizinhas, sua residência é no bairro o qual eu moro, sua casa era perto 

da minha, isso me ajudava nas visitas missionárias para orar por ele, bem 

como estava dizendo está em sua casa, mas precisamente em seu quarto, 

Toni começa a desabafar tudo, coisas que são macabras e ele mesmo não 

gostavam que eu o relatasse. Sua namorada Tânia dá um grito. Irmão Lucas, 

algo pegou em meu braço, logo repreendia em o nome de Jesus, o meu corpo 

arrepiou, Toni começou a ter visões de demônios, corri fechei a porta com 

chave. Tinha uma janela para o quintal e dava para o outro quarto onde estava 

o seu irmão, leve o seu primo gritei, pedi, por favor, que orassem, pois 

estávamos em uma batalha espiritual ali mesmo no quarto de Toni, embora 

fosse pequeno ficava grande ao lutar contra os demônios, Toni via e falava 

onde os demônios estavam e suas ameaças, depois passei a ver também, via 

um demônio como um anão careca e pelado da cintura para cima, Toni viu e 

ouviu uma mulher loura que dizia que estava atrás e que estava escondida, 

mas ia pegá-lo sem dó e isso que me deixava com receio da sua tática 

satânica. Os demônios nos estavam em uma batalha espiritual. Em linhas não 

daria para contar, mas foi uma verdadeira luta, de repente a porta se abriu 

como isso? 

Perguntamos uns para os outros se a porta estava fechada com chave 

e o mais incrível é que ela se abriu. Com medo disse a Toni vamos ver 

pensamos que foi o seu irmão caçula Amoel, ao chamar seu irmãozinho Toni 

observa que não foi ele, pois Amoel está no quarto da sua mãe, ao fechar à 

porta do quarto de Toni a porta do quarto de sua mãe fez o mesmo. Amoel veio 

correndo a contar para nós, fiz a oração de quebra de maldição, Toni ficou com 

medo de ser se manifestar, mas ele não manifestou, orou os demônios 

passavam de uma parte para a outra do quarto de Toni os víamos, ungi e Deus 

o livrou do pacto e dos demônios naquele dia e foi assim que vencemos o mal. 

 

 

INTERFERÊNCIA DO PASSADO MUDA O FUTURO 

 



 

 

 

165 

 

Sabe, tem coisas que interferem na nossa vida causando um distúrbio 

grande na vida, seja ela em qualquer posição de nossas áreas da vida e por 

essa razão que temos que lutar contra esta “circunstancia” do passado, o diabo 

é mestre em usar o nosso passado para nos destruir no presente e no futuro, 

mas em Cristo temos uma vantagem nele somos novas pessoas, mas só ser 

de Jesus é pouco, temos que ser esperto para lutar contra as ciladas de 

satanás. 

No mundo espiritual o que vale é a lei e são estas leis que temos que 

tomar posse para derrotar o inimigo de nossas almas. Eu estava em uma 

campanha na casa de irmã Lídia que dera sua casa para outra irmã. A vida na 

sua família estava um caos imenso e ao decorrer da campanha a irmã Jane 

estava em uma obra de centro de recuperação de mulher, nesta ocasião o 

Espírito Santo me falava que o diabo iria investir na área administrativa do 

centro de recuperação, nisto a irmã Jane confirmava e Deus me mostrava 

mais, que era necessária unção de óleo para quebra de maldição no lugar no 

Centro, pois antes era uma boate e havia acontecido um assassinato no lugar, 

então imaginamos claro que o mal feito lá geraria uma brecha ao ataque de 

satanás. No outro dia a irmã Jane que é uma missionária que já andara em 

Londres, Portugal e outros lugares combinou de irmos ao escritório da 

presidente, Augusta do centro de recuperação, bem cedo umas oito horas da 

manhã e fomos ao escritório ao chegar lá a irmã Jane avistou a porta aberta e 

os lojistas ao lado com um ar de tristeza declararam que os roubadores tinham 

invadido o escritório. A irmã Jane esperou as suas irmãs em sangue e em 

Cristo a irmã Bruna e Laura ao chegarem adentrou o recinto estava zerado o 

computador a máquina de escrever foi roubada a irmã Jane admirada com que 

o espírito tinha falado balançou a cabeça e sorrindo disse “Deus é fiel” não que 

ela estava feliz com o ocorrido trágico, mas com a fidelidade da revelação leia 

Daniel 2.22 que o Espírito Santo tinha outorgado a noite na campanha da irmã 

Vera, bem então a irmã Augusta chegou e contou tudo que tinha acontecido 

assim, conversamos até que fomos orar e Deus falou poderosamente 

confortando suas servas e depois no outro dia ainda fomos ao centro de 

recuperação quebrar toda maldição do ambiente macabro, Marcos é um ex-
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pactuado com Satã ele disse que os satanistas gostam de lugares que alguém 

morreu casas abandonadas cemitério coisas do gênero, bem assim a irmã 

Augusta sentiu Paz no lugar e começaram a limpar e pintar foi ai que lembrei 

que lugares com maldições causam lutas e eram estas brechas que Satã tinha 

contra os servos. 

Lembrei-me de uma experiência que encaixa bem neste conteúdo: 

Experiências do passado que interferem no presente é a história de Marcos o 

meu amigo. Veja seu testemunho. 

Conheci Marcos ainda criança eu e o presbítero íamos sempre a sua 

casa orar, pois ele era um adolescente com problemas. Nós da igreja temos o 

dever de resolver todos estes problemas. Ele se achava incapaz de tudo e 

queria morrer tentando se jogar do viaduto. Depois de muitas orações o Senhor 

Jesus deu a vitória. Passou o tempo, ele cresceu, após alguns anos de várias 

missões olha ele lá enfrente a mim, chamei-o e disse: Tudo bem? Como você 

está? Assim foi, sempre o via em um orelhão até que uma noite ao vê-lo me 

aproximei e o cumprimentei, ele estava com lágrimas nos olhos. Naquele 

momento devia fazer uma campanha com ele que resultou em uma experiência 

muito grande. Fomos a casa dele com alguns irmãos, mas ele estava dormindo 

isso se repetiu várias vezes, mas conseguimos orar por ele em sua casa, tive a 

oportunidade de conversar com ele na rua. Ele me falou que queria morrer, 

pois se achava aparentemente feio e incapaz de namorar isso dominou sua 

mente que por sua vez abriu uma brecha para Satanás entrar em sua vida para 

destruí-lo. Querido nunca pense que não é importante para Deus, pois ele o 

ama como és grande ou pequeno, não importa lembre-se foi ele que te formou 

e você é único neste mundo ele o fez e jogou a forma fora, para você ouvi-lo eu 

perguntei como que ele tinha vivido os tempos da sua vida, pois estava 

preocupado com ele, bem ele me olhou com insegurança, mas fui sincero com 

ele e disse: estou escrevendo um livro da minha vida e você tem dado uma 

grande contribuição. Fiquei encontrando com ele na rua até que tive a coragem 

de perguntar por que queria se matar, ele abriu o jogo e contou suas tristezas, 

mas me falou algo que ainda não sabia que um grupo chamado Sanatas o 

tinha procurado para fazer parte do grupo, ele foi convidado, mas não se 

envolveu. Veja que este jovem teve fraquezas em sua mocidade e Satanás já 
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aproveitou esta ocasião para atrair e fazer um pacto diabólico. Tem 

circunstâncias que são brechas que nos levam para o mal, muitas delas tem 

raízes no nosso passado, por isso vigia para não ceder ao inimigo sem saber. 

Veja como tem sido sua vida ou como foi sua vida e quebre todo mal com a 

unção do óleo santo. Tudo o que se planta irá colher se uma pessoa só busca 

o mal, ódio, rancor esta pessoa irá ter o mesmo, claro que quando uma pessoa 

aceita Jesus Cristo com o poder de seu sangue toda maldição é destruída com 

o processo de libertação que o próprio Jesus nos disse: antes de entrar na 

casa do valente temos que amarrá-lo é algo no mundo celestial com sua 

vivencia na guerra espiritual acaba a ter sua compreensão do mundo espiritual 

que é real. 

 

 

FRUTO DA VIDA COM JESUS TRÁS UM PACTO DE 

PODER... 

 

Depois que passei a viver uma vida de santidade com o pacto que fiz 

com Deus as lutas aumentaram, mas as bênçãos também. Claro que uma 

reação gera outra reação no livro de provérbios está essa reação “no bater da 

nata do leite vira manteiga, o bater no nariz sai sangue, santidade gera benção, 

pecado gera pecado e o fim é o inferno, cada vez que você peca te levará para 

perto de Satanás mas, se achegue para Deus que Ele se achegará a você meu 

amigo, quem planta colhe”.  

Fui evangelizando, pregando, orando pelos enfermos e Deus começou a 

honrar o Ministério com demonstração de poder no monte, nas casas que 

visitava e esta reação de fazer a obra de Deus por amor e não por dinheiro e 

reconhecimento, mas por necessidade das pessoas que estavam e sofrer 

esperando um agir de Deus pai. Viva com Deus use o nome de Jesus com 

poder que maravilhas irá ocorrer, eu contemplei milagres verídicos que só 

vivendo para acreditar, mas creia que este livro não é uma história, mas sim, 

experiências que gerou fé no meu coração, compreensão e unção na minha 

vida, é por isso que peço a você para se desviar do pecado e se entregar 
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totalmente ao senhor que cuida de nós, ele supre todas as nossas 

necessidades em Cristo Jesus. 

Em um sábado Liy e Pedro me chamaram para irmos a uma igrejinha 

humilde de um bairro da cidade que morava. Ao chegar lá Pedro pregou, eu 

louvei ao Senhor e depois o pastor desta igreja tomou o altar e passou para 

mim uma revelação meia estranha (lembrando que não tenho direito de duvidar 

de qualquer revelação mesmo que o mensageiro esteja em erro como Saú). 

 Ele olhou para mim dizendo que eu iria tomar o lugar de um pastor 

rebelde, iria ser um vaso de valor, sorrir por dentro e comecei a glorificar, mas 

pensando como seria esta história. Lembrei que uma tarde, um jovem em 

minha casa foi usado por Deus para me dizer que iria ser um pastor e teria 

ovelhas para cuidar, fiquei pensando em outras visões e revelação de Deus 

sobre minha vida como um servo do Deus de Israel. Saímos da igreja e fomos 

para casa de Liy que tem quatro filhinhos. Ficamos conversando sobre o culto 

só que nem Pedro nem Liy falaram muito sobre aquela revelação do pastor. No 

outro dia fui para minhas missões de costume, depois de uns três dias Magnom 

chegou à casa de uns jovens que estava cuidando espiritualmente falando que 

tinha um pastor que fugiu com uma filha casada de uma senhora da mesma 

igreja e que estava foragido. A mãe da menina queria uma ajuda urgente, 

Magnom continuou. Irmão Lucas ela está procurando alguém para cuidar da 

igreja já tem tudo lá, membros, altar, cadeiras, som e Deus me tocou que é o 

irmão que vai tomar conta desta igreja sendo o pastor e eu o vice. Eu creio que 

Deus mandou esta vitória para você não perca esta dádiva do Senhor. Olhei 

para ele e disse: Não posso cuidar de uma igreja, não tenho gabarito para isso 

só que os jovens e sua mãe ficaram a insistir tanto que eu decidi ir ajudar com 

oração, mas não como pastor. Veja que antes de Magnom vir ao meu encontro 

ele, Nívia e dona Flávia e que conversou com a irmã que tinha já planejado 

tudo, pois ele sabia que nunca sairia tal coisa assim. Se eles não colocassem 

suas mãos. 

Naquela hora sai com Magnom e fui com ele para a tal casa que tinha a 

igrejinha. Ao chegarmos ao bairro lembrei-me do Pai de Levi, pois ele tinha 

vontade de abrir uma congregação quem sabe o pai de Levi não poderia tomar 

conta, ele se chama Eli, ele tem um problema nos rins, não tinha rins mas está 
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vivo para glória de Deus, o conheci por causa de Levi que ia ao monte com o 

intuito de receber a cura para o pai. 

Ao chegar à casa do Edi contei toda a história. Ele ficou feliz, pois toda 

vez que ia lá ele falava, irmão Lucas ore, pois vamos abrir uma congregação 

eu ficava rindo dele, mas agora estaria pronto para ajudá-lo com todo amor, 

pois ele era mais velho do que e havia em mim uma grande paixão de fazer a 

obra e com esta oportunidade seria ótimo para mim, sabia que Edi nunca iria 

me persegui, pois ele gostava do meu Ministério e seria uma rica chance de 

congregar, pois passavam por lutas com os pastores que me pastoreavam, 

eles não compreendiam o ministério de poder do Espírito Santo e as 

revelações e outras coisas, pensavam que queria tomar os seus lugares, mas 

agora Edi tomando conta iria ser feliz dentro do templo do meu Senhor. Fomos 

à casa da irmã que os irmãos haviam falado, eu Edi e Magnom chamamos, ela 

correu para a porta feliz, Magnom já com toda liberdade a abraçou falando: Ele 

está aqui, olha ele aqui, Edi perguntou como foi o ocorrido, ela contou que o 

pastor levou sua filha que era casada com seus filhos. Disse que era um 

adultero. Edi foi falando e eu estava escutando, mas de repente veio em minha 

mente esta igreja e do pastor que no sábado me passou a revelação no altar 

como pode. Olhei pala janela, estava lá à rua que tinha vindo com Pedro e Liy, 

pois a casa da irmã era de uma rua na outra, a igreja era do outro lado, fiquei 

assustado, mas falamos que a ajudaria, pois esta era minha missão. Fomos 

embora, Magnom não entendeu, depois expliquei que já tinha vindo aquela á 

igreja no sábado e que o pastor tinha revelado. Que coisa de louco, parecia 

tudo combinado demais, olhei para Magnom e disse: você a conhecia? Ele 

disse que Nívia que tinha falado para ele e a irmã Flávia tinha dado a idéia dele 

ser o pastor, mas Deus falou no ouvido dele segundo ele me havia contado que 

sentia que era para mim esta igreja e iria me ajudar, sentiu no seu coração que 

não poderia desobedecer a Deus. Bem, confesso que até hoje fico a pensar 

que coisa estranha, ninguém dava um veredicto certo, todos tinham uma 

versão. Irmão, em meu coração não tinha nenhuma expectativa de ser um líder 

religioso sei lá, pensava que isso era tão distante para eu ser líder e cuidar de 

ovelhas, amar de verdade, então pensei que usaria aquele lugar não como 

uma igreja, mas sim como um lugar de oração. A irmã Nib ficava no meu pé e 
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Magnom para abrir como igreja, mas falei com Nib que era a dona do ponto da 

antiga igreja. Não posso, não sou pastor, o que vou fazer é uma 

responsabilidade muito grande e que Edi não tinha dado a resposta sobre o 

assunto, mas abriria como um lugar para oração e poderia ajudar para pagar 

as dívidas que o pastor tinha deixado para ela pagar que ficava em torno de mil 

reais. Edi e Magnom tinham outra idéia que deveria abrir como igreja mesmo e 

que eu iria ficar como pastor. Sem perceber, tudo foi tomando o seu lugar, 

havia um nome que era um pouco inadequado para o nosso jeito e Edi pediu 

para eu orar para o Senhor nos dar um nome, até lá ficaria sem nome, fui 

limpar o lugar, nisso criei amor por aquele lugar até que em uma semana de 

jejum e oração tive uma visão (sonho) estava em um lugar medieval com a 

história de castelos e guerras. Ao ver tudo aquilo de repente me encontrei em 

outro lugar escuro que me deixou com medo, olhei para trás e vi um escudo 

vindo ao meu encontro, era de ouro com brilhantes e duas espadas de prata 

também com brilhantes, e ouvi uma voz como de muitas águas dizendo 

TSEBAOTH (Senhor dos Exércitos) e gritei, então acordei com medo, foi um 

susto e tanto, já sabia que Deus queria me falar que o nome da congregação 

seria um nome de guerra por estar na guerra contar Satanás. Ore por mim para 

que Satanás não nos destrua, pois queremos orações e jejuns por este 

Ministério de missões. 

Depois que acordei comecei a orar e jejuar, tomei banho e fui á casa de 

Edi, falei do nome da comunidade. No começo ele falava errado e eu também, 

era um nome hebraico de difícil pronúncia, Magnom já com alegria foi preparar 

a placa para o dia da inauguração, que marcamos para o dia 28 de agosto de 

2006. Ficava pensando como seria ser um líder sem unção de algum ministro 

na terra, sei que o que importa é a unção de Deus, mas nós precisamos da 

unção da Eclésia na terra, como estava longe não dei muita importância para 

aquele relevante fator eclesiástico. 

Vocês se lembram que tinha muitos amigos que viviam comigo no monte 

desde criança a ancião, eles mudaram, não queriam que eu viesse a cuidar da 

Comunidade e ficaram com indiferença, outros não me ajudaram até hoje, que 

Deus abençoe os que com amor me compreenderam que não podia viver sem 

um lugar para congregar. Passando os dias vinha a expectativa do dia da 
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inauguração da Comunidade até que o dia especial chegou. 28 de agosto. Pela 

manhã arrumava o lugar, levei duas irmãs que foram um amor com a gente 

Élan e Jó duas jovens fantásticas, a irmã Neide me deu os salgados 

maravilhosos, os músicos Relado, Ninho e Salmo, as danças, os instrumentos 

era uma festa de poder, foram muitos convidados agradeço a todos, em 

especial irmã Mira uma amiga que com seu amor sem igual organizou este livro 

e tornou possível que O CHAMADO chegasse até você. Vieram muitas 

pessoas de outras comunidades, também os irmãos do Monte, que Deus possa 

abençoá-los, que dia maravilhoso! 

Antes da minha ida a Comunidade estava em casa e Deus disse vai ao 

encontro do Presbítero Val meu servo, pois ele te ungirá para missionário, não 

pensei duas vezes. Já era 05h00min horas e a festa era 07h30min da noite, 

fiquei lá na casa dele de 05h00min até 06h30min, pensei vou embora ele não 

vem mais, quando ia me levantando ele chegou feliz da vida, apesar das lutas 

que Val passa nunca o vi tristonho, sempre alegre, era um homem de Deus, o 

amo demais, pois ele era do monte também, orava e pregava junto conosco e 

também sua esposa e seus filhos sempre foram muito amorosos comigo. 

Naquele dia o presbítero estava recebendo a visita do pastor Líder de sua 

Comunidade, ele olhou para mim com pena quase chorando, me levou até a 

porta e disse: Desculpe-me veja se você consegue outro pastor, pois hoje não 

posso a minha presença é importante na igreja, fiquei olhando para ele até que 

com amor disse Val foi Deus quem disse que era você que me ungiria hoje, ele 

parou e disse se foi Deus mesmo, estarei lá 08h00min horas você pode ir meu 

amado irmão. Fui correndo para casa já era umas 07h00min horas tomei 

banho, vesti o palitó, estava um pouco triste e preocupado, será que Val iria 

mesmo me ungi, mas confiei na palavra do Senhor, não foi ele quem me 

mandou? Então ele iria honrar sua palavra, Deus é zeloso para comigo o seu 

pequeno servo. 

 

 

O VALOR DE UM PACTO 
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Já era umas 07h50min horas, o grupo de louvor já havia cantado e 

também já havia dado as oportunidades, olhei para a multidão e disse vamos 

orar fechei os olhos e chorei dizendo: Senhor sejas louvado para sempre, seja 

como tu queres, vou pregar e quem sabe outro dia de festa tu me unges. Ao 

dizer amém, estava lá no altar o irmão e presbítero Val com os olhos cheios de 

lágrimas. È varão! Vim te ungir, olhei para ele e disse eu te amo. Ele pregou e 

ao fim da mensagem foi à cerimônia de unção da minha vida. Fui ungido a 

missionário da COMUNIDADE CRISTÃ TSEBAOTH. Hoje posso dizer que 

vale a pena confiar no Senhor, passei por provações, quase pensei que não 

conseguiria chegar até aqui com tantas lutas, lágrimas, mas teve também 

vitórias e vitórias. 

O CHAMADO depende muito do escolhido para ser concluído, quando 

você abre seu coração com objetivo verdadeiro e é assim que atingimos a 

Vitória desejada. Posso dizer com humildade que por Deus consegui atingir um 

degrau da minha vida, ser um missionário era o meu sonho. Agora vai 

depender de minhas forças para cumprir os desejos de Jesus Cristo, passar 

para outro degrau mais acima. Subir é o querer de Deus em minha vida, mas 

sei que depois da unção as lutas serão maiores, sei que Deus nunca me 

deixará, pois ele é minha bandeira, meu porto seguro, esperança convicta de 

um amanhã de projetos de Paz e Amor. 
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CONHEÇA OUTRAS OBRAS DO MISSIONÁRIO LUCAS CARVALHO 
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O CHAMADO: Retrata a vida do missionário Lucas Carvalho desde a sua 

gestação até a sua unção Ministerial, expressa a vida de um estagiário na 

missão de se tornar um bom servo do Deus vivo. 

 

 

POR DETRAS DAS CÂMARAS: Expressa a vida real dos missionários. A 

igreja e o pecado. Tudo com um diferencial. Por detrás dos bastidores como se 

fosse um filme com fios, luzes e scripts. Esta é uma obra fantástica. 

 

A VIDA REAL DO MISSIONÁRIO: É a continuação do CHAMADO do 

Missionário Lucas Carvalho, ele conta as aventuras depois de sua unção. Se 

era uma benção antes e agora. Não deixe de ler esta obra literária, tenho 

certeza que Deus falará contigo. 
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Espero que com minha vida possa de ajuda neste momento tão difícil 

de luta que esta enfrentando no seu chamado. Nesta hora mimquém nos da 

mão só critica, mas conte comigo, pois somos os pequeninos do SENHOR.  

 

Missionário Lucas Carvalho 
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COMUNIDADE CRISTÃ TSEBAOTH   
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Faça uma visita esperamos a sua vinda 

 
 
    Fone:  30875121 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

  


